
Cajeros automáticos: 
¿Mejor dentJ'Q o fuera? 

se presentó la UVI móvil de Alcalá 
El tren, un disparo y monáxido de carbono acabaron con sus vidas .Ueva a intervenciones 
Tres suicidios en una semana . en cinco meses 

Ya van mil firmas de vecinos en su contra: 
«El centro de salud de Manuel 

~erina es una pocilga» 

Por motivos económicos 
y razones profesionales 
El jefe de la Policía 

Por temor a la falta de plazas en EEMM: Municipal se va a Madrid 
La FAPA ha convocado una José María Benedicto 

asamblea de padres. ya es presidente del Alcalá 



Audi le presenta sus nuevos 
precios para el "93'~ 

ULTIMAS 
UNIDADES 

Aún está a tiempo de encontrar en 

nuestras exposiciones las últimas uni

dades del stock del '93. 

Decídase pronto y no deje pasar la 

oportunidad de acceder a un Audi a unos 

precios realmente irrepetibles. 

Venga a vernos. Le informaremos 

más ampliamente sobre esta ocasión 

especial. 

Audi 80 2.0 totalmente equipado 

desde l 2.910.000 pts.* 1 . 

Equipamiento de serie en toda la gama: _ 

ABS. Airbag. Dirección asistida. Cierre centra

lizado. Aire acondicionado''· Check Contro1 11• 

Elevalunas eléctricos. Retrovisores exteriores eléc
tricos. Cuentarrevoluciones y reloj digital. 

Sistema Ten (tensado automático de cinturones). 

Asiento conductor regu lable en _altura. Apoyabra
zos centra l. posteriot. Preinstalación· de rad io con 

6 altavoces y antena . . 

11 Opcional en el Audi 80 2.0. y TDI. 

• PVP recomendado (IVA, transporte, impuesto de matriculación y 

promoción incluidos). Oferta válida para vehícu los en stock· en 
Península y Ba feares. 

/ 

Auó1 YOLAUTO, S.A. 
TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 

Audi. 

A la vanguardia 

de la técnica. 

TAIBIEI ABRIMOS 
TAWIES 

RECAllOS JVEITAS 
Sábados mañana 



Asuntos comarcales 
Izquierda Unida anda estos 

días ocupada en formar algo así 
como un grupo comarcal que tra
te en su conjunto los problemas 
de la comarca de Alcalá o, mejor, 
los problemas de la comaca en 
que se asienta Alcalá. El propó
sito es racional, puesto que la re
lación progresivamente crecien
te entre las diversas poblaciones 
de la zona obliga a que cada vez 
más problemas sean planteados 
en un ámbito supramunicipal. 
Eso se ha publicado en estas pá
gina ya hace muchos años y cau
sa satisfacción comprobar que la 
sugerencia empieza a ser com
partida. 

La dificultad puede hallarse 
en el concepto de «comarca» por
que ¿qué es eso de «la comarca de 
Alcalá»? Desde nuestro punto de 
vista sólo hay una definición fí
sica natural: la cuenca del Hena
res; esta definición estrictamen
te física habría que conjugarla 
con la proximidad a un gran cen
tro consumidor y abastecedor 
-la aglomeración urbana de la 
provincia de Madrid- y el asen
tamiento de las mayores pobla
ciones de la «comarca» junto a la 
gran vía de comunicación que es 
la N-11, la más importante «vía 
económica» de España, que a su 
vez se supedita también física
mente al valle del Henares. 

Así, la comarca en que se 
asienta Alcalá no es otra que la 
cuenca del Henares. Pero a la ho
ra de hallar una estructura polí
tica y administrativa que se ocu
pe de afrontar los problemas de 
esa cuenca, comunes a todas sus 
poblaciones, tropezamos no sólo 
con la anticuada división terri
torial en provincias, sino tam
bién con la inadecuada división 
actual en comunidades. Y por 
añadidura, con el corsé que se 
han impuesto a sí mismos los 
partidos políticos, de modo que 
su teoría comarcal admite una 
«frontera» en la venta de Meco. 
Eso es poco operativo. 

CHALETS 
EN 

DAGANZO 

..y ~ 

Alcalá, ciudad inerme ante el futu , ~ - s Ji o, cada vez peor». 
= ~ 

Según apreciaciones recogidas en ambientes sociales muy diferen
tes, Alcalá produce en los últimos tiempos la sensación de estar pos
trada, inerme ante el futuro, como si hubiera perdido la virtud de 
ser protagonista de su propia historia. Los problemas que padece la 
sociedad complutense, al menos los más graves, seguramente no tie
nen su raíz en la ciudad, sino en el conjunto de la problemática es
pañola, pero llama la atención el fatalismo de la sociedad local. 

Hacer una lista de los proble- Además no todo tiene que ha-
mas sociales que padece Alcalá cerio el ayuntamiento. De hecho, 
requeriría todo un «libro blanco» un ayuntamiento, como un árbi
y sería fácil sucumbir a la tenta- tro, será tanto mejor cuanto me
ción de cargar las culpas sobre el nos se note su presencia: nadie se 
gobierno municipal, cuya falta acuerda del ayuntamiento cuan
de imaginación ya está compro- do el agua sale por los grifos, 
bada. Pero no basta con encon- cuando las aceras están transita
trar una cabeza de turco para los bles o cuando la ciudad está lim
males y acto seguido recostarse pia. Pero el ayuntamiento no es 
sobre la resignación. la única fuerza social de Alcalá. 

Habrá que fijar la atención tam
En primer lugar habrá que re-

bién en qué hace la sociedad por 
conocer que el gobierno munici-

sí misma: qué hacen los empre
pal lo es como emanación de la 

sacios, qué hacen los trabajado
voluntad social. No repetiremos 

res -empleados o sin empleo-, 
aquello tan manido y la mayor 

qué hace cada ciudadano no ya 
parte de las veces tan injusto de 

por la ciudad, sino por sí mismo. 
«cada pueblo tiene el gobierno 

En definitiva, hay que interesar
que se merece»; sí diremos que 

se también por qué hace cada 
los alcalaínos tienen el gobierno 

cuál por solucionar sus propios 
que han elegido. Y no se trata 

problemas, además de pedir, en 
aquí de afirmar que los alcalaí-

muchos casos, que alguien se los 
nos hayan de elegir otro gobier-
no, sino que han de procurar que 
este gobierno, el que tienen, les 
dé las satisfacciones que espera
ban de él cuando lo eligieron. El 
sistema democrático no estriba 
sólo en depositar una papeleta en 
una urna cada cierto tiempo. Es 
imprescindible también hacer 
llegar a los elegidos el grado de 
satisfacción que su acción de go
bierno produce en los electores, 
para que eso les sirva de guía. 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 

solucione. 

Esto es básico porque puede 
asegurarse que cuando alguien 
soluciona un problma propio so
luciona tabién un problema so
cial. Así, cabe pedir a los empre
sarios que emprendan; a los tra
bajadores, que trabajen; a los 
cientos de instituciones, que fun
cionen ... y al ayuntamiento, que 
se preocupe de no meter arena en 
los engranajes de la sociedad. 

Ramón y Caja!, 7 - 28801 Alcalá de Henares 
Imprenta: c/ Morera , 3 - Torrejón 

Telfs.: 889 26 53 
888 85 89 

Fax: 889 26 53 
D.L.: GU-78-1968 - FUNDADO EN 1968 

• 4 dormitorios 
• Buhardilla 
• Cocina amueblada 

con electrodomésticos 
• Calefacción a gas 
• Preinstalación de 

aire acondicionado 

• Sistema de seguridad 
• Bañera con hidromasaje 
•Chimenea 
• Piscina comunitaria 
• Zonas comunes 

ajardinadas 

LLAVE EN MANO 
Información: 

Vivimos unos años en los que 
sentimos la sensación de que las 
cosas van cada vez peor. No nos 
faltan motivos para ello. Pero de 
ahí a extraer la conclusión de que 
el mundo va «cada vez peor y 
que esto no tiene arreglo» media 
un abismo. Desde la forzosamen
te limitada experiencia de una 
vida humana, para la que unos 
pocos años son muchos años o 
hasta todos los años, se entiende 
la lógica de muchos desalientos. 
Pero la cosa es distinta cuando 
pensamos en lo que espera a las 
generaciones futuras. No se tra
ta de forzar un mensaje optimis
ta. Se trata de proponer la tesis 
de que nos encontramos de lleno 
en una época de crisis social de
rivada, sobre todo, de la super
vivencia de teorías sociales peri
clitadas y de prácticas políticas 
inadecuadas porque emanan de 
aquellas teorías sociales y no se 
compadecen ni de lejos con la 
realidad social. Pero la esperan
za para las generaciones futuras 
se sustenta precisamente en que 
la crisis actual se solucionará sa
tisfactoriamente, aunque eso só
lo sirva de consuelo relativo a 
quienes padecen las disfunciones 
actuales. 

Son estas disfunciones precisa
mente las que forzarán finalmen
te que los responsables de los go
biernos -los que hay o más pro
bablemente quienes los sustitu
yan- abandonen los viejos pos
tulados que han dado lugar a 
doctrinas sociales inconsistentes 
con la realidad. El proceso será 
largo porque la sociedad ha sido 
tenazmente mal educada por go
bernantes que deseaban un hom
bre nuevo para hacer realidad 
una sociedad nueva. Hay que te
ner esperanza en que finalmen
te se comprenderá que el hombre 
es como es y se relaciona con los 
demás hombres en virtud de re
laciones humanas. Cuando se ad- · 
mita así, «esto» no irá cada vez 
«peor>>, sino «cada vez mejor». 

- lllFOlllACIOI ·~ES 

PUERTA de Madrid 

El PROPIA OBIA 
FllES DE SEllHA Avda. Guadalajara, 3 - Telfs.: 880 25 12 - 888 87 44 - ALCALA DE HENARES 
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11 certamen Uterario 
«Mariano Rodríguez 
taro» 

El colegio público «Infanta 
Catalina» ha convocado por 
noveno año consecutivo el 
certamen literario 'Mariano 
Rodríguez Caro' , en el que 
podrán participar todos los 
alumnos de los colegios públi
cos de EGB de Alcalá. El te
ma de los trabajos debe ser: 
'Los Abuelos ' . 

El plazo de presentación de 
o.riginales termina el 13 de 
abril y cada centro hará una 
selección pudiendo enviar co
mo máximo tres trabajos por 
cada una de -las tres categorías 
establecidas (1 Ciclo de Pri:· 
maria, 11 Ciclo de Primaria y 
5° de EGB y Ciclo Superior). 

Para los ciclos superior y 
medio la forma de expresión 
de~e ser la narración en pro
sa y para el primer ciclo de 
primaria comic, historieta, 
cuento ... Los trabajos debe
rán ser presentados escritos a 
mano en folio blanco y letra 
muy clara y su extensión no 
podrá superar los tres folios. 

El jurado hará pública la 
relación de trabajos ganado
res el 10 de mayo. 

Reunión 
de la corriente 
Izquierda socialista 

La corriente del PSOE de
nominada 'Izquierda Socialis
ta' celebrará una reunión el 
próximo 8 de marzo, a las 
19' 00 horas, en el Centro de 
Salud. 

En la citada reunión se ex
plicará la visión de Izquierda 
Socialista con respecto al Con
greso del.PSOE y las posturas 
de esta corriente con respec
to a los temas que más preo
cupan en estos momentos a los 
ciudadanos de este país. Los 
ponentes serán J .A. Barrios, 
secretario de formación de la 
Federación Socialista Madri
leña, y José Quintana, secre
tario ejecutivo de la F .S.M. 

XVI Edición 
de la carrera Popular 
de Alcalá 

El próximo 20 de marzo se 
celebrará la XVI Carrera Po
pular de Alcalá de Henares, 
organizada por Club de Atle
tismo AJA y patrocinada por 
el ayuntamiento de la ciudad. 

La prueba dará comienzo a 
las 11'00 horas, con salida y 
llegada en la Plaza de Cervan
tes. La distancia a recorrer, 
por las calles de la ciudad, es 
de unos 10.000 metros apro
ximadamente. 

Podrán participar en la 
competición todas las perso
nas que lo deseen, pudiéndo
se realizar las inscripciones en 
la sede del Club AJA, en 

IBERCAJA, en Deportes 
DEAN, en deportes GONZA
LO CANALES y en la linea 
de salida el mismo día de la 
prueba hasta media hora an
tes del comienzo de la misma. 

Se entregarán trofeos a los 
5 primeros clasificados en la 
general y el resto de trofeos se 
sortearán entre todos los par
ticipantes que entren en me
ta. Este año, además, se sor
teará un viaje para dos perso
nas, ¡atención por tanto al nú
mero que lleva tu diploma! 

Exposiciones en la 
capilla del Oidor 
y en la Entrevista 

El pasado 3 de marzo se 
inauguró en la Capilla del 

Necrológica 
El pasado día 26 de febrero falleció repentinamente en su 

domicilio don Gabriel Mínguez Gutiérrez, persona muy co
nocida en la ciudad por sus dotes de cordialidad y simpatía. 
tenía 69 años de edad. El traslado de sus restos mortales al ce
menterio constituyó una sentida manifestación de duelo; asis
tieron numerosos amigos. El funeral por su eterno descanso 
se celebrará el próximo viernes, día 11 de marzo, a las 20 ho
ras, en la iglesia Magistral-Catedral. Reciban nuestro más sen
tido pésame su esposa, hijos, nieto y demás familia. 

Gabriel Mínguez regentó durante muchos años la tienda de 
confecciones Justo, una de las más antiguas de la calle Mayor, 
que el día 5 de enero de 1993, hace poco más de un año, cerró 
para siempre sus puertas al público después de 75 años a su 
servicio. La tienda se abrió en 1917 por el padre de Gabriel 
Mínguez. Este decidió jubilarse y sus dos hijos, ambos profe
_sores, tienen otros proyectos de futuro. 

calor y Belleza unidos gracias a ... 
Tenemos la solución para su: 
*CHIMENEA *BARBACOA ~ 1 

zo -,o * CASSETTES * ACCESORIOS,_ Etc. 3~~;~4 
-Visite nuestra exposición- _:;::;;:.;--

MAS DE 40 MODELOS AL NATURAL 
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 23 '800 - TORRE ONDE ARDOZ Madrid - Tlfs.: 675 21 83 - 675 49 75 - 677 04 29 
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Oidor la exposición de las 
obras pictóricas de la artista 
alcalaína Carmen Palenzuela, 
ganadora de una de las edicio
nes del Premio Ciudad de Al
calá de Pintura. La exposi
ción permanecerá abierta has
ta el 10 de abril. 

La otra sala de exposiciones 
municipal, la Casa de la En
trevista, será ocupada por las 
obras de Bertalán Kvisz, 
quien mostrará sus trabajos al 
público alcalaíno desde el 17 
de marzo hasta el 17 de abril. 

El horario de visita de las 
dos salas es de 12'00 a 14'ÓO 
y 18'00 a 21 '00 horas, excep
to lunes, que permanecen ce
rradas al público. 

Excursión 
del Ateneo Cultural 
tº de Mayo 

El Ateneo Cultural 1 ° de 
Mayo, en colaboración con la 
unión local de CCOO de Al
calá, han organizado para el 
próximo domingo 6 de mar
zo una excursión cultural por 
la 'Ruta del Arcipreste'. 

La salida tendrá lugar a las 
8'30 horas desde el Parque 
O'Donell. La excursión co
menzará en Hita, visitando su 
Plaza Mayor y las ruinas de. 
San Pedro. A continuación vi
sitarán Jadraque, con su cas
tillo construído por el Carde
nal Mendoza, Atienza y Si
güenza. En esta localidad ten
drá lugar el almuerzo, tras el 
que se-visitará la catedral y 
sus calles típicas. 

Premios de 
Periodismo 
«Etonomía» y «Madrid» 

La Cámara de Comercio e 
Industria de Madrid ha con
vocado un año más los pre
mios de Periodismo 'Econo
mía' y 'Madrid' 1993, para 
premiar la labor individual o 
colectiva sobre temas relacio
nados con el comercio, la in
dustria o la defensa de los in
tereses de Madrid y su comu
nidad. 
Ca~a uno de estos premios 

está dotado con 500.000 pese
tas y trofeo y se concederán a 
la mejor labor realizada por 
un periodista, una sección o 
un medio de Madrid, de in
formación general o especia
lizada a lo largo de 1993. 

La Cámara efectuará una 
selección de los trabajos que 
estime pueden concurrir al 
premio. 

PUERTA de Madrid 



En una asamblea celebrada el pasado 
25 de febrero 

IU Alcalá eligió a las miembros del 
conseja comarcal del Henares 

En una asamblea local de IU-Alcalá, celebrada el pasado 25 de fe
brero, fueron elegidos los miembros al Consejo Comarcal del He
nares y loa delegados a la Asamblea comarcal que se celebrará el 
próximo 12 de marzo en Coslada. 

El coordinador de IU en 
Alcalá, José Miguel Polo, ex
plicó antes de la votación el 
proceso de comarcalización de 
IU en la comunidad de Ma
drid, que se ha acometido 
ahora. Se va a conformar un 
Consejo Comarcal de 15 
miembros, 8 de ellos elegidos 
directamente por las organi
zaciones más grandes: Cosla
da, San Fernando, Torrejón 
y Alcalá y otros 7 elegidos en 
votación en la Asamblea co
marcal del 12 de marzo. 

Polo manifestó el deseo del 
Consejo Político Local de 
abordar cuanto antes la co
marcalización, proceso que 
apoyaron algunos otros miem
bros de la coalición si bien 
apuntaron las precauciones 
que hay que tomar ante un 
posible «nuevo órgano buro
crático e inoperante». 

Para la votación para 
miembros del Consejo y dele
gados a la Asamblea Comar
cal, se presentaron dos listas 

encabezadas por Joaquín 
Arias y Fernando Salas, obte
niendo la primera de ellas la 
mayoría de votos emitidos. 
Tras el recuento, se procedió 
a nombrar a José Miguel Po
lo y Joaquín Arias como 
miembros del Consejo Co
marcal por IU-Alcalá. 

Asimismo, se nombró a los 
delegados por IU en la Asam
blea Comarcal del 12 de mar
zo que son: José Miguel Polo, 
Joaquín Arias, Felix Nuñez, 
Concepción Sanz, Andrés 
Casquete, Raul García, Car
los de Turégano, María Lui
sa Saiz y Fernando Salas. 

Joaquín Arias pidió lapa
labra para señalar que, en su 
opinión, el grupo municipal 
debe llevar cuanto antes a la 
asamblea su balance de ges
tión, puesto que este punto ya 
se ha retrasado en dos asam
bleas. Otros trece miembros 
de IU pidieron la palabra pa
ra debatir el documento leído 
por Polo. 

ESPECIALISTAS 
EN REGALOS 
E BODA--

GALA'S HOGAR 
C/ Adarga, 6 (Caballería Española) 
Tlf. 882 87 91 - Alcalá de Henares 

Umpieza del sureste de la comunidad de Madrid 

Eliminadas ocho escombreras en Alcalá 
La Operación Limpieza del sureste de la provincia de Madrid ha 

concluido en el término municipal de Alcalá con la eliminación de 
ocho escombreras y la limpieza de varias cunetas en todas las vías 
de acceso a Alcalá, según informó el concejal José Maria Velasco. 

El coste de los trabajos efec
t\lados ha superado los dos 
millones y medio de pesetas, 
que han sido aportados por la 
Agencia de Medio Ambiente 
de la CAM, aunque en la su
pervisión de trabajos han co
laborado el organismo regio
nal y el ayuntamiento de Al
calá de Henares. 

Las escombreras elimina
das en la citada operación fue
ron las situadas en la antigua 
N-11 (polígono industrial Ca
marmilla), antigua N-11 (en-

tre el río Camarmilla y la fá
brica Fiesta), antigua N-11 
entre el río Torote y Dyna
plast, Camino de los Afligidos 
(zona anterior a los terrenos 
de Avon), Camino de la Esga
ravita, carretera de Meco (Re
sidencia de ancianos y alrede
dores), carretera de Meco 
(hasta un kilómetro después 
de la residencia). En total se 
han retirado unos 11.500 ki
los de escombros en las zonas 
que han sido objeto de la lim
pieza. 

La exposición podrá contemplarse hasta el & de mano 

Muestra de óleos de Rosim en la Mutual 
Una exposición de óleos de la artista Rosim podrá contem

plarse en la sala Manolo Revilla , de la Mutual Complutense, 
hasta el domingo día 6 de marzo. La exposición fue inaugura
da el día 19 de febrero en esta sala que dirige el poeta Luis 
de Bias. 

Rosim , Rosa Moreno Moreno, nació en Madrid y ha sido 
alumna de los maestros Mariano de Souza, Raul Parrado y Mi
guel Angel Oyarbide. En 1991 participó en la creación delco
lectivo de pintura Grupo Diez de Torrejón de Ardoz habien
do participado en diversas exposiciones individuales y 
colectivas. 

AS 
¡¡INSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRURLA EL PROllMO VERANO!! 

• * Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equii>os de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil; productos químicos) 

~ POUFIBU, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51 '500-Telf.: (949) 22 2164 (3 líneas)-Fax: 22 25 59-GUADALAJARA 
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La feria taurina, a debate 
Aficionados cualificados 

de nuestra ciudad y ante la 
situación de privatización 
de los festejos taurinos, han 
tenido a bien convocar una 
reunión con la peña tauri
na «Tercio de Quites» y es
te comentarista va de por
tavoz para informarles so
bre la situación en la que se 
encuentra nuestra plaza de 
toros. 

Todos los aficionados 
presentes en la reunión, 
que se aproximaron a los 
cien, saben que el 'empre
sario' taurino no es un: ro
mántico y muy escaso de 
'sensibilidad taurina'; esto 
lo sabemos hasta el más 
tonto aficionado, y para 
prueba, y la historia se re
pite en ellos muchas veces, 
dejan fuera de la Feria de 
Sevilla a triunfadores como 
en este caso dejar Canorea 
sin que los sevillanos vean 
al triunfador de Madrid Ja
vier V ázquez y al mismo 
tiempo devaluar a la afi
ción de Madrid, que es la 
mejor del mundo, diciendo 
que en Sevilla no conocían 
al torero. 

En el caso que nos ocu
pa, hacer la feria taurina de 
nuestra ciudad, los aficio
nados que van por libre y 
que no pertenecen a ningu
na peña taurina, pero que 
en ningún caso por eso de
jan de tener su gran cate
goría, coincidían total y 
absolutamente con los com
ponentes de la peña tauri
na y valoraban la recupe
ración de nuestra feria en 
estos últimos años, donde 
se han traído corridas im
portantes con toreros de 
primerísima fila. Ninguno 
de los tres empresarios que 
precedieron a la actual em
presa fueron capaces de es
tabilizar y dar la categoría 
que actualmente tiene esta 
plaza. 

En toda la reunión y en 
ningún momento este co
mentarista llevó la inicia
tiva. Los aficionados ve
nían a dar su opinión, si sí 
o si no, de un empresario 
p rivado; coincidiendo por 
unanimidad en que la ex
plotación de la plaza siga 
en manos del ayuntamien
to, una vez que se explicó 
que esta temporada costa
rá catorce millones sola
mente hacer la feria tauri
na. Que al veedor de las co
rridas en cuanto a elegir - . 

s de.marzo de tlM 

los toros en el campo se le 
pagan 2.175.000 pesetas 
anual, y tiene un contrato 
hasta el 95. Que la apertu
ra de la plaza le va a costar 
de 300.000 a 400.000 pese
tas y que hay una comisión 
taurina para supervisar ga
naderías y toreros y que lo 
más seguro es que no se 
coincida con los gustos. 
¿Ustedes creen que habrá 
empresario dispuesto a per
der dinero? Sinceramente, 
no, y lo entendemos, que 
aquel que se juega su dine
ro debe tener una compen
sación. 

Todos los aficionados 
hemos respetado la deci
sión de los políticos, pero es 
decisión que como aficio
nados no compartimos si es 
que se va a privatizar nues
tra plaza. Y si esto ocurre 
con los toros habrá que ha
blar de otros espectáculos 
que también le cuestan di
nero al ayuntamiento, o 
mejor dicho al pueblo, que 
somos todos. 

De todos los actos que se 
celebran en nuestra ciudad, 
y no estoy en contra de nin
guno, aquel que genera 
más ambiente son las corri
das de toros. Es algo que el 
ciudadano nunca ha pro
testado, y raro es el ayun
tamiento que no aporte al
guna subvención; hasta en 
Salamanca hace varios años 
que no hubo entendimien
to con empresario y el co
mercio se hizo empresa con 
acciones, pero lo que no 
podemos permitir los afi
cionados en gran mayoría 
es que nuestra ciudad se 
quede sin toros, y si no, al 
tiempo. 

No quiero pasar por al
to que prácticamente, de 
los cuatro toreros que tie
ne Alcalá, un matador de 
toros quien más le apoyó 
fue aquí en nuestra plaza, 
al igual que a Romero, Luis 
Miguel Encabo y Regino. 

Sergio, aún becerrista, 
aún no se le ha lanzado y 
de no haber sido esta em
presa es posible que no hu
bieran sonado tanto. A 
ellos se les dio varias opor
tunidades. Esperemos de la 
buena voluntad de todos 
que sigamos teniendo to
ros, que nuestra ciudad lo 
merece. Este es el grito de 
la afición. 

El CHARRO 

A la atención de los 
Jectores del 
PUERTA DE MADRID 

Estimados amigos: 
Soy una persona que den

tro del mundo del deporte de 
nuestra ciudad y del corredor 
del Henares soy muy conoci
da porque fui el fundador del 
Club de Gimnasia Rítmica 
Distrito Ill; por supuesto, 
ayudado por personas que 
dieron todo por dicho club a 
cambio de «NADA». 

Hoy, por discrepancias con 
algunos sectores del club, he
mos sido varios los que hemos 
decidido dejarlo. Y desde es
te medio que tengo a través 
del PUERTA DE MADRID y 
del socio de honor Jesús Cá
mara, quiero rendir un mere
cidísimo homenaje a esta pa
reja que forman Juan Pedro 
Torres y María Dolores Isidro 
y animarlos y decirles que son 
muchos los amigos que hicie
ron a través de este gran club 
que es el Club de Gimnasia 
Rítmica Distrito Ill y que si
gan haciendo cosas positivas 
en beneficio de nuestros hijos. 

Os digo que de estos años 
de trabajo solamente cojáis lo 
positivo de vuestro caminar 
en el deporte, que fue mucho 
y muy bueno. Gracias, pare
ja. 

Juan DURAN MARTIN 

Atentado contra 
el colegio 
Puerta de Madrid 

Me sorprende que después 
de tanto tiempo sigan pasan
do estas cosas en este colegio, 
y digo que me sorprende, pues 
ya hace años que yo denuncié 
que en este colegio dispara
ban, se encontraban jeringui
llas en el patio y que desde 
fuera del colegio disparaban 
con escopetas de perdigones. 
Pues ya ven, ahora en vez de 
perdigones tiran balas de 9 

milímetros. Yo no sé si estas 
competencias son del concejal 
de Seguridad Ciudadana o del 
concejal de Educación. De 
cualquier manera, y sabiendo 
que todo esto procede de la ca
lle Pedro de Lerma, creo que 
sería fácil de evitar y tomar 
medidas, pero no un día y ya 
está, sino continuar hasta que 
todos estos indeseables se va
yan de aquí. 

Creo que ahora es cuando 
se deben tomar medidas, y no 
esperar a que algún profesor 
o algún chaval sufran algún 
daño físico, ya que psíquico 
ya lo están sufriendo, pues en
tran al colegio con miedo por
que no saben lo que les puede 
suceder. 

Y o creo que si esto hubiera 
sucedido en otro colegio don
de van los niños de la gente de 
élite de Alcalá, esto se hubie
ra solucionado bastante antes. 

Por favor, tomen medidas 
urgentes y no esperemos que 
suceda alguna desgracia para 
luego organizar manifestacio
nes que después no sirven pa
ra nada. 

Quiero aclarar que mis hi
jos ya no van a este colegio, 
pues ya son mayores. Pero 
creo que este problema es ur
gente de solucionar. 

M ª Carmen GARCIA PEREZ 

EMPRESA 
«Gámez·Lápez» 

Se realizan todo tipo de Limpiezas 
a: Com'llllidades, Oficinas, 
Comercios, Fábricas, etc. 

Pre11p1estos sin compromlso-
Tlf.: 889 93 14 (horario oficina) 

882 22 95 (todo el día) 

ALCALA DE HENARES Madrid 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

E.J. 

CODISAN J s.c. 
CONTENEDORES Y MINIC!RGAOORAS 

SERVICIO DE: 
• Contenedores con puerta • Arena y Aridos. 
• Minicargadoras. • Derribos y vaciados. 

• Impermeabilizaciones 
• Limpieza de sótanos • Vaciados ~e piscinas 

el And rca ~oria , 13 - Tlfs.: 882 32 77 • 882 32 16 
Fax: 882 32 16 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de llCldrld 



Y siguen 
las problemas 

El AP A María Zambrano 
del instituto de enseñanza se
cundaria «Antonio Machado» 
(antiguo C.E.1.) quiere hacer 
llegar a la opinión pública a 
través de este periódico el gra
ve problema que se les está co
locando con la ubicación del 
l.E.S. 4 en este centro. 

Nosotros no sabemos el in
terés de algunas personas que 
a toda costa quieren meter en 
nuestro centro dichas instala
ciones y como AP A queremos 
pensar que no será para fines 
propios, porque como así fue
ra esto saldría a la luz públi
ca. 

Este centro en la actualidad 
cuenta con 33 aulas de la ESO 
al poner en nuestras instala
ciones el l.E.S. 4, veríamos 
reducidas nuestras aulas por 
falta de espacio, aún contan
do con los mismos niños. 

¿A qué llevaría esto? Pues 
muy fácil, nuestras aulas se 
verían reducidas a 19 y por lo 
tando si el año pasado el ín
dice de repetidores fue de un 
30 % , este año no va a ser me
nos, entonces nos quedaría 
que de 19 aulas que nos adju
dican 10 van a ser de repeti
dores. 

¿A cuántos alumnos repeti
dores salen por aula? Nosotros 
queremos que estas personas 
que han pensado tan bien, 
que nos lo expliquen, el fra
caso sería inmenso, pero bue
no, ¿es que van a cargarse 
nuestro centro? ¿No hay otro 
en Alcalá? ¿Les preocupa tan 
poco la calidad de enseñanza? 
Como AP A creemos que con 
el instituto n ° 9 que nos colo
caron el año pasado ya está 
bien, que no se ceben con el 
nuestro siempre, que creen 
uno nuevo y que si no hay di
nero que cuenten también con 
fos demás institutos. 

Como asociación de padres 
queremos decir que teníamos 
hasta ahora (y decimos hasta 
ahora porque si siguen así las 
cosas no van a ser) contába
mos con el mejor centro de la 
Comunidad de Madrid y po
siblemente de toda España, y 
porque una serie de personas 
o el mismo· Ministerio se lo 
propongan se lo van a cargar. 

Se dice que no se puede me
j?rar porque no hay dinero, 
If=ro una cosa es eso y otra que 
se:: carguen la enseT\anza. 

Desde luego, nosotros como 
padres no lo vamos a consenl' 
tir, y estamos dispuestos a 

PUERTA de Madrid 

llegar hasta el mismísimo 
«Ministerio». 

Tenemos un centro que a 
Dios gracias, contamos con to
da clase de laboratorios, talle
res, biblioteca, salas de orde
nadores, audiovisuales, salón 
de actos, comedores, etc. y 
creemos que antes de abarcar 
a un amasijo de niños se debe 
facilitar las cosas a los que ya 
tenemos por ejemplo: Este 
año se han solicitado cuatro 
clases de bachiler porque se 
pueden impartir y son: Artís
tico, Humanidades y C.C. So
ciales, C.C. de la Naturaleza, 
Tecnológico. Sólo nos han 
concedido tres y nos han de
negado el Artístico ¿por qué? 
Si contamos con los laborato
rios, materiales y medios pa
ra poder impartirlos. 

¿Qué pasa que nuestros 
alumnos se tienen que mar
char a otros centros para po
der realizar estos estudios? y 
no obstante creamos espacio 
para que entren otros nuevos 
niños que luego no van a po
der continuar por el mismo 
problema. Esto es un círculo 
por el que no se avanza; esta
mos siempre en el mismo lu
gar. 

El mismo problema tene
mos con los módulos, a estas 
alturas cuando nuestros hijos 
ya están terminando 4 ° de la 
ESO ni el mismísimo «Minis
terio» sabe aún cuáles van a 
ser los módulos de nivel 11 que 
van a impartir a los niños que 
no quieran seguir el bachille
rato (aunque sean una mino
ría) es lo mismo, a estas altu
ras de curso ya se debería sa
ber. 

Y sin dejar el tema llegamos 
a los módulos que ya se están 
impartiendo que son: 

- Módulo 11.. Operario 
de máquinas-herramientas. 

- Módulo 11.. Frío y 
calor. 

y los que se van a impartir 
el curso 94-95: las dos anterio
res, módulo sanitario, más los 
de nivel 111. 

Este centro ha pedido una 
serie de módulos que también 
podrían impartirse puesto que 
cuentan con los materiales pa
ra su puesta en marcha y tam
bién se les ha denegado. 

Este AP A piensa, porque 
desde luego no le queda otra 
opción, que el «Ministerio» ha 
ido a cargarse la F .P. y su re
lación con el mundo del 
trabajo. 

¿Qué pasa, que se han pro
puesto hundirlo todo? A todas 
estas negociaciones añade que 

los módulos que se imparten 
sólo son de 30 alumnos. 

El «Ministerio», la Subdi
rección, el Ayuntamiento to
dos están participando en que 
nuestro centro fracase y que 
nuestro índice de fracaso sea 
bestial, es una lástima que 
personas de tanta responsabi
lidad hayan pensado tan po
co, y nos da pena porque pa
ra bien o para mal todo esto 
va a repercutir en el día de 
mañana para nuestros hijos, 
porque queramos o no, es pa
ra su formación y ellos son lo 
más importante. 

El mismo problema tienen 
nuestros profesores que im
parten la ESO se ven incapa
ces de poder realizar bien sus 
clases por falta de medios, 
pues se les prometió toda cla
se de materiales y facilidades 
para impartir la ESO y no se 
había cumplido. Así nunca 
podrán realizar sus objetivos 
ni se puede funcionar al 
100%. Esperamos que esto no 
caiga en saco roto, y piensen 
antes de realizar sus objetivos 
el daño que esto ocasionará a 
nuestro centro, que tendría 
que ser orgullo para Alcalá, el 
tener un centro de estas carac
terísticas, el más grande de 
España (público). 

Francisca SANCHEZ 
Presidenta del 

l.E.S. Antonio Machado 

La remadelación 
del tráfico en 
la plaza del Chorrillo 

Muy Sr. mío: En su núme
ro 1.372, del día 26-2-94, re
coge la información de que se 
destinan 40 millones para la 
remodelación del tráfico de la 
Plaza Chorrillo - Avda. de 
Daganzo, para facilitar la cir
culación de vehículos de la 
zona. 

Esta inversión no servira 
para nada, hace 5 años, se am
plió la Avda. de Daganzo con 
un carril de circulación más, 
para mejorar el acceso a la ca
rretera de Camarma, mor
diendo parte de los jardines 
de la Avda. de Daganzo, el ci
tado carril se encuentra de 
forma permanente ocupado 
por camiones y autobuses, 
que estacionados en el mismo 
impiden la circulación, es de
cir una zona de a 
to de vehículW'_!~~~~~ 
pasa nada. \)~'\ 

~ 

Los 40 millones los podrían 
utilizar para: 

1 °. - Ampliar las aceras de 
la zona del Chorrillo, aveni
da de Daganzo y avenida de 
los Reyes Magos, quitar los 
baches de las mismas, quitar 
los innumerables carteles in
formativos clavados en mitad 
de las aceras para joder a los 
peatones, modificarlas para 
facilitar el acceso de carros de 
compra y coches de bebés. 

2° .- Instalación de bandas 
de rodadura en la Avenida de 
los Reyes Magos, para dismi
nuir la velocidad de los vehí
culos, han convertido una ca
lle estrecha transitada por 
cientos de escolares en una vía 
rápida de acceso a la carrete
ra de Camarma. 

3 °. - Hacer una zona peato
nal en el elevado de la aveni
da de Daganzo en el lateral 
próximo al colegio García 
Lorca, tipo del realizado en el 
elevado de Roca con el cemen
terio, el paso elevado de los 
Pinos está mal iluminado, ale
jado de las zonas de tránsito 
y peligroso por las circunstan
cias de la zona. 

4 °. - Urbanizar el Paseo de 
los Pinos. 

5° .- Crear espacios de re
creo o zonas de juego para los 
niños de la zona de Avda. Da
ganzo, Reyes Magos, Ladera 
del Chorrillo, lviasa, Doctor 
Marañón, no hay ni una zo
na pública para que éstos jue
guen, frente a la escuela infan
til garabatos había una mini 
plaza y algún genio la convir
tió en aparcamiento. 

6 °. - Cuando se terminen 
las 1.000 viviendas que se 
construirán en el polígono 41 
del campo del Angel, con los 
mismos accesos a la ciudad, 
como el elevado de la aveni
da de Daganzo, el subterráneo 
de la calle T orrelaguna y el 
elevado de Roca, sin nuevos 
accesos al cas.:o histórico de la 
ciudad, la zona será ÚN 
CAOS. Actualmente, cuatro 
calles del nuevo polígono tie
nen entrada por la avenida de 
los Reyes Magos. 

7° .- Terminación del his
tórico centro de salud de la 
Avenida de los Rey'es Magos, 
se comenzó hace cinco años. 

Un saludo , 

Antonio MATA MORENO 
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A los militantes, simpatizantes y votantes del PP 
Ante el nuevo reto que supone para mí 

el acceder a la Presidencia del Partido Po
pular en la ciudad de Alcalá de Henares 
y contemplando lo realizado hasta la fe
cha, no puedo por menos de sentirme or
gullosa de lo realizado por tantas y tantas 
personas que han logrado con su esfuerzo 
y apoyo que el Partido Popular sea una 
auténtica alternativa de gobierno en nues
tra ciudad. Sin embargo cuando una di
rige su mirada hacia el futuro, no puede 
por menos que comprender que lo hecho 
no es nada comparado con la inmensa ta
rea que nos aguarda para conseguir las 
metas que a todo el equipo humano que 
me apoya pretenda inculcar y que no son 
otras que el conseguir que la alternativa 
real de gobierno, se convierta en auténti
ca realidad, dedicando todos nuestros es
fuerzos al gobierno de nuestra ciudad. 

Y para conseguir esto, no me cansaré 
de repetiros que: 

Lo que los hombres y mujeres del PP 
saben hacer bien es trabajar y en. conse
cuencia, os digo que hay que trabajar. 

Que la cualidad más importante de los 
hombres y mujeres del PP es la honradez 
y en consecuencia, os digo que seáis hon
rados. 

Que los hombres y mujeres del PP son 
generosos y en consecuencia, os digo que 
sigáis siendo generosos. 

Que los hombres y mujeres del PP son 
decentes y en consecuencia os digo, que 
sigáis siendo decentes. 

Que dentro del PP no está el enemigo 
y en consecuencia, os digo que el enemi
go lo busquéis siempre fuera de nuestra 
organización, nunca dentro. 

Se avecinan tiempos de trabajo por 
nuestra parte y pensad que este trabajo va 
a ser minimizado y alterado por nuestros 
rivales. Pensad que no les queda más al
ternativas que la insidia, la mentira y la 
calumnia. No hagáis caso, seguid traba
jando y pensad que ante la fuerza de nue.s
tro trabajo y nuestra unión se van a es
trellar todos los intentos de desestabiliza
ción que de nuestros rivales van a venir. 
Estad preparados. 

Dicen que al que cabalga le da el aire. 
Bueno, pues ojalá nos azoten vientos hu
racanados, que al mismo tiempo que van 
limpiando todo lo que sobra en esta Es
paña nuestra, nos empujen hacia nuestra 
meta que no es otra que la de gobernar es
ta ciudad. 

Estas líneas que os escribo, quiero que 
transciendan de los más cercanos. Quie
ro que transciendan -por vuestra boca
ª todos vuestros amigos, conocidos, com
pañeros de trabajo, etc. , etc. Quiero que 
transmitáis que este partido tiene un pro
yecto que no consiste en ocupar la socie
dad, sino que consiste en servir a la so
ciedad y en consecuencia en él tienen ca
bida todos aquellos -vengan de donde 
vengan- que piensan que España se ha 
atascado y que nuestra misión es tirar del 
carro para desatascarle, sin olvidar que 
los que han atascado el carro están enci-
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ma y le hunden más, complicando mucho 
el arrastre. No importa, entre todos po
dremos con el carro y con los que están 
encima del carro. 

Mirad, os voy a decir una cosa: 
Además de los que están en el carro, de

béis cuidaros de los que, aunque no están, 
son acompañantes de su andadura reco
giendo lo que va sobrando y cayendo del 
carro. Esta gente -no lo olvidéis- han 
estado en todos los sitios y van a querer 
seguir estando. Son tan fatuos que no les 
preocupa nada más que su ego se satisfa
ga. Sólo quieren presidencias, números 
uno, etc. No quieren trabajo en equipo, 
no soportan ser segundos. Esta gente se 
agota por sí sola, pero hasta que se ago
tan ¡cuidado que dan la lata y cuidado que 
siembran discordias! No les hagáis caso. 

Además de los del carro y de los que van 
detrás recogiendo, hay otra especie que 
son los que se sitúan siempre por encima 
del bien y del mal, unos desde una pre
tendida intelectualidad, otros desde un 
pretendido enfrentamiento con los repre
sentantes del partido y ofros más dicien
do que el partido está cerrado, cuando los 
que son cerrados son ellos. No les hagáis 
caso. 

Bueno, pues además de todas estas es
pecies están los que se definen «de dere
chas de toda la vida», pero que por mie
dos, envidias, añoranzas, etc., no se in
tegran nunca en este proyecto común que 
el partido está llevando a cabo. No les ha
gáis caso. 

Con respecto a los jóvenes, he de deci
ros que este partido a través de su orga
nización de Nuevas Generaciones, está en 
disposición de recibiros para que partici
péis en la vida política y os vayáis prepa
rando para, dentro de nuestro partido en
grosar el número de personas que algún 
día han de tener distintas responsabilida
des de servicio a España. Tenemos la gran 
suerte -también trabajada- de contar 
entre nosotros al presidente de esta orga
nización de Nuevas Generaciones, mi 
buen amigo Bartolomé González que des
de la organización regional va a desarro
llar un interesante trabajo. 

No quiero cansaros más, solamente os 
diré que os acerquéis al partido y conoce
réis la inmensa cantidad de trabajo que 
desde el partido, el grupo de Concejales 
y Nuevas Generaciones estamos desarro
llando en aras .de consolidar nuestro par
tido en la ciudad de Alcalá de Henares y 
ser el próximo equipo que gobierne en su 
Ayuntamiento. 

Os repito, os necesito a todos y aunque 
esas cosas no se dicen yo os digo que os 
necesito para trabajar. Lo demás vendrá 
por añadidura. 

Muchas gracias a todos por vuestra con
fianza y aquí me tenéis a vuestra disposi
ción para lo que deseéis. Me encontraréis 
siempre. 

Rosalía Mª RODRIGUEZ 
Presidente del Partido Popular 

de Alcalá de Henares 

Horrorls causa 
Turismo y tortura 
Hace ya tiempo que lo sospechaba 

cuando vi las largas colas que se for
maban en Toledo para visitar su afa
mado museo de la tortura. Mucho más 
que el barroco de su catedral, más que 
el Greco, más que la armonía majes
tuosa del órgano un Corpus Christi, la 
colección de aparatos del sufrimiento 
de épocas pretéritas (¿seguro?) ha de
vuelto vigor al alicaído turismo de la 
ciudad de las tres culturas. 

En estos días, una exposición itine
rante de la misma siniestra temática 
ha batido récords de interés, para con
firmar la sospecha: nos va la marcha. 
El monstruo, la bestia, se impone a la 
belle:,¡¡a. El contacto directo con los ho
rrores, la inmersión en la más profun
da pesadilla de los tiempos, el tacto de 
los hierros y los artilugios de matar 
lentamente, de abrasar cuerpos y es
píritus, las cavernas del infierno en un 
museo, sobrecogen, pero atraen. Mue
ven turistas, mueven dinero. 

Hace tiempo ya que en esta misma 
ciudad se celebraba un Congreso so
bre la Inquisición. No se supo enton
ces ver lo obvio, aunque hay quien lo 
sugirió (un servidor sin ir más lejos), 
de las posibilidades turísticas, comer
ciales y económicas por tanto, de ins
talar en Alcalá un museo permanente 
sobre la más legendaria institución de 
las Españas, adelantándose a la inicia
tiva toledana, que sin duda hubiera re
suelto nuestra asignatura de promo
ción turística. Al fin y al cabo, Cisne
ros es cosa nuestra. 

Al día de hoy, pasada aquella y otras 
oportunidades, esta ciudad todavía se 
debate entre su ser o no ser turístico 
por muchos macroplanes que se pre
senten: cinco mil millones dicen que 
cuesta formentar el turismo en Alcalá 
(ese diagnóstico se lo regalo yo gratis 
a las lumbreras municipales). Mien
tras tanto, seguimos sin saber nada de 
los resultados de la adjudicación a una 
empresa privada de la necesaria pro
moción. O no se ha publicado o no se 
ha publicado suficientemente. 

Pero como a uno le han indicado 
que debería ser más positivo en mis es
critos, les regalo un par de ideas: To
me nota quien corresponda, que sola
mente los museos permanentes susten
tan hoy un turismo dinámico, y sobran 
en Alcalá ideas y espacios. Y una de 
ellas: sobran en Alcalá motivos para 
un museo permanente sobre los horro
res de nuestro tiempo, un museo de las 
miserias del 2000 que atraerían no po
cos visitantes. Seguro que a mis lecto
res inteligentes se les ocurren no po
cos motivos. A mí también pero me lo 
reservo para un próximo humoris 
causa. 

Pedro ENRIQUE GOMEZ 
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UI educación 
Pasean Alcalá por toda Espa

ña, nombran Doctor Honoris 
Causa, al Pres!dente de Hungría 
ARPAD GONZ, conceden 
anualmente el premio Cervantes 
en la Universidad Cisneriana, 
etc. Pero no pasean lo que está 
sucediendo en la trastienda de es
ta Ciudad «CULTURAL». 

El año pasado 178 chavales, de 
los cuales algunos viven en la 
ciudad del Aire, con 14 años de 
edad tuvieron que ir a estudiar 
al Instituto Isidra de Guzmán si
tuado en Reyes Católicos, de 3 a 
9 ó 10 de la noche. Tampoco di
cen, que hay 1.050 alumnos de 
Alcalá y unos 300 alumnos de los 
pueblos de alrededor de EGB, 
que no se sabe dónde van a estu
diar el próximo año; si en aulas 
prefabricadas que se colocarían 
en las instalaciones de los insti
tutos, si en doble turno (prome
ten que no lo pondrán, aunque 
lo mismo dijeron el año pasado), 
o en el CEI (hay 3.600 alumnos 
y los padres consideran que el 
centro no reúne las condiciones 
de seguridad necesarias para tan
ta gente). 

La educación es uno de los pi
lares de la sociedad y no se pue
de trasladar su importancia, sea 
cual sea su argumentación. 

Recordemos, que quieren 
construir un campo de golf de 
60.000 metros cuadrados, y la fa
mosa exposición de esculturas al 
aire libre. Basta ya de vender 
una imagen «Cultural» que no se 
corresponde con la realidad. 

Si la educación es lo priorita
rio, pónganse a la cabeza, defién
danla, movilicen a la gente o se 
les va a ver el plumero. 

Como no han creado centros, 
ni han programado nada, ten
dremos que organizarnos y mo
vilizarnos para exigir soluciones. 

La Coordinadora de Vecinos 
del Distrito VI 

La Fiesta Nacional 
Sr. Director: Le agradecería 

publicara mi carta, dirigida a to
das las personas que están en 
contra de la Fiesta Nacional. 

La semana pasada, en el nú
mero 1.372 del 26-2-94, impug
naban la declaración de un afi
cionado a los toros. 

Ciertas personas hablan de 
salvajismo y de asesinar a un to
ro , que han criado con todo es
mero para su lidia durante apro
xima·damente cuatro años. ¿Se 
han parado ustedes a pensar 
cuántos miles de animales: caza, 
pesca y vacuno, sacrifican a 
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muerte para alimento de la hu
manidad? ¿Se puede decir que 
toda persona responsable de es
te trabajo está cometiendo un 
crimen?, esto es cumplir con un 
trabajo. Lo mismo hace un tore
ro, pero es un trabajo con arte, 
temple, valor y gallardía, delan
te del toro, los dos entran ama
tar, toro y torero. 

Cuántos animales sacrifican 
para lucir pieles de zorro, visón 
y. muchas más. Sacrificar es has
ta cortar una rosa, porque 
muere. 

Por supuesto tenemos tres 
grandes novilleros en Alcalá, les 
deseo muchas tardes de gloria pa
ra la Fiesta Nacional. 

Atentamente, 

Javier ESPINOSA 

Crónica perruna 
Sr. Director: Se suele hablar 

mucho cuando vemos a diario, o 
no vemos pero pisamos, los ex
crementos de los perros consen
tidos o mal atendidos por sus 
propietarios; por lo cual, algunos 
necesitan hacer sus necesidades 
fisiológicas en: pasillos, ascenso
res, aceras o calles. ¿Adónde va
mos a llegar? 

Y todo ello no es nada, si lo 
comparamos con aquellos que vi
vimos en comunidad, donde en
cima o debajo de su piso tiene un 
ejemplar~ que puede empezar a 
ladrar a las ocho horas y alterna
tivamente puedes escucharlo 
también a las veinticuatro horas 
o más. 

En los ayuntamientos, creo 
que tienen unas hojas de recla
mación para estos casos y, la Ley 
sobre Propiedad Horizontal di
ce en un apartado del Artículo 
Séptimo lo siguiente: 

«Al propietario y al ocupante 
del piso les está prohibido desa
rrollar en él, o en el resto del in
mueble , actividades no permiti
das en los estatutos y dañosas pa
ra la finca, inmorales, peligrosas, 
incómodas o insalubres». 

Sin embargo, los animales no 
tienen la culpa de no vivir en un 
chalet, y tener así su propia ca
baña donde dormir y un jardín, 
donde ladrar. Por lo cual, lacen
sura ha de ser contra aquel ser 
humano que permite por deja
dez, u otras circunstancias que 
estos animales tan bonitos y ca
riñosos, hagan sus necesidades 
en cualquier sitio, no respetan
do tampoco con sus ladridos, el 
descanso de los demás vecinos 
colindantes. 

¿Qué ocurriría si todos los 
afectados empiezan particular
mente a tomar medidas, expo
niendo sus quejas en el ayunta-

miento y distrito donde viven? 
¿Se pondrán así los medios per
tinentes que beneficien la limpie
za que todos deseamos? 

Está claro que los perros es
candalosos son muy poquitos, la 
gran mayoría se comporta 
educadamente. 

Tenemos fe en esa virtud que 
nos indica lo que debe hacerse se
gún la razón o el derecho, dicha 
virtud ha de ser justa, si llega el 
momento, y hará cumplir el con
trol adecuado que dichos mamí
feros domésticos necesitan se les 
aplique al estar viviendo en esos 
lugares sujetos a un control inva
riable que regula la extensión de 
los derechos y deberes mutuos de 
los vecinos. ¿Cuántos habría en 
una comunidad de vecinos si se 
hiciese por votación? 

Está claro que todos pueden o 
podemos provocar golpes que no 
dejarían dormir, e incluso ha
rían callar a dichos perros, pero 
la educación lo elimina todo. 

Atentamente, 

Juanjo GONZALEZ 

Variadas aclaraciones 
Con estas líneas quiero expli

car y dejar claro, mis motivacio
nes y apoyo en favor de la causa 
y el proceso que sufrió el Sr. Vic
toriano a causa de unas declara
ciones. Lo hago para que nadie 
se llame a engaño, o intente ma
nipular en lo sucesivo mi dispo
sición y ayuda, que siempre es
tará al lado del que sufre, de la 
transparencia y la libertad (in
cluida la de expresión). 

Pero estar del lado de; o cola
borar, no signifita beber en la 
misma copa. Con esto quiero de
cir que mi apoyo fue a la perso
na, no a la Institución a la que 
se pertenece. Por lo tanto agra
dezco el reconocimiento de los 
responsables del grupo político 
Los Verdes , pero ni siquiera ten
go el gusto de conocerle. Mi apo
yo público fue a la persona y su 
familia , que sufrían mucho a 
causa de «un proceso absurdo» 
por ejercer una opinión política 
(sin llegar a la calumnia) y como 
se supone estamos en una demo
cracia, donde se debe ejercer el 
derecho de opinar públicamente 
-incluidos los supuestos (que en 
el fondo era un secreto a voces)
pues consideré necesario defen -
der no sólo a la persona, sino 
también con ello defendía la li
bertad, que es el mayor bien que 
tenemos y por lo que muchos he
mos luchado. 

Como las circunstancias ad
quirían tintes dramáticos y bas
tante penosos para él, traté de 
mediar para qu~e,i;dlrfa~~M) 

nuncia, mediante la solución 
más sencilla y complicada a la 
vez, la reconciliación, pues esti
maba era lo más ventajoso para 
ambas partes en conflicto. 

Una actitud de perdón y bene
volencia es ventajosa, incluso en 
política, aunque no lo quieran 
creer y mucho menos practicar. 

Hay que decir que hubo un 
conato de encuentro y de diálo
go y el Sr. Alcalde le concedió 
una entrevista de dos horas, pe
ro a pesar de los esfuerzos del res
ponsable de Alcaldía y de un 
concejal, el diálogo no dio sus 
frutos. y es que los condiciona
mientos por un lado y los extre
mismos por otro, no son terreno 
adecuado para el entendimiento. 

En la dinámica del Ecumenis
mo cuidamos con esmero el diá
logo y la armonía entre todos. 
Estamos convencidos de la nece
sidad que hay del respeto más 
absoluto , para todos, en sus más 
diversas manifestaciones. 

La diversidad es una fuente de 
riqueza en general, pero si no se 
cultiva el diálogo y el respeto 
mutuo no se llega a entender y se 
convierte en un detonador de to
do tipo de conflictos -familia
res, sociológicos, religiosos , 
etc-. Por ello es necesario -y 
creo que urgente- que se poten
cie y se cultive con esmero deter
minados valores, la tolerancia 
hacia el más antipático, o el que 
critica, así comQ el saber escu
char al otro -que no es lo mis
mo que oír-. Son cualidades 
que agradeceríamos a los políti
cos que adquiriesen (aunque to
dos debemos de conseguir). 

Demasiados ejemplos de into
lerancia e irracionalidad están 
desangrando Europa. Nadie es
tamos libres de convertirnos en 
verdugos, o en víctimas, . . . 

En lo sucesivo, Sres. políticos, 
les ruego sean -o por lo menos 
lo intenten- auténticos modelos 
de convivencia y compañerismo, 
aunque sólo sea por el egoísmo de 
mejorar sus imágenes tan dete
rioradas por ustedes mismos. 
Aparquen un poco el afán de par
tidismo, en favor de la credibi
lidad política tan cuestionada úl
timamente y huyan de actitudes 
sectarias e intolerantes. Con to
do esto se contribuirá notable
mente al proceso democrático, 
tan peligrosamente debilitado. 

Ahórrennos al sufrido contri
buyente no sólo el escaso dinero 
que hay sino el bochornoso es
pectáculo de comprobar la esca
sa calidad política, como tam
bién la escasa calidad de cualida
des humanas, que deberían ador
narles en lugar de carecer. 

M ª Mercedes PALACIN 
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Para quien ha pasado la mi
tad de su vida dedicada a la 
educación y a la enseñanza ... , 
para quien además de esta pro
fesión ha querido sembrar y co
laborar en esta sociedad con 
proyectos que muchas veces 
han sido boicoteados por el 
«miope» de turno ... ; para 
quien ha sido y es madre res
ponsable ... , para quien día a 
día observa y analiza la situa
ción global del mundo y la si
tuación de nuestro país ... , y 
para quien se siente IMPO
TENTE ante tanta debacle que 
rios rodea... le es lícito decir 
¡¡BASTA!! 

No por ocultar un problema 
o minimizarlo deja de existir 
ese problema. Se nos está intan
do distraer y dar una imagen de 
que no hay por qué alarmarse. 

Quien me conoce bien (hay 
quienes creen conocerme) sabe 
que mi carácter siempre ha si
do optimista y esperanzador 
porque CREIA en el ser 
humano. 

Hoy tengo que confesar pú
blicamente que nuestra socie
dad tiene que DESPERTAR de 
su letargo del bienestar (¡como 
si aquí no pasara NADA! 

Si TODOS, absolutamente 
TODOS tomáramos conciencia 
de que nuestra sociedad tiene 
un CANCER, nos pondríamos 
a trabajar codo a codo. 

Me duelen muchas cosas pe
ro lo que más me deja impoten
te es: el terrorismo, el paro, la 
drogadición, las violaciones. 
No hay prioridad en el orden, 
los cuatro cánceres son desga
rradores. 

Cada vida que es arrancada 
brutalmente por «manos» que 
no son manos sino máquinas de 
destrucción, es un jirón a mi 
conciencia de paz social. 

Cada persona que aun lu
chando sufre el doloroso azote 
del paro ..• , parte de mi con
ciencia social se resiente. 

Cada adolescente o joven, 
incluso niño que ha sido presa 
fácil de la droga en un momen
to de depresión o porque es dé
bil de carácter ... , me hace sen
tir rabia, me hace rebelar y gri
tar en silencio. 

Cada mujer joven o ádulta o 
niña violada es un desgarro a 
mi conciencia de ser humano y 
¡¡:demás femenina. 

Hoy no quiero ya guardar 
SILENCIO. Quiero manifes
tar públicamente mi total y 
absoluta repulsa y gritar 
¡BASTA!! 

La paz no es sólo ausencia 
de guerra y en nuestro país, se
ñores políticos, no hay paz so-
cial. · 

t--- -
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Carta abierta a los políticos 
Los delincuentes aumentan 

(no nos engañemos) y van a 
aumentar mucho más. Y delin
cuentes son los callejeros y 
los de «guante blanco» (estos 
últimos son más sibilinos y 
peligrosos). 

Los que no somos ingenuos 
sabemos que respecto a la dro
ga hay fuertes intereses que 
impiden su erradicación del 
planeta e incluso de nuestro 
país e incluso de nuestra ciu
dad. 

Sus verdaderos delincuentes 
no son los drogadictos sino los 
camellos, los traficantes y quie
nes hacen la vista gorda (que 
también los hay) a sus acciones 
delictivas, son monstruos socia
les. 

Estos delincuentes, orquesta
dos por los grandes centros de 
poder que controlan el mundo 
van minando lo más hermoso 
de nuestras sociedades: nues
tros niños, nuestros adolescen
tes ... , nuestros jóvenes. 

Las estadísticas ya no me sir
ven, me vale andar por las ca
lles, visitar los lugares que fre
cuentan nuestros jóvenes y 
comprobar que hay sitios cutres 
en nµestra ciudad (en todas o 
casi todas las ciudades) donde 
van cobijándose en goteo ince
sante y como si de madrigueras 
se tratara, jóvenes de muy di
versas procedencias. Ya no po
demos hablar de procedencia 
marginal. Esos lugares cutres 
denunciados muchas veces por 
teléfono en muchas ocasiones y 
que no se denuncian por escri
to por MIEDO, reúnen todos 
los estamentos sociales como 
abrumador símbolo de una so
ciedad decadente, enferma. 

Es doloroso comprobar que 
algunos de esos jóvenes han si
do alumnos míos (inteligentes 
y responsables en su día). Y us
tedes o quien deba hacerlo no 
los cierran, los permiten ¿por 
qué? 

Sres. políticos: 
Se los ha elegido porque 

creíamos y creemos en la demo
cracia. Porque creíamos que 
después de medio siglo de dic
tadura habría LIBERTAD. 

Y no me pregunte ¿LIBER
TAD?: 

a) Ya no puedo entrar con li
bertad a mi portal porque yo 
también he sufrido una dolo
rosa sensación de ver una na
vaja en mi costado a las cuatro 
de la tarde. 

b) Y a no puedo ir con líber-

tad por la calle porque temo a 
los violadores. 

c) No puedo recrearme en 
ningún parque porque con fre
cuencia tengo que oír que han 
atracado mientras estaban sen
tados en un banco a una hora 
prudencial. 

d) Tengo que cruzarme de 
acera cuando algún sospechoso 
o · algunos sospechosos se acer
can. Y es que el drogadicto lle
va su doloroso sello, no nos en
gañemos. Aunque también hay 
drogadictos que lo disimulan 
muy bien y van muy trajeados 
y tienen despachos y toman de-

• cisiones en sus despachos. 
e) Y el colmo es que no pue

do ir con libertad por la calle 
con amigos extranjeros. 

f) Y no puedo a las 10' 30 de 
la noche salir libremente, sola, 
de la casa de mis amigos. He 
vuelto a ser atracada a esa ho
ra con un tirón de bolso. 

Y este no es el modelo de so
ciedad en el que yo quiero sen
tirme libre. 

Por ello y por muchas más 
cosas, cuando escucho en las 
emisoras locales y nacionales 
las discusiones bizantinas e in
cluso infantiles de ciertos polí
ticos como si de lobos se trata
ra1. a veces ... ¡¡¡SIENTO VER
GUENZA AJENA!!! 

Vds. los políticos están ahí 
porque: 

1.- Han querido ser elegi
dos. 

2.- Se les ha elegido para ha
cer política. Y la política, les re
cuerdo, es un arte y que así co
mo algunos profesionales de la 
educación no deberían estar en 
ella, algunos políticos y por la 
misma razón tampoco deberían 
ejercer en ese difícil arte por
que dañan el trabajo de los que 
sí se comprometieron con su so
ciedad. Y a estos políticos los 
queman de mil maneras, y esos 
políticos suelen hablar poco, 
hacen, no se les oye mucho pe
ro actúan hasta que chocan con 
el muro de los que sólo quieren• 
PODER. 

Sres. Políticos: 
El ciudadano de la calle («el 

currito») no ha creado la crisis 
económica. ¡Nos la han creado! 

No nos pidan austeridad, no 
nos pidan congelación de sala
rios... no nos recorten más 
nuestras libertades adquisitivas 
(las pocas que tenemos). 

¿Por qué no congelan los 
sueldos de algunos cargos ofi
ciales? ¿Por qué no suprimen 

tantos viajes y comidas y cenas 
a veces innecesarias? ¿Por qué 
no impiden que suban los pre
cios? ¿Por qué permiten que UD 

funcionario ejerza en otra pro
fesión? 

¿Por qué un diputado cobra 
500.000 pesetas y manifiesta 
que para alimentar a sus hijos 
debe ejercer además de aboga
do en su despacho? O no es res
ponsable en su trabajo de dipu
tado o no lleva con la agilidad 
debida sus casos. 

¿Por qué durante cincuenta 
años se viene hablando de De
rechos Humanos y permiten al
gunos de Vds. que se pisoteen 
brutalmente («a igual trabajo 
corresponde igual salario»). 

¿Por qué hablan de solidari
dad si muchos de Vds. no saben 
qué es? 

He pasado la mitad de mi vi
da denunciando hechos injus
tos. Tengo documentación que 
lo avala. Y puedo demostrar 
que en este país la Justicia co
mo institución no existe o exis
te poco para el débil. Una cosa 
es la ley y otra la justicia. La 
ley no se aplica con la rapidez 
y el rigor que se debiera y no 
se legisla con la prioridad que 
necesitan determinados precep
tos que o bien deben desarro
llarse o bien modificarse (Ej.: · 
la figura del violador). 

Para quien vio morir a su es
poso tras UD hecho injusto, le es 
lícito decir que no hay justicia. 

Para quien «perdió» a su ma
dre en una lista de espera pu
diendo haber sido operada a 
tiempo también le es lícito de
cir que no hay justicia pese a las 
irregularidades detectadas por 
el Defensor del Pueblo. 

Para quien después de cinco 
años lleva gastado casi un mi
llón de pesetas en letrados por 
denuncia de apropiación inde
bida también le es lícito decir 
que no hay justicia. 

Y para quien ha sido brutal
mente acosada por defender 
una libertad de pensamiento en 
diferentes foros también le es lí
cito decir ¡¡BASTA!! 

Por ello y por muchas más 
razones (que las hay) termino 
como empecé: 

¡¡BASTA Sres. POLITICOS!! 

Si alguno se siente ofendido 
será porque pertenece al «clan» 
de los que sólo quieren PO
DER. Los políticos honestos y 
honrados (que los hay) que 
también luchan desde su posi
ción como tales, me darán la 
razón. 

Quety MUNILLA 
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Un velo de tul cubre el 
rostro de la Universidad co
mo si fuese una novia. Los 
ejercicios de cosmética exi
gen ese derecho a la intimi
dad. Atrás, la Hostería del 
Estudiante, muerta de envi
dia, ha lavado también su 
cara llena de rusticidad. Su 
toilette ha sido más rápida, 
dada la austeridad de faccio
nes y abalorios. No nos en
gañemos, la Hostería no de
ja de ser sino las traseras de 
la propia Universidad, sus 
partes pudendas. 

Como no podía ser de otro 
modo, la Universidad de Al
calá ocupa el frontispicio 
histórico de la plaza de San 
Diego. Y ya tiene echados 
sus tentáculos sobre la facha
da aneja que corresponde al 
Cuartel del Príncipe, la ca
ra de una jugosa y modélica 

~.) ()/ 

El parador de turismo de A e 
~ ... saparecidos!» ¡Cuánto cari-

a ño en una pintada! Porque 
se les fueron como a nosotros 
sin decir adiós. Ya estoy 
viendo los cañones que flan
quean la entrada del Para
dor. El recepcionista nos di
ce que el congreso no es en 
~l Salón de Húsares de Pa
vía sino en el Salón de Lan
ceros de la Reina. Los corre
dores con decoración de 
mosquetones, sables y lan
zas, de gallardetes y repos
teros. Es la tradición militar 
de Alcalá. El Ejército empie
za a ser nostalgia, museo. 

manzana. Pues bien, ausen
te el elemento militar, esa fa
chada es la que le correspon
dería a la nueva Hostería del 
Estudiante o Parador de Tu
rismo. Lo cual se impone 
por pluralidad de servicios e 
instituciones, por cadencia 
urbanística, por ritmo y di
versidad. Lo contrario sería 
la pan.universidad, su pre
sencia omnímoda, su inva
sión. 

¿Por qué en esta ciudad, 
la Hostería, el turismo, no 
dejan de ser partes traseras? 
No hace muchos años la 
Hostería quiso pasar a ser 
Parador Nacional anexio
nando su edificio contiguo. 
Pero el Colegio de Abogados 
le ganó por la mano. 

Ahora vuelve a tener la 
ocasión. Y el entendimiento 
puede ser más fácil dentro de 
la Administración del Esta-
do. El sino de Turismo y 
Universidad en esta ciudad 
seguiría siendo el de com
partir y repartir espacios. 

El Parador ya no se llama
ría «del Estudiante». No de
bería. Porque ya no hay nos
talgia del estudiante en Al
calá. Ahora el estudiante es 
su cotidianidad. Sería Para-
dor «Cuartel del Príncipe», 
como se llama. Y es que aho
ra la nostalgia está de parte 
del soldadito. Como aquella 
monumental pintada que no 
hace mucho vi sobre las ta
pias de un cuartel abandona
do en Plasencia: «¡Adiós, de-

El Parador de Alcalá, en 
suma, tendrá fachada con el 
permiso de la Universidad. 
Si el turismo en Alcalá no 
abandona las traseras será 
por culpa de la pan
universidad. 

José César ALVAREZ 

Nuestros jóvenes nocturnos: ¿Quién es culpable? RESIDENCIA 3 ª EDAD 
ASISTIDA 

Voy a tratar de un tema 
muy candente y que a los 
padres con hijos de edades 
comprendidas desde 14 ó 15 
años en adelante nos afecta 
de lleno. 

El problema consiste en la 
insistencia de los hijos en re
gresar a casa a unas horas 
que no consideramos nada 
razonables. Llevamos ya 
unos años en los cuales pa
rece ser que el horario de di
versión de la juventud es a 
partir de la hora en que 
siempre nos hemos prepara
do para acostarnos. 

Recuerdo mis años mozos 
en Madrid, cuyo lugar de ci
ta generalizado era el kiló
metro «0» de la Puerta del 
Sol. Allí era un hervidero de 
juventud sobre las cuatro de 
la tarde. Sin embargo, aho
ra lo peculiar es salir a par
tir de las 11 ó las 12 de la no
che y lógicamente, saliendo 
a estas horas, el regreso se 
prolonga hasta altas horas 
de la madrugada, cuando no 
bien entrado el día. Parece 
ser que hay discotecas que 
empalman el cierre de unas 
con la apertura de otras; así 
está garantizada toda diver
sión para los chavales y pin
gües beneficios para los pro
pietarios, que da la impre
sión de ser lo que más im
porta. 

¿Quién genera este pro
blema? ¿Son responsables 
los hijos, los padres, la Ad
ministración o quizás lo so-
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mos todos en alguna medi
da? 

Respecto a los hijos, 
¿realmente prefieren este 
horario o es que se ven em
pujados por otros? Me ex
plico. He mantenido mu
chos diálogos sobre esto en
tre la familia, amigos, com
pañeros etc. y observo que, 
cuando se reprende a un hi
jo por llegar tarde o se les 
pone una hora (según noso
tros, razonable) para regre
sar, la respuesta de ellos más 
o menos es: «Siempre tengo 
que ser yo el primero del 
grupo que se va a casa» o 
«Pero, papá, ¿cómo me ven
go a casa a la hora que me 
dices, si es cuando empieza 
el ambiente?» Si esto es así 
(y me consta que sí lo es) es
tamos en cierta manera fas
tidiando a nuestros hijos/as 
porque les limitamos sus re
laciones con otros jóvenes, 
que tan necesarias son en es
tos críticos años de la ado
lescencia o po.co más; por el 
contrario, si lo permitimos 
estamos colaborando en la 
proliferación de esta con
ducta que tratamos de evi
tar. ¡He aquí la disyuntiva! 
y motivo de quebraderos de 
cabeza para la mayoría (di
ría yo) de los padres. 

Veamos ahora la respon
sabilidad de la Adminisra
ción. Si ésta presentase las 
medidas necesarias de cierre 
generalizado de estableci
mientos, no dando lugar al 

trasiego de un sitio a otro, 
en cierta medida el proble
ma podría entrar en vías de 
solución. Posiblemente se 
tardase un tiempo hasta que 
la juventud se adaptase a las 
normas, al no disponer de 
lugares donde distraerse a 
esas horas, y muy posible
mente con el tiempo se ale
grarían, dado que dispon
drían de mañanaas para 
otras actividades que no 
fuesen las de dormir, que en 
general es a lo que las dedi
can si han pasado la noche 
de juerga. No se te ocurra 
pedirles que te traigan el 
pan, el periódico o cual
quier otra necesidad, por
que tienen que descansar. 

Posiblemente quedarían 
atenuados muchos actos de 
vandalismo que se producen 
amparados en la noche y no 
hablemos de los accidentes 
de tráfico (no hay más que 
mirar las negras estadísti
cas) bajo el efecto de drogas 
o alcohol. 

Resumiendo , creo que es 
una labor de todos el inten
tar cambiar estos hábitos en 
la juventud que, insisto, con 
el tiempo nos lo agradece
rían y, dada la proliferación 
de estas conductas, si la Ad
ministración no pone los 
medios a su alcance (que los 
tiene) a los padres se nos es
capa de las manos. 

Rafael SAIZ HERRAIZ 
Psicólogo 
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-Las confidencias de Don Miguel 

Pensiones, declaraciones y rectificaciones 
Una vez más quiero recordar que tenemos una Constitución desde 1978. 

Constitución progresista, pactada e inviolable. Y esa Constitución dice en 
su artículo 50 «los poderes públicos garantizarán, mediante pensiones ade
cuadas y periódicamente actualizadas la suficiencia económica a los ciu
dadanos durante la tercera edacl». Dice nuestra Constitución. Ordena y 
manda. Y quien la contravenga, sea reo del más grave de los delitos. Por acción o por 
omisión, por actuación intencional o imprudente. Pero en todo caso reo y responsable. 

En este país hay algo que 
se llama credibilidad, virtud 
que antes se entendía era 
obligada para todo el que se 
dedicase a la política, pero 
que ahora se encuentra en to
tal devaluación, casi en extin
ción. Ahora ya se ha perdido, 
a fuerza de machacar, la cre
dibilidad del político. Y si 
acaso, es preferible que no se 
diga nada pues el pueblo lla
no va ya intuyendo que si te 
dicen baja, es que sube y si 
te dicen só, es que arre. Por 
ello no nos preocupó tanto el 
que un ministro, posiblemen
te en un gesto de honrada res
ponsabilidad, nos dijera que 
quienes tengan ahora cuaren
ta años pueden tener proble
mas a la hora de percibir sus 
pensiones de jubilación, co
mo el hecho de que a las po
cas horas el súper, el único, 
saliese a las ondas con urgen
cia para desdecirle, para des
mentir sus afirmaciones. Eso 
sí que ya es preocupante. Y 
mucho. Tal y como están las 
cosas, el desmentido nos da la 
cuasicerteza de que las afir
maciones ministeriales van a 
misa. Menos mal que yo su
pero con suficiencia los cua
renta -bueno, y bastante
mente los cincuenta- que en 
otro caso saldría corriendo a 
ponerme en manos de los de 
siempre, de los bancos, las 
aseguradoras o las cajas, pa
ra dejar en sus garras lo po
quito que pudiera restar de 
mis ingresos y así evitar mo
rirme de hambr e en el futu
ro. Seguro será que o no ha
brá pensiones, o lo que haya 
no dará ni para el desayuno. 

Porque lo malo no fue que 
nos afirmara con infalibilidad 
que en el futuro , incluso con 
el horizonte del 2.020 , habrá 
pensiones. Lo peor es que 
añadió algo así como que era 
obv io que tales pensiones se
rían «dignas». Y ahí está lo 
preocupante. ¿Qué se enten
der á por pensiones dignas en 
la subjetiv idad con que se 
suele actuar por estos pagos? 
¿Serán las que muchos se han 
puesto, incluidos contratos 
blindados, t r as la toma y 

arrasamiento de la finca? ¿O 
serán tal vez las que nos pre- . 
dicaban en los albores de la 
toma del poder? O bien, 
¿quedarían fondos que ges
tionar y capacitados gestores 
para hacerlo? Seguiría ha
ciendo y haciéndome cientos 
~e preguntas. Pero si yo tu
viera menos de cuarenta 
años, desde luego la camisa 
no me llegaría al cuerpo. Mi
ra por dónde alguna vez no 
va a ser malo eso de andar por 
la tercera juventud. 

Al fin y al cabo, iniciada la 
política de privatizaciones en 
una actuación gubernamental 
presuntamente de otro signo 
con la entrega de los servicios 
de correos a entidades parti
culares, las labores de vigi
lancia a empresas -y mu
chas- privadas, y la medi
cina social en manos de segu
ros médicos también priva
dos , que hayamos de hacer lo 
mismo con las pensiones y só
lo por el hecho de que quien 
debiera hacerlo no sabe, no 
quiere o no puede, no deja de 
ser algo vergonzoso pero com
prensible. 

No hay que olvidar que se
guimos mirando a Europa. 
Pero sólo en lo que nos con
viene. Allí hay cosas que son 
sagradas. Y las pensiones son 
una de ellas. Alemania tiene 
un 20 % de jubilados que per
ciben pensiones dignas de 
verdad. Y aquí, ahora, esta
mos por el 15 % aproximada
mente y ya nos estamos po
niendo la venda. Cuando se 
empiezan a soltar pensiones 
asistenciales y similares con 
ánimos no sólo sociales sino 
más retorcidos y perversos, se 
habrá de poner quien lo ha
ga en manos de verdaderos 
expertos actuariaies para evi
tar que quienes vienen coti
zando hace muchos años , re
ligiosamente, puedan pensar 
que les han engañado, que 
han jugado con su dinero, 
que ya está bien de tanta 
equivocación. 

Y no pretendemos hacer 
barata demagogia. Y a sabe
mos que nuestra demografía 
va como los cangrejos , que 

nuestra pirámide de edad ca
da vez marcha más rauda ha
cia el envejecimiento porcen
tual máximo, que nuestra ta
sa de natalidad con su 1'32 % 
es prácticamente la más baja 
del mundo, e incluso sabemos 
que tenemos la población ac
tiva menor de Europa, del or
den de un 30 % , en tanto la 
media europea se acerca al 
50 % . Pero todo eso deberían 
saberlo quienes gestionan 
nuestros dineros , que son 
nuestros y aportados para 
muy concretas finalidades. 
Porque también sabemos que 
España es el país en el que 
más aporta el trabajadd\- a 
fondo perdido, pues para ge
nerar pensiones se precisan 
quince años de cotización, en 
tanto Alemania exige cinco, 
tres Bélgica y Dinamarca, 
Francia y Holanda carecen de 
franquicia alguna para acce
der a las pensiones. 

Y si aún queremos enne
grecer más el problema, el fu
turo de los hoy jóvenes y me
nos jóvenes, no entendemos 
cómo se puede predicar la 
personal subscripción de fon
dos privados de jubilación en 
un país en el que quien debe
ría hacerlo no garantiza la 
gestión y percepción de nues
tras futuras pensiones. ¿Ofre
cerán más garantía las enti
dades privadas? Sea cual sea 
la contestación será en todo 
caso reprobable. Y por otro 
lado ¿qué valía real tendrán 
dentro de tantos años las pe
setas. hoy ahorradas? Todo 
ello debería hacer meditar a 
quien habla y habla, a los re
yes del bla, bla, bla, para 
procurar resolver y no sólo 
largar. 

De todas formas querría 
saber qué dirán dentro de 
veinte o treinta años quienes 
deban sufrir las consecuen
cias de las ineptitudes de hoy 
a los que hoy, más o menos 
impasiblemente, contempla
mos los desaguisados, los des
madres y el desconcierto que 
en tantos casos consentimos. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

PUERTA de Madrid 



Una acera impracticable 
Un viernes cualquiera, a las 

siete de la tarde. Un camión de 
reparto está aparcado -es un 
decir- en batería en la acera 
de la calle Azucena que linda 
con el cuartel de la Brigada Pa
racaidista. Por hablar con más 
propiedad, está atravesado en 
la acera pegando materialmen
te con la fachada e impidiendo, 
por lo tanto, el paso de forma 
total a los peatones. Unos cuan
tos minutos después: El camión 
ya se ha ido, pero en ese mo
mento llega un armatoste, uno 
de esos presuntos todoterrenos 
que tan de moda están ahora, 
y se coloca en el hueco que ha 
dejado libre ... Sitio tiene de so
bra para aparcar bien, pero a 
lo que se ve a su conductor le 
gusta subirse en las aceras aun 
cuando no sea necesario hacer
lo; así que se queda con apro
ximadamente medio coche me
tido dentro. 

No se crean que se trata de 
una excepción; más bien es la 
regla en esta sufrida acera la 
cual, por el contrario, es difí
cil encontrársela libre de coches 
y aun de camiones. Si a esto le 
unimos que el pavimento de la 
misma parece más bien un te
rreno sacado de la Luna mer
ced a los baches y socavones de 
los que está plagado, la conclu
sión no puede ser más que una: 
Urge arreglar convenientemen
te esta acera, y urge también 
convencer a todos los listillos 
que andan sueltos de que las 
aceras son para caminar y no 
para aparcar en ellas. 

Y otra casi 
En la avenida de Guadalaja

ra, justo frente a la parada de 
Continental Auto, hay un edi
ficio en construcción que no es
tá terminado todavía pero cu
ya fachada está aparentemente 
finalizada desde hace ya bas
tantes semanas. Sin embargo, y 
a pesar de que la valla de obras 
ya no es necesaria, ésta no ha 
sido derribada todavía, lo que 
se traduce en molestias para los 

Gacetillas complutenses 
peatom;s dado que ésta estrecha 
la acera hasta extremos franca
mente incómodos. Insisto, 
pues, en ello: Si la fachada está 
ya terminada, ¿por qué no se 
derriba la valla? 

La tapia del 
Palacio Arzobispal 

Luego del culebrón monta
do, antes por motivos políticos 
que por otra cosa, cuando hace 
año y medio fue derribada par
te de la valla que cierra el re
cinto del palacio arzobispal por 
la calle del Cardenal Sandoval, 
y luego, también de que el 
ayuntamiento se comprometie
ra a levantarla de nuevo, nos 
encontramos con la noticia, es
peremos cierta, de que este pro
blema va a ser finalmente solu
cionado ... Cuestión ésta nece
saria ya que el recinto en cues
tión no es sino un sucio verte
dero en el que los hierbajos 
campan por sus respetos. 

Sin embargo, y luego de la 
agria polémica mantenida en su 
día acerca de si convenía derri
bar la tapia restante o recons
truir la perdida, mucho me te
mo que no se va a hacer lo que 
sería más lógico, es decir, el de
rribo del tramo correspondien
te al pico del obispo y la reha
bilitación del resto de la tapia, 
entre la plaza de Palacio y el 
tramo desaparecido, con la 
construcción de una nueva ta
pia de cierre entre esta última 
y el cercano torreón, justo don
de ahora se alza una verja me
tálica. Esta iniciativa permiti
ría acabar con el estrangula
miento de la calle, liberaría un 
terreno que podría ser conver
tido en jardín, y dejaría a la 
vista por último el tramo de 
muralla y el torreón existente 
en la parte trasera del mismo. 
Mientras tanto, el resto de la 
tapia seguiría cerrando la zona 
en la que se asentó el antiguo 
colegio del A ve María, hoy 

convertido en un solar repleto 
de restos arqueológicos que 
quizá en un futuro puedan ser 
estudiados y recuperados. 

Para mí esta solución inter
media es la ideal; ¿lo será para 
el ayuntamiento? 

La última chapuza 
urbanística 

Lo he dicho en multitud 
de ocasiones: No entiendo las 
directrices urbanísticas del 
ayuntamiento en lo referente 
al casco antiguo y en especial 
a los retranqueos de las calles 
del mismo. Porque, si bien 
comparto el criterio general de 
respetar la trama original de las 
mismas sin alterarla con ensan
chamientos generalizados, no 
creo que sea lo mejor recurrir 
a una interpretación rígida y 
cuadriculada de esta norma re
nunciando a determinadas in
tervenciones puntuales que sí 
resultarían necesarias para co
rregir situaciones preexisten
tes. Este fue el caso, por ejem
plo, de la calle de la Portilla, 
donde por no seguir un retran
queo de los años sesenta se for
zó la creación de una extraña 
panza que sin duda resulta mu
cho peor que la situación ante
riormente existente. Algo pare
cido ocurrió en la calle de San
to Tomás, entre Carmen Des
calzo y Río !'diño, o en la con
fluencia de Animas con Vaque
ras, aunque aquí la chapuza se 
suavizó con la construcción de 
unos soportales por debajo del 
edificio. 

Más reciente, y más monu
mental, ha sido la chapuza de 
la calle de Nebrija, donde se ha 
dejado sobresalir a un edificio 
todavía en construcción en lu
gar de alinearlo con el ya exis
tente en la esquina con Libre
ros, chapuza remachada por el 
hecho de que el nuevo edificio 
tiene tan sólo una sola planta 
mientras que el vecino cuenta 

con dos. Hubiera sido mucho 
más lógico ensanchar ese tra
mo de calle igualando los dos 
edificios a la misma altura, 
mientras que en el otro tramo 
de la calle, el que sale a Tin
te, se dejaban las cosas tal co
mo están ... Pero, al parecer, 
las cabezas pensantes del ayun
tamiento debieron decidir que 
esa chapuza estaba mejor así, 
sin dejar siquiera soportales 
debajo y sin suavizar un solo 
milímetro el difícil giro en 
ángulo recto de la calle. 

Pero ésta sólo era la penúlti
ma chapuza, porque la última 
y más reciente ha sido la de la 
calle de las Damas en su con
fluencia con Rico Home y San
ta Catalina ... Una confluencia 
que se estrecha en forma de em
budo y que debería haber sido 
ensanchada, siquiera ligera
mente para dejarla a la misma 
anchura del tramo anterior de 
la calle, aprovechando la cons
trucción de sendos edificios 
nuevos en sus dos márgenes. 
Pero no, a lo que se ve, queda 
más bonito así, más medieval 
sin duda. Es una lástima que en 
su día no fueran aplicados cri
terios tan respetuosos o mamo
tretos tales como la facultad de 
Económicas, el colegio Carde
nal Cisneros o el nuevo archi
vo municipal aún en construc
ción; Alcalá, sin duda, lo hu
biera agradecido. 

Las pancartas 
viejas 

¿Sería demasiado pedir a 
las entidades que acostumbran 
a encartelar Alcalá con pan -
cartas de todo tipo que, una 
vez que éstas hayan cumplido 
con su misión, tuvieran el de
talle de quitarlas? Porque, si 
ya quedan feas de por sí, toda
vía peor es cuando se las ve col
gar, deshilachadas e inútiles, 
sin que sus dueños se molesten 
en retirarlas y sin que el ayun
tamiento se preocupe en 
exigirlo. 

José Carlos CANALDA 

MAS DE 500 TIPOS DE MOLDURAS PARA MARCOS 
...,..__, MADERA TALLADA A MANO, CHAPADAS, MADERAS NOBLE=S:.:, E:.:T.::C·:..---::::::-"l 
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Inventario de chapuzas 

Las señales que señalan ... mal 
No hace falta pensar de

masiado para llegar a la con
clusión de que las señales in
dicadoras existentes en todas 
las ciudades deben informar 
con claridad y, por supues
to, con exactitud ... Ya que 
de no ser así, no sólo no se
rán útiles sino, incluso, crea
rán más trastornos que si no 
estuvieran. 

Este es precisamente el ca
so de los dos postes indica
dores que traemos esta sema
na a estas páginas, los cua
les tienen en común que son 
capaces de desorientar com
pletamente a cualquiera que 
no conozca lo suficiente la 
ciudad. Así, resulta curioso 
comprobar cómo en la calle 
del Tinte nos indican que 

los juzgado& están en la ca
lle de Santiago... Cuando 
hace ya varios años que fue
ron trasladados a la calle de 
los Colegios, justo en direc
ción contraria a donde envía 
el rótulo en cuestión, el cual 
aprovecha de paso para ocul
tar con el mástil la señal que 
prohíbe girar a la derecha 
hacia la calle de Nebrija. 

No menos confuso es el 
existente en la avenida de 
Pastrana justo antes del cru
ce con la Ronda Fiscal; por
que si un automovilista des
pistado quisiera salir a Ma
drid, lo tendría bastante cru
do si obedeciendo la indica
ción giraba hacia la izquier
da en dirección al barrio V e
necia. A lo que se ve, los 

¿Consume 
· Gasóleo? 

Ahorre tiempo y dinero 
DISTRIBUCION D~ GASOLEOS 

El Cruce 
aasói.os 
~El Cruce 

Pozo de Guadalajara 
· wuevo teléfono: (949) 27 20 2, 
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responsables de la señaliza
ción deben de seguir sin en
terarse de que desde hace ya 
algún tiempo está abierta la 
variante de la carretera de 
Pastrana. 

Y en cuanto al indicador 
de arriba, ocurre también al
go parecido: Cierto es que 
por el puente Zulema se va 

a Pastrana y a Loeches ... Y 
a Villalbilla, a Torres, a Pe
zuela, a Santorcaz, a Nuevo 
Baztán y a una larga lista de 
pueblos más. Sin embargo, 
nada se dice de que por allí 
se accede también a Argan
da, ni que en esta localidad 
puede enlazarse con la auto
vía Nacional 111. 

RESIDENCIA!ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 
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Se nota que nos estamos 
acercando al fin de un mile
nio porque empiezan a pasar 
cosas extraordinarias y hechos 
asombrosos de esos que apa
recen en las calculadas nove
las de Umberto Eco. Como, 
por ejemplo, que a ciertas 
unidades del Ejército Español 
le empiecen a salir un poco 
respondones algunos de sus 
aprendices de chicos duros. 

Como los buenos -es un 
decir- trasnochadores, nun
ca he disfrutado con esa saní
sima costumbre que consiste 
en madrugar. Por eso, y por
que me gusta cumplir con los 
horarios, utilizo toda clase de 
artimañas para llegar bien 
despierto y a tiempo a la ta
rea de cada día: desde la de 
asearme a fondo hasta escu
char en la radio las noticias 
más sobrecogedoras del día, 
ya en el mismísimo cuarto de 
baño. Esa debe de ser la ver
dadera razón de que siempre 
haya sentido un poco de en
vidia, no exenta de admira
ción, al observar la naturali
dad agotadora con la que al
gunos grupos de militares re
gresan, sudorosos, de su ca
rrera matutina cuando me los 
cruzo durante estas frías ma
ñanas de invierno, camino del 
trabajo, mientras voy dentro 
del coche envuelto en una at
mósfera de calefacción dulzo
na y palabrería vana de polí
ticos profesionales. Es verdad 
que me provocan un poco de 
vergüenza ajena -la que no 
sienten ellos- cuando escu
cho los horrorosos ripios pa
reados que entonan al ritmo 
de su gimnasia, pero no es 
muy distinta de la que me 
producen los que se corean en 

· las manifestaciones sindicales 
y en las prostestas ciudadanas 
organizadas por quienes ya se 
han olvidado de que hubo un 
tiempo, desgraciadamente 
perdido, en el que las consig-
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A contraviento 

1V1ARINES 
nas nacían en el corazón de los 
poetas como Pedro Garfias y 
Miguel Sánchez Mazas. 

Así que no me extraña de
masiado que algunos mucha
chos se hayan llevado el tre
mendo corte de que buscando 
encontrarse con ·Rambo den
tro de un cuartel de élite se 
hayan topado con La chaque
ta metálica. Aunque, porra
zones de salud felizmente su
peradas, no hice el servicio 
militar -de lo que ni presu
mo ni me avergüenzo- siem
pre me he esforzado por en
tender las cosas; especialmen
te las que considero más ale
jadas de mis propias convic
ciones. El ejército nunca fue 
nido de jardineros y allí no se 
va a hacer primorosos borda
dos ni a debatir la ambigüe
dad sentimental de los poemas 
místicos de San Juan de la 
Cruz. Claro que tampoco es
tán las cosas como para creer 
que uno puede llegar a con
vertirse en un terminator im
punemente, sin dejarse un 
buen montón de jirones del 
cerebro en el camino. Pensar 
que te pueden preparar para 
hacer de ti una máquina de 
asalto sin averías o una mu
ralla de protección sin fisuras 
y que ese aprendizaje culmi
ne felizmente sin el menor do
lor por tu parte es carencia de 
uso de razón y aún de la ra
zón misma. 

Los marines norteamerica
nos han sido siempre unos ti
pos muy admirados de puro 
machotes, según el cine. En
traban como adolescentes 
blandos por una puerta del 
campamento y salían oficiales 
y caballeros por la otra. Las 
chicas acudían a ellos como 

moscas y lo mismo hacían una 
paella chamuscada con los 
arrozales de Vietnam que 
eran capaces de .. ganar, en cua
tro días, la madre de todas las 
batallas sobre el desierto de la 
antigua Persia. Pero, lo que 
son las cosas, cuando nos he
mos puesto aquí a imitarles no 
hemos tenido más remedio 
que echar mano de la bruticie 
a falta de la tecnología. N adíe 
ha sido capaz de explicar to
davía, convincentemente, por 
qué es tan importante para 
ganar una guerra de las de 
hoy en día hacer esas cosas tan 
pintorescas, bastas y horteras 
como obedecer a los mandos 
a gritos -¡sí, señor; a la or
den, señor, por supuesto, se
ñor!-, cargar con cien kilos 
sobre la espalda, entre pólvo
ra y chatarra y sin venir a 
cuento, o arrastrarse como 
una babosa delante de los 
compañeros, sólo porque lle
van seis meses de ventaja 
aprendiendo a ser superhom
bres. Yo no entiendo casi na
da de estas cosas del mundo de 
la milicia, pero respeto lo su
ficiente a las personas que 
pertenecen a ella como para 
suponerles más y mejor infor
mados que yo de que a estas 
alturas del siglo es más eficaz 
un enclenque y escuchimiza
do programador apretando 
inteligentemente la tecla ade
cuada en un ordenador lleno 
de bases de datos correcta
mente diseñadas, que todos 
los elefantes del general car
taginés Aníbal juntos atrave
sando los Alpes al paso de la 
oca. Por eso, ya digo, no en
cuentro suficientes explicacio
nes -la verdad es que no en
cuentro ninguna- a eso de 
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que para asegurar la defensa 
de España haya que fabricar 
jóvenes pelados al cero que 
rompen ladrillos con el canto 
de la mano y que saben poner 
cara de aniquilador delante de 
los mariquitas. Aunque, lue
go, no tengan ni puñetera 
idea de redes comunicaciona
les informáticas, de física nu
clear o de ingeniería electró
nica; de lo que, por cierto, sí 
he estudiado algo. 

A los soldados que se esca
paron del acuartelamiento de 
las COES de Palma de Ma
llorca -porque no soporta
ban la vida que llevaban allí 
dentro- no les sucederá na
da especialmente grave que no 
les hubiera sucedido ya, an
tes de entrar allí: haber con
fundido los héroes de papel o 
celuloide con las personas de 
carne y hueso; suponer que se 
puede jugar con armas de fue
go reglamentarias como si fue
ran tirachinas y supeditar la 
inteligencia de cada uno a la 
fuerza cafre de ese gorila que 
todos llevamos dentro. 

Además, a los marines nor
teamericanos -y a sus imi
tadores- les gustan mucho 
las rubias pero acaban casán
dose, inevitablemente, con las 
Lorenas. Y cuando están dor
midos, ellas agarran un cuchi
llo y les dejan a mitad de ca
mino de su famosísima virili
dad. Y eso no es lo peor. Lo 
peor es que siendo -como 
son éstos- españoles, les ten
drán que recomponer el mal
dito destrozo en un hospital 
de la Seguridad Social. Cuan
do les llamen a filas -de qui
rófano, se entiende- ya nos 
imaginamos todos lo que ha
brá pasado con el colgajo. 
Chacina ibérica pura, sin ma
yor utilidad que la de ser cor
tada en rodajas para tapeo de 
turistas extranjeros. 

Sergio COELLO 

TORREVIEJA 

881 03 90 
Torrevieja: (96) 670 12 84 y (96) 670 12 97 
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PUERTA e de madrid J :s:: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ....•...........•••••...•... 
Casa de Socorro .......••................•..••.. 
Cruz Roja ..................•..•••.••...........•.. 
Urgencias Seguridad Soc:ial (a partir 17 h.) · 
Centro Municipal de Salud ••..•.•......... 
Policía Nacional ....•................•...•.•... 
Policía Municipal ...........•••••............. 
Guardia Civil ......•..................•...•.•.•. 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos .................• : .•...•....... ......... 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil .........•......••............•. 
Ayuntamiento .......•.•.................•.....•• 
Taxis •••.••••.••.••••••••••••••.••••••••••••••...••• 
RADIO-TAXIS ................••.•.•.........•.. 
RENFE ••.•..•.•..•••••••.•...•..•.•..••••••.•.•••• 
Autobuses urbanos ......•...••.•...........•.• 
Continental Auto .....••..................•••••• 
Cementerio ..•...••.•..•..............•••........ 
Correos y Telégrafos ...•...•..•...........••. 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI •..••••............... 
Casa de la Juventud ..................••..••.. 
Ciudad Deportiva Municipal ....•..•...•.. 
Cámara de Comercio .....•••.•......•....... 
Parque Municipal de Servicios ..•....... 
Servicio Recogida Muebles .....•.••....... 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ...•...••••. 
Asoc:. Lucha contra el Cáncer .....•...... 
Fundación Colegio del Rey .............•.. 
OMIC ••••••..............•...•...........•...••.••. 
INFORMACU ALCALA ..........••..••..•.. 
Oficina de Turismo ........................•.. 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 I 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 Z2 
888 15 64 
889 23 34 
8815394 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
8812995 
883 57 98 

010 
882 11 00 
880 60 85 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

Desarrollo y Empleo) .. . . . . • . . . . . . .. 881 34 61 
Cementerio Jardín............................... 882 75 00 
Programa Municipal Drogas................ 889 11 00 
Mensahenares Mensajeros • . . . . . . . . . . . . • .• . 881 40 85 
Teatro Salón Cervantes ... . . . .. . . . . • . . .•. . ... 882 24 97 
Archivo Municipal • . . .. . . .•. • • . •. . . • . . . . . .. . ... 882 93 37 
Centro de Documentación • • . • . . . . . . . . . . . . . .. 881 70 49 
Casa de la Entrevista . . • . .. . • . •.. . . . . . . • . . • • .• 888 01 75 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.. 883 66 09 
Sellos, Monedas, etc:. Nieves . . . •• •••.... .. 881 42 31 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) ... 885 40 00 
TELE FARMACIA '. .................................. 908 815 564 y 889 01 85 

¡TODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PLAZO 

•FAX • CENTRALITASTELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES • ETC. 

TELYCO ALCALA 
e/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 88Z 38 75 I 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
TELYCC> e/ Soria, 1 -Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
~~;;.;·~;;. 28850.Torrejón de Ardoz (Madrid) 
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1 En Madrid, en la Biblioteca Nacional 

Sánchez·Albornoz presentará el 7 de marzo 
el plan de estudios del Instituto Cervantes 

Nicolás Sánchez-Albornoz, director del Instituto Cervantes, presentará el 7 de marzo, a las 
12'30 horas, el plan de estudios por el que se guiará la enseñanza del español como lengua 
extranjera en todos los centros del Instituto. El acto se celebrará en la Biblioteca Nacional 
(Paseo de Recoletos, s/n de Madrid), y a él asistirán lingüistas, profesores, editores y diver
sas autoridades docentes y académicas. 

Bajo el título La enseñan
za del español como lengua 
extranjera. Plan Curricular 
del Instituto Cervantes, se 
ofrece por primera vez una 
propuesta sistemática sobre 
cómo enseñar el español a los 
no hispanohablantes. El docu
mento establece un marco co
herente para planificar la me
todología, los sistemas de eva
luación, los objetivos y los 
contenidos de la enseñanza. 
Su carácter abierto permite 
además que los profesores 
puedan adecuarlo a las cir
cunstancias particulares del 
entorno y a las características 
concretas de los alumnos de 
los diferentes países. 

El Instituto Cervantes ha 
venido trabajando en la ela
boración del citado documen
to durante los dos últimos 
años, y más de una treintena 
de expertos españoles y ex
tranjeros han aportado revi
siones críticas e intercambio 
de experiencias. 

El nuevo plan de estudios, 
que ya se ha implantado de 
forma experimental en varios 
centros del Instituto, supone 
una profunda renovación pe
dagógica que se sitúa a la al
tura de las propuestas curri
culares más avanzadas en el 
campo de la enseñanza de las 
lenguas extranjeras. Es tam
bién el que habrá de dar paso 
a la preparación de cursos, 
monografías y materiales 
complementarios que den 
nuevo impulso a un campo 
aún poco explorado. 

Presentación del 
Instituto Cervantes 
de Múnich 

El viceprimer ministro y 
ministro de Cultura de Bavie
ra, Hans Zehetmair, el direc
tor del Instituto Cervantes, 
Nicolás Sánchez-Albornoz, y 
el embajador de España en 
Alemania, Fernando Perpiñá
Robert, presidirán el 10 de 
marzo, a las 18'00 horas, la 
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presentación del Instituto 
Cervantes de Múnich. 

Previamente, durante los 9 
y 10 de marzo se celebrarán 
diversos actos con el fin de dar 
a conocer el nuevo centro en 
la capital bávara. Así, el di
rector de investigación del 
Instituto Cervantes, José Ma
nuel Blecua, presentará el ví
deo digital interactivo La len
gua española, así como la ba
se de datos en la que se reco
pilan los cursos de español pa
ra extranjeros, de catalán, 
euskera y gallego que existen 
en España. El 9 de marzo, a 
las 18'00 horas, se celebrará 
una mesa redonda sobre La 
aportación del hispanismo 
alemán en la que participarán 
los profesores Günther 
Haensch (Universidad de 
Augsburgo ), Ángel López 
(Universidad de Valencia), 
Hans-J0rg Neuschafer (uni
versidad de Saarbrücken), 
Emilio Ridruejo (Universidad 
de Valladolid) y Michael 
Rossner (director del Institu
to de Romanística de la Uni
versidad de Múnich). 

Por su parte, el director del 
Instituto Cervantes, Nicolás 
Sánchez-Albornoz, visitará 
el Instituto de Romanística 
de la Universidad de Múnich 
y se entrevistará con el alcal
de de Múnich, Christian Ude, 
y con el secretario general 
del Instituto Goethe, Horst 
Harnischfeger. Además, 
Sánchez-Albornoz ofrecerá 
sendas conferencias de pren
sa en la Embajada de España 
en Bonn (día 8 a las 9'30 ho
ras) y en el Instituto Cervan
tes de Múnich (día 9 a las 9'30 
horas). 

El nuevo Instituto, situado 
en pleno centro de la ciudad 
de Múnich, tiene 1.116 me
tros cuadrados y ocupa un 
edificio que forma parte del 
conjunto histórico denomina
do La Residencia, antiguo pa
lacio de los reyes de Baviera 
que data del siglo XIII. Con 
el fin de adaptarlo a las nece
sidades del Instituto Cervan
tes, se han realizado obras 

en la casi totalidad del inmue
ble y se ha instalado el mobi
liario adecuado a las exigen
cias docentes y culturales con 
un coste total de 40 millom;s 
de pesetas. 

Además de las zonas admi
nistrativa y docente, el Insti
tuto Cervantes de Múnich 
dispone de una sala polivalen
te con capacidad para 140 
personas que se utilizará co
mo sala de exposiciones y sa
lón de actos. La biblioteca 
reúne 17.000 volúmenes, más 
de 70 publicaciones periódi
cas, seis bases de datos y ma
terial audiovisual. 

El centro ofrece 60 cursos 
de español de todos los ni
veles, que se completan con 
cursos intensivos y especiales 
(español comercial, cultura 
española contemporánea, in
troducción a los países de 
Hispanoamérica, etcétera) y 
de preparación para los Di
plomas Básico y Superior de 
Español como Lengua Ex
tranjera. La plantilla está for
mada por 16 personas -entre 
ellas, un jefe de estudios y sie
te profesores- y su director 
es Alfonso Muñoz Conde, 
profesor de la Politécnica de 
Madrid. 

El Instituto de Múnich po
see su propia Orquesta y Co
ro, dirigidos por Juan Este
ban del Pozo, cuyo cometido 
es difundir en Alemania la 
música española clásica y con
temporánea. Durante la pre
sente temporada, hay actua
ciones previstas, además de en 
el propio Instituto, en Salz
burgo, Viena, Passau y Augs
burgo. 

Alemania es uno de los paí
ses en los que más ha aumen
tado la demanda de español 
en los últimos años. En la ac
tualidad hay 48 departamen
tos universitarios de español 
que acogen a más de 15.000 
estudiantes; otros 148.000 
alumnos lo estudian cada año 
en las universidades popula
res y más de 80.000 en la en
señanza media. 

El Instituto 
Cervantes de Viena 
se inaugurará 
el 24 de marzo 

El Instituto Cervantes de 
Viena se inaugurará el 24 de 
marzo a las 20'00 horas con la 
asistencia del embajador espa
ñol y el ex director de la Es
c_uela Diplomática, Miguel 
Angel Ochoa Brun, los emba
jadores iberoamericanos des
tacados en la capital austria
ca, el director del Instituto 
Cervantes, Nicolás Sánchez
Albornoz, y un representan
te del Gobierno austriaco. 

Ese mismo día y en la sede 
del propio Instituto de Viena, 
se realizarán diversos actos 
académicos y culturales diri
gidos fundamentalmente a es
tudiantes de español e hispa
nistas, y entre los que desta
ca una conferencia de Ignacio 
Sotelo, catedrático de ciencia 
política de la Universidad Li
bre de Berlín, sobre «Ortega 
y Cervantes: la vida como gé
nero literario». Por 'SU parte, 
Nicolás Sánchez-Albornoz 
ofrecerá una conferencia de 
prensa a las 10'00 horas en el 
mismo centro. 

El Instituto Cervantes de 
Viena tiene una superficie de 
53.3 metros cuadrados y ocu
pa la primera planta de un 
edificio de 1918 situado en el 
número 2 de la calle Goldegas
se, en frente de los conocidos 
jardines del Belvedere. 

Las obras de reforma del lo
cal -en régimen de alquiler 
por tiempo indefinido-, la 
instalación del nuevo mobilia
rio y el equipamiento infor
mático han supuesto hasta el 
momento una inversión de 
diez millones de pesetas. 

El Instituto Cerva ntes de 
Viena dispone de cinco aulas 
y un salón de actos con capa
cidad para 80 personas. La bi
blioteca tiene 15.887 volúme
nes, 120 colecciones de revis
tas y .3.600 cintas de vídeo y 
audio. Durante el presente 
año académico, el centro ofre
ce 20 cursos de español que 
abarcan los cuatro niveles en 
los que se divide el plan de es
tudios del Instituto Cervan
tes. 

La plantilla está formada 
por 12 personas, entre ellas 
siete profesores. El director es 
Pablo Martínez Saiz, doctor 
en filosofía por la Universidad 
de Trier (Alemania) y diplo
mado en Comunidades Euro
peas por la Escuela Diplomá
tica de Madrid. 
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Dr. carios Mollna del Pozo Dr. Serafín Vegas González 

Durante el mes de febrero 

Continúan las conferencias del curso de Humanidades de A.M.D.l.C. 
«El pensamiento griego y su influencia en el mundo occidental» por el Dr. Serafín Vegas González; 

<<España en la Unión Europea» por el Earocatedrático Carlos Molina del Pozo; «El Arte en Grecia» por 
la Dra. Juana Hidalgo y «Situación de la Grecia actual» por el Dr. Alejandro Díez Torre han sido los 
sugerentes títulos de unas conferencias llenas de interés y amenidad. 

De la mano del Dr. Vegas 
González entramos de lleno en el 
pensamiento griego cuya reper
cusión ha llegado a nuestros días. 
Aquellos hombres que siete siglos 
antes de Cristo querían escuchar 
la voz de la Naturaleza para ex
plicar el orden racional del mun
do. En el siglo V a.C. ·un hom
bre magnífico, Sócrates, no sólo 
entroniza el «logos» (la razón) si
no que busca la definición, reco
rriendo calles y mercados pre
guntando ¿qué es el valor? ¿qué 
es la amistad? ... Aristóteles dis
cípulo de Platón a su vez discí
pulo de Sócrates, va a dar la res
puesta considerando la defini
ción es la sustancia de las cosas, 
lo que no entra en la definición 
no es sustancial es tan sólo acci
dental. Por otra parte introduce 
el concepto de gerarquía convir
tiendo el mundo en un orden ge
rarquizado. Un ejemplo nos 
aclara estos conceptos. La defi
nición de hombre es un animal 
racional. Todo lo que no esté en 
estas dos palabras no es sustan
cial, y en el orden gerárquico la 
palabra racional es superior a la 
de animal que debía de estar so
metida a la primera. Así el cria
do ha de estar sometido al amo 
porque éste es racional, la mujer 
al hombre porque ella es emoti
va, no racional, el alma al cuer
po, el que no tiene nada al que 
tiene mayor propiedad. Lleva
mos 25 siglos viviendo en el or
den del Universo, ha sido tam
bién causa de muchísimos erro
res. La teoría evolucionista bo
rra el límite de lo racional e irra-
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cional. Los estudios del D.N .A. 
muestran que los elementos dife
renciados proceden de un mismo 
tronco. ¿Hacia dónde deberemos 
caminar en nuestro pensamien
to filosófico? ... Hacia una razón 
comunicativa, sin gerarquías, 
que establezca el diálogo ( dia
logos = razón compartida) entre 
el hombre y la naturaleza. 

La conferencia del profesor 
Carlos Molina del Pozo, antici
pada en el programa, suscitó co
mo siempre gran interés y deba
te. Si desde el 1 de noviembre, 
fecha en que se aprobó la Cons
titución de los países que forman 
la Unión Europea, ya no sólo so
mos Españoles . sino también 
Europeos, es muy lógico que nos 
preocupe seriamente el tema. 

El Dr. Molina, con su vitalis
mo y gracia andaluza puntuali
zó: «Estamos metidos hasta los 
tuétanos nos guste o no, y ¡me
nos mal que esta movida nos pi
lla dentro!». Además de poner
nos al corriente de las nuevas 
elecciones al Parlamento Euro
peo, deseando que éste asuma 
pronto el poder legislativo, sin lo 
cual no se puede hablar de demo
cracia, ya que las decisiones del 
Consejo de Ministros formado 
por designación del Gobierno 
pueden barrer normas constitu
cionales, y también glosar el Tri
bunal de Justicia que es «lo más 
serio, no igualado en ningún 
país». El profesor Molina dedi
có la mayor parte del tiempo a 
contestar preguntas relacionadas 
con la gran inquietud que produ
ce la crisis, el paro y la terrible 

competencia a la_ que se ven so
metidos nuestros productos y 
empresas. Por más que nos em
peñemos él no da más que una 
fórmula: Hay que reconvertir los 
productos y prepararse para ser 
competitivos. 

La Dra. Juana Hidalgo nos 
dio un repaso completísimo por 
la inmensidad del arte griego. 
Por medio de una gran colección 
de diapositivas nos fue mostran
do los grandes monumentos uni
dos por el colosalismo, la regula
ridad, la simetría y «Un trasfon
do humano con aproximación a 
lo divino». Así fuimos admiran
do la Acrópolis de Atenas, san
tuario de la Grecia clásica en la 
cual se volcó Pericles: El Odeón, 
el Partenón, la diosa Atenea que 
se divisaba desde el mar inte
grando paisaje y arte ... Tras el 
amplio recorrido por la arquitec
tura, la belleza de la escultura 
desde la Era de Samos (siglo VII 
a.C) similar a la egipcia en cuan
to a rigidez pero con bellísimas 
sonrisas llamadas arcaicas, has
ta que en el siglo V, época de Fi
dias y Pericles, adquieren movi
lidad absoluta como el Discóbo
lo de Mirón o muestra el desnu
do humano como la Venus de . 
Milo, primer desnudo absoluto 
de mujer. Ante estas diapositivas 
y la bella Victoria de Samotracia 
recordamos nuestra no muy dis
tante visita al museo del Lou
vre. Aún nos mostró la Dra. Hi
dalgo la belleza de la cerámica 
roja y negra en distinta versión 
de fondo y decorado según los 
siglos. 

Dra. Juana Hidalgo 

La última conferencia de fe
brero a cargo del Dr. Díaz Torre 

·que, por ser la primera vez que 
tomaba contacto con nuestra aso
ciación, quedó sorprendido del 
elevado número de asistentes (la 
capacidad total de la sala y algu
nos de pie) que él había calcula
do en unos treinta, para los cua
les traía fotocopias con documen
tación de la Grecia actual. Muy 
interesante el despliegue históri
co de la formación de Grecia co
mo nación con visicitudes pare
cidas a España (monarquías, 
guerras civiles, regímenes dicta
toriales). En la época de España 
rechazaba a Napoleón, Grecia se 
revelaba contra el Imperio Tur
co. En 1844 tuvo su primera 
constitución y el partido conser
vador crea la idea de expansión 
por los Balcanes para formar la 
Gran Grecia. Las guerras de 
1912 son un prólogo a la prime
ra guerra mundial en la que .al 
igual que Turquía entran como 
monarquía y salen como repúbli
ca. Un período turbulento y de 
nuevo la participación en la se
gunda guerra europea en 1940. 
Huida del rey y gobierno de Pa
pandreu. Guerra civil para ins
taurar la monarquía. Golpe de 
estado «Régimen de los corone
les» y de nuevo destierro del rey 
Constantino. En 1974 se resta
blecen las libertades democráti
cas y alternancia en el poder del 
régimen socialista en el que se 
detectan corrupciones. Desde ha
ce un año Andreas Papandreu es
tá de nuevo en el poder. Grecia 
no renuncia a Macedonia que 
puede convertirse en el nuevo 
polvorín de los Balcanes. Al igual 
que nosotros, muchos son los 
problemas que tiene planteados 
Grecia con algunos datos a su fa
vor, por ejemplo un 7'9 % de pa
ro frente a un 16'7% en España. 
Esperemos que ambos países se
pamos superarlos. 

ChuoFDEZ.DOVERMANS 
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Las Democráticas ante la puerta principal de acceso al actual Cuartel General; a la derecha el Salón de Goya del Palacio de Buenavista. 
' 

En las visitas culturales a Mr,1flrid de A.M.D.l.C. 
' f 

El cuartel General del Ejército, el Palacio 
de Linares y la Fundación Juan March 

Para seguir conociendo Madrid, en esta ocasión las Democráticas uocupamos» el 500/o de las Cibeles. 
Comenzamos la visita por el Palacio de Buenavista, para que me entiendan, el hasta hace poco Minis
terio del Ejército y hoy cuartel general. 

Remontándonos al siglo XV 
pueden imaginar fácilmente que 
esa zona era las afueras de Ma
drid, y que el altillo de Buena
vista era lugar apropiado para 
construir en él lo que Felipe III 
llamaría «mi casa de campo». Pe
ro antes de eso, el primer dueño 
conocido fue Gaspar de Quiroga 
que de Vicario de Alcalá llegó a 
Arzobispo y Cardenal. 

ticas con las literarias, y dejaría 
recuerdo de su paso con la incor
poración al Palacio de una colec
ción de tapices del siglo XVIII de 
la serie «Aventuras de D~ Quijo
te» que decoran lo que hoy se co
noce como Salón D. Quijote. 

Las sucesivas obras de refor
ma y ampliación del edificio han 
dejado conformada una ·zona no
ble que es la que visitamos, y en 
la que en sucesivos salones se 
puede admirar una extraordina
ria colección de tapices de Goya, 
los ya citados de Jani y Procani
ni y los de Teniers. Tanto la res
tauración arquitectónica como la 
decoración son muy acertadas, y 
recibes la impresión de algo se
rio, sobrio en su riqueza y de una 
dignidad admirable. 

construido en el siglo XIX en es
tilo neobarroco, reúne todos los 
ingredientes para ser una de las 
«Casas» más lujosas del Madrid 
de entonces, y recibir el rechazo 
de los nobles de la época. 

Los fantasmas que aseguraban 
había en el Palacio, debían estar 
de vacaciones, pero aun así, re
sulta una interesante visita. 

Tras los tapices de 
Goya, su faceta más 
conocida universal
mente, la de graba
dor , se ofrece com -
pleta por vez prime
ra en la sala Juan 
March. Las series de 
los Caprichos , los 
Desastres de la gue
rra, los Disparates y 
Tauromaquia se pre
sentan íntegras con 
las adicionales poste
riores y las litogra
fías con el conjunto 
Los Toros de Bur
deos. 

En fin , que cultu
rearse «casi» no cues
ta y aunque estemos 
en crisis yo creo que 
compensa el esfuer

El edificio tiene una historia 
interesantísima. Sólo citar los su
cesivos dueños-residentes del 
mismo, resulta más que elocuen
te: La Emperatriz María de Aus
tria, la Casa de Alba, el Marqués 
de la Ensenada, Isabel de Farne
sio, Godoy, ... En el siglo XIX 
se va a establecer en el Ministe
rio de la Guerra, y ya en el XX 
va a ser residencia temporal de 
otro alcalaíno, Azaña, que allí 
compatibilizaría sus tareas polí-

Impresión muy distinta es la 
del Palacio de Linares, que visi
tamos a continuación, y que 

Sin fantasmas pero con actividad cultural zo. 
ahí tienen ustedes el Palacio de Linares. Asela SANZ 

Parte de los vi~jeros salen del Palacio de Linares Goya grabador expone toda su obra en la Juan March 
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con el lema «El profesor cristiano, Testigo de la Fe» 

1 Jornada Diocesana de Enseñanza 
Está dirigida a profesores cristianos de 
cualquier asignatura, no sólo de religión 

Se va a celebrar la 1 Jornada Diocesana de Enseñanza <<El profe
sor cristiano, testigo de la fe». Será el próximo 5 de marzo en el co
legio Calasanz de las Religiosas Escolapias, que se encuentra en la 
calle de Santiago. La presentación correrá a cargo de don Manuel 
Ureña Pastor, obispo de la diócesis de Alcalá de Henares. 

Es la primera vez que la 
diocésis alcalaína organiza es
ta jornada. Con el lema «Pro
fesor cristiano, testigo de la fe. 
Compromiso profesional, ser
vicio eclesial>,, se convoca a 
los profesores cristianos de en
señanza primaria, secundaria 
y superior de todas las asigna
turas, no necesariamente de 
religión. «Estamos convenci
dos de que desde la fe se da un 
carácter a la persona, se trans
miten unos valores. Para que 
tengan una plataforma de in
tercambios desde este tipo de 
orientación, se busca el tener 
estas jornadas con reflexión 
sobre ello», explica Fuensan
ta Menéndez, delegada dioce
sana de enseñanza de Alcalá 
de Henares. 

muchísimo a la Iglesia que los 
profesores cristianos de todas 
las materias, y no sólo del área 
de formación religiosa, y de 
todos los niveles, ayuden a los 
alumnos» , según el obispo de 
Alcalá. 

«El ideal de esto es que la 
reflexión se prolongue y que 
luego haya un día específico, 
una jornada en la que se reú~ 

Fuensanta Menéndez, delegada diocesana de enseñanza. 

La jornada empezará a las 
diez de la mañana con la pre
sentación, en la que Manuel 
Ureña, obispo de la diócesis 
complutense, dirigirá un salu
do a los asistentes. Media ho
ra más tarde se realizará la 
ponencia-reflexión de la jor
nada, «El Profesor Cristiano, 
Testigo de la Fe>>, por Santia
go Martín Jiménez. A las 12 
del mediodía se formarán gru
pos de reflexión y una hora 
después habrá una puesta en 
común. 

«La labor educativa en los 
centros escolares es muy im
portante para la formación in
tegral del cristiano. Interesa 

Este es el cartel que ha sido ela
borado para divulgar la clbra
ción de las jornadas. 
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na todo el mundo y se reciba 
el impulso del pastor de la 
diócesis. El ideal es que esto 

se vaya repitiendo y que exis
ta una continuidad>>, explica 
Fuensanta Menéndez. 

EL TRIUNFO DE LA BELLEZA. 
EL TRIUNFO DE LA FUERZA. 
Un jurado europeo formado por prestigiosos periodistas especializados 

de veinte países, entre ellos EspaAa. ha designado Coche del año 1994 

al Mondeo. Un coche totalmente revolucionario que incorpora unos niveles de 

:JegUiidad muy superiores a Jos de cualquier vehículo de su clase. ¡Enhorabuena' 

Todo Jo gye hace:rnos nos conduce a ti. 

'~ 
Infórmese hoy mismo eñ: 

Henacar, S.A. CONCESIONARIO 
OFICIAL 

Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27'200 • Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 - ALCALA DE HENARES 

L A_vda. del~ ConstituciónL ~ -_Tlfs.: 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 - TORREJON D!_~DOZ 
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Por un importe global de unos 1! millones de pesetas donara al citado establecimien
to porque se había dado cuen
ta de que su hija consumía be
bidas alcohólicas en ese bar. Adjudicadas las proyectas de remadelacián de la plaza de 

Juan 0111 y del parque Manuel Azaña 
Asimismo, Pablo González 

ha propuesto otra sanción a un 
bar por expender bebidas alco
hólicas a cinco jóvenes de eda
des entre 14 y 15 años. 

La comisión municipal de gobiemo de .Alcalá acaba de adjudicar los proyectos de remodelación 
de la plaza de Juan XXIII y del parque Manuel Azaña en un importe global cercano a los trece 
millones de pesetas, a propuesta del concejal de Planeamiento, Crescencio Vicente Abad. Ambos establecimientos ten

drán que pagar una multa de 
50.000 pesetas y la sanción se
rá notificada a la delegación del 
gobierno en Madrid para que 
tome las medidas oportunas. Es 
la primera vez que ambos ba
res han sido sancionados por 
este motivo. 

La comisión de gobierno de
cidió adjudicar a la emprsa Se
robra en 8.010.000 pesetas las 
obras de remodelación de la 
plaza de Juan XXIII que tienen 
como fin permitir el acceso a su 
interior de vehículos en caso de 
emergencia. Para ello se elimi
narán las barreras arquitetóni
cas que en la actualidad impo
sibilitan tanto el acceso como la 
maniobrabilidad de los camio
nes de bomberos. De este mo
do, el proyecto contempla la 
creación de un espacio libre de 
obstáculos en las proximidades 
de los edificios que permitirá el 
acercamiento de dichos vehícu
los hasta las fachadas de los edi
ficios. El plazo de ejecución de 
las obras previsto es de dos me
ses desde la fecha de su comien
zo. 

La empresa Gimor S.A. ha 
sido la adjudicataria de la se-

gunda fase de las obras de re
modelación del parque Manuel 
Azaña con un presupuesto de 
4.894.866 pesetas. En esta se
gunda fase se llevará a cabo la 
demolición del laberinto y la 
revisión de la fontanería y sa
neamiento de las fuentes. Asi
mismo, se dotará de ilumina
ción a la zona mediante seis 
proyectores, se instalarán quin
ce nuevos bancos de hormigón 
y se cubrirá la zona del escena
rio con toldos en la temporada 
de verano como protección an
te el sol y la lluvia. El proyecto 
incluye también el traslado de 
la gran escultura en bronce de 
Manuel Azaña, obra del artis
ta José Noja, sacándola fuera 
del recinto del auditorio. La zo
na elegida por el propio escul
tor está muy cerca de su empla
zamiento actual: la parte cen
tral de la glorieta de Alcorlo. 

Establecimientos 
sancionadas 
par vender bebidas 
alcohólicas a menares 

La comisión de gobierno 
aprobó el pasado día 22 de fe
brero, a propuesta del concejal 
de Seguridad Ciudadana, Pa
blo González, sancionar a dos 
establecimientos alcalaínos por 
expender bebidas alcohólicas a 
menores de edad. 

Ha sido sancionado un bar 
de copas en el que agentes de la 
Policía Local de Alcalá detecta
ron durante el control de fin de 
semana que se estaban sirvien
do bebidas alcohólicas a una jo
ven menor de edad. Se da la 
circunstancia de que el padre 
de la mencionada joven había 
solicitado también que se san-

Por otra parte, un local don
de hace unos días tuvo lugar 
una reyerta en la que cinco jó
venes resultaron heridos tam
bién fue sancionado por la co
misión de gobierno el pasado 
21 de enero, con una multa de 
50.000 pesetas, por servir be
bidas alcohólicas a menores de 
edad. Este establecimiento ha 
sido multado con 50.000 pese
tas, a propuesta del concejal de 
Seguridad, Pablo González, 
por vender bebidas alcohólicas 
a un joven de 15 años que fue 
localizado por la Policía Local 
consumiendo alcohol en el in
terior del mencionado local. 

OBRA CULTURAL 
CJ\JA DE /Y\ADRID 

Marzo de 1994 

PROGRAMA DE ACTOS 11° MARATON 
DIA 

Viernes, 4 

Sábado, s 
Domingo,& 

LUnes, 7 

Martes,8 

Miérc., 9 

Jueves,10 

ACTO 
Recital de Música Folk por «Grupo Aljibe» 

Teatro. Grupo Teja, presenta: «Hoy es Fiesta» 

Ballet Escuela de Alcalá de Henares 

«El Soplo Encantado» (recital de dulzainas y tamboril) 

Concierto por Orquesta de Pulso y Púa «Tablatura» 

Escuela Folklore Complutense 

Concierto de Guitarra Flamenca por Manuel Martín 

HORA 
Btarde 

7'JOtarde 

7'JOtarde 

Btarde 

Btarde 

Btarde 

Btarde 

EXPOSICIONES 
Sala di»: Colectiva VI - Del 3 al 11 de Marzo 

Carlos F. Prieto , Trinidad Romero, Esperanza A. Gajate, 
Angeles Lancharro, Sebastián Gascueña, 

Alicia González, Almudena González, Raúl Carreto. 

Sala «B»: Colectiva V - Hasta el 8 de Marzo· 
Manuela Galvá.J?, Carmen G. Arahuete , M ª Jesús de Mingo, 

Carmen Suárez, Aura Termis, M ª Val Marchante , 
Mercedes Cruz, Ana Isabel León 

Sala «B»: Colectiva VI - Del lQ al 18 de Marzo 
Miguel A. Pozuelo, Juan M . Martín, Francisco Javier Conde, 

Encarnación González, Centro Juvenil Cisqeros, 
Carmen Rajo, Grupo Diez, Silvia Quirosa 

-- ENTRADA LIBRE --A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 
En cumplim~ento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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. El padre José Luis Tubilla es el 
rector del colegio San Gabriel, 
principalmente de la enseñanza 
superior. 

El padre Beraclio Merino fue el 
primer director que tuvo el cole
gio San Gabriel. 

El padre José Maria Sáez es el 
director actual de la educación 
primaria en el centro. 

; de mano de t9M 

Esta fotografía muestra a los cinco directores que ha tenido San Gabriel durante estos 25 años. 

El colegia san Gabriel cumple 25 años 
«dando una visión humanista, cristiana y optimista de la vida» 

«La educación positiva siempre produce ciudadanos 
honrados y nobles» 

- nos dijo José Luis Tubilla, director del centro ..;... 
El colegio San Gabriel celebra en estos días el 25° Aniversario de su fundación. Para celebrar tan 

señalada fecha, la dirección del centro ha elaborado un intenso programa de fiestas que comenzaron 
el pasado 22 de febrero y finalizarán el 22 de abril: competiciones deportivas, teatro, festivales musi
cales, eucaristías y una exposición titulada «25 Años de Historia», entre otros actos. En esta celebra
ción participa toda la comunidad educativa del centro: profesores, padres, alumnos y ex-alumnos. 

El colegio San Gabriel se 
fundó en 1968 por una comu
nidad de Religiosos Pasionis
tas. Aunque el proyecto origi
nal fue la puesta en marcha de 
un gran seminario, la educa
ción de los niños y jóvenes de 
Alcalá y otras poblaciones cer
canas se ha convertido en la 
principal misión del San Ga
briel. Las cifras así lo demues
tran. En 1968, ocho padres 
pasionistas se encargaban de 
80 escolares y 60 seminaristas. 
Hoy, el colegio tiene 1. 200 
alumnos distribuidos en los 
niveles de Educación infantil, 
Primaria/EGB y BUP/COU, 
a cuyo cargo está un equipo de 
48 profesores. La Comunidad 
Religiosa Pasionista actual la 
componen 8 sacerdotes , un . 
Hermano Coadjutor, 7 estu
diantes de Teología y 14 
seminaristas. 

El primer director del cole
gio San Gabriel fue el padre 
Heraclio Merino. Aunque ya 
no se encuentra en esta comu
nidad, también ha querido 

participar en los actos del 25 
Aniversario. 

En una breve entrevista 
con PUERTA DE MADRID, 

-el padre Heraclio recordó los 
difíciles momentos que vivie
ron al abrir el colegio: «Cuan-

do llegamos aquí, el centro to
davía no estaba en condicio
nes. Fueron unos tiempos 
realmente malos en todos los 
sentidos, aunque el entusias
mo no faltó. Ha seguido la co
sa adelante y ahora nos encon-

En un colegio donde se imparte educacación católica no podía fal
tar la celebración de la eucaristía entre sus actos de celebración. 
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tramos con esta cantidad de 
muchachos de todas las eda
des. Es algo maravilloso». 

En opinión del padre He
raclio la «vida era mucho más 
sencilla de la que tenemos 
ahora. Nos dedicábamos total
mente a la formación de los 
niños y nos repartíamos los 
trabajos lo mejor que podía
mos». Los mejores recuerdos 
vienen precisamente del 
alumnado: «Los niños dan 

. muchos buenos recuerdos y yo 
he recibido muchas lecciones 
de los niños. He tenido que 
pasar también malos ratos, no 
cabe duda, sobre todo cuan
do hacían gamberradas, pero 
creo que son más las satisfac
ciones, muchas más,;. 

Dando relieve a la honradez, 
la justicia y la nobleza 

Actualmente el centro 
cuenta con dos directores: el 
Padre José M ª Saez -direc
tor académico del nivel 
concertado- y el padre José 
Luis Tubilla -director gene
ral del centro y director aca
démico de BUP y COU-. 

En opinión del padre Tu
billa la situación actual del co
legio es de «auge, gracias al es
fuerzo de todos los anteriores 
y al nuestro personal. Forma
mos una comunidad educati
va muy unida que tiene un 
gran empeño en la educación 
integral de los muchachos, 
dentro del humanismo cristia
no pero dando un gran relie
ve a la honradez, al civismo, 
la justicia y la nobleza». 

Este sacerdote considera 
que el compromiso en el que 
están embarcados es «de la 
mayor importancia para la so
ciedad, porque la educación 
positiva siempre produce ciu
dadanos honrados y nobles. 
Esa es la mejor contribución 
que podemos hacer». 

Una de las principales pre
tensiones de este centro esco
lar es que los <!lumnos tengan 

PUERTA de Madrid 

He aquí a la plantilla actual del profesorado del colegio San Gabriel. 
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El padre Donato es el mayor de la congregación y ha pasado muchos de sus 92 años en Sudamérica. 
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continuidad; es por eso que 
han ido ampliando los ciclos 
de enseñanza hasta cubrir la 
formación de un niño desde 
los ·3 años hasta los 18, justo 
antes de entrar en la Univer
sidad. «Es lo que los padres 
buscan: un colegio para su hi
jo y no sólo para un momen

. to determinado». 
En opinión del padre José 

Mª, lo que este colegio quie
re aportar es, además de la 
formación académica, «Un 
modo de ver las cosas y de 
sonreír a la vida. Eso no está 
en la clase, se palpa. Quere
mos dar una visión humanis
ta, cristiana y optimista de la 
vida, de que ésta tiene senti
do y transcendencia». 

Para este religioso, todos 
sus recuerdos en el colegio son 
entrañables: «Para mí, desta
cable es todo porque yo soy fe
liz aquí, es mi vocación. Mo
mentos entrañables son cuan
do un niño te sonríe o cuan
do ves a un ex-alumno que si
gue queriendo al colegio». 

Como una familia 
Todo el empeño que pone 

esta comunidad educativa se 
ve recompensado, según su 
director, por «la gratitud y re
conocimiento de los alumnos 
a los profesores y un gran ca
riño al colegio. Casi todos los 
alumnos de COU expresan el 
sentimiento de que, si pudie
ran estudiar la carrera en el 
colegio, no se marchaban. Eso 
nos llena de orgullo y satisfac
ción.». 

Para el padre José Mª tam
bién es muy satisfactorio que 
los antiguos alumnos mani
fiesten cariño por el colegio: 
«Tenemos un grupo juvenil, 

. GETSEMANI, con el que rea
iizamos actividades durante 
todo el año y que se preocupa 
por el colegio. El hecho de que 
aprecien aquello que viven 
siempre es bueno y es un~ ga
rantía de que las cosas no van 
tan mal». 
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En los últimos años algunos 
de los niños que solicitan pla
za en el colegio son hijos de 
ex-alumnos del centro, otro 
signo de la huella que el San 
Gabriel deja en sus pupilos. 
«Somos una familia muy am
plia, afortunadamente, con lo 
que implica de comunión, res
peto y estímulo para seguir 
adelante», concluyó el Padre 
José Luis Tubilla. 

Los actos continuarán, 
aunque más espaciados 

Como esto de cumplir 25 
años sólo ocurre una vez en la 
vida, los actos no se han ago
tado en el programa del pasa
do fin de semana y continua
rán, aunque más espaciados. 
José María Sáez se mostró 
muy contento con el balance 
y la participación en general. 

Esta vez ha habido encuen
tros deportivos, teatro, disfra
ces, la VII Marcha San Ga
briel, exhibición de perros po
licía, concurso de mascotas e 
incluso un partido entre pro
fesores y alumnos que, por 
cierto, ganaron estos últimos 
por 4-0. 

«Yo creo que ha sido muy 
positivo y lo que más destaca
ría es la participación. Tenía
mos especial interés en que al 
ser el 25° aniversario, losan
tiguos alumnos fueran prota
gonistas. El día 27 estuvimos 
prácticamente desbordados». 

Las actividades no han ter
minado porque un cumplea
ños tan importante merecía 
una celebración de más de 
cinco días. El día 11 de mar
zo se celebrará la VII Mues
tra de Msuica Instrumental. 
El 13 de este mes se correrá el 
XV Cross San Gabriel; cinco 
días más tarde llegará el VII 
Festival de la Canción de San 
Gabriel y, ya metidos en 
abril, el día 22 se celebrará un 
macrofestival de música con 
grupos. humanistas y religio
sos de Alcalá -de Henares. 
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Tras conseguir paralizar la sustitución indiscriminada de contadores de agua 

concha Eguiluz, presidenta de lnformacu·Alcalá, 
contesta al concejal Tomás Sánchez 

A pesar de no ser mi intención polemizar, no puedo por menos de contestar a las declaraciones que 
el señor concejal D. Tomás Sánchez publica en PUERTA DE MADRID nº 1.371 del 19 de febrero. Desde 
'el pre-encabezamiento, que no sé si es declaración textual del señor concejal o no, de todas maneras 
no me parece de recibo que estudien la mejor forma de que el usuario compruebe los errores de lectu
ra, considero que quien tiene que comprobar los contadores es el Ayuntamiento, que en principio es 
quien desconfía del estado de los mismos y parece ser el interesado. 

Me parece correcta la 
suspensión del cambio de 
contadores, pero ¡qué 
trabajo cuesta 
reconocer los errores! 

Por otro lado, me parece 
correcta la suspensión del 
cambio de contadores, pero 
hay que observar el trabajo 
que nos cuesta reconocer los 
errores. Debe de ser cuestión 
política. 

Que el ayuntamiento pue
de fijar las ordenanzas es un 
tema que nadie discute, pero 
lo mínimo que se puede exi
gir a una norma es que se en
tienda y ésa es al menos de di
fícil comprensión, ya sea por 
erratas o por la propia estruc
tura del texto. A pesar de lo 
anterior, sigo pensando que 
los contadores (aunque en la 
ordenan.za pone LOCALES y 
no creo que quieran hacer que 
los comerciantes que tengan 
un local con más de quince 
años lo cambién por uno nue
vo) a los que se refiere son los 
que están situados en locales 
destinados a uso comercial, 
industrial o profesional. 

De todas formas parece, co
mo ya dije cuando publicamos 
lo de los contadores, al menos 
chocante una norma que ex
cluye por antigüedad sin con
siderar el estado de conserva
ción. 

La ordenanza en cuestión 
será legal para el Ayunta
miento, pero para el servicio 
de metrología dependiente de 
la Comunidad de Madrid no 
lo es, porque dicen que existe 
una ley general para toda la 
nación y no obliga al cambio 
generalizado de contadores. 

Desde luego, si los ayunta
mientos tuvieran potestad pa
ra ello, lo mínimo que ten
drían que hacer es homoge
neizar las normas para que n.o 
resulten perjudicados los 
usuarios por el lugar de resi
dencia y la mayor Q menor ne
cesidad de fondos, porque 
imagino que el Ayuntamien-
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to recibirá algo de los conta
dores cambiados, aunque qui
zá sean mejor las diferencias 
para luego comparar y hacer 
ver a los ciudadanos lo bien 
que viven y lo buenos que son 
sus gobernantes. 

Es ridículo que sólo se haya 
comprobado un 1,4 % 
de los contadores, de los 
cuales el 14 o/o estaba 
en perfectas condiciones 

Mire usted, lo mínimo que 
se merece el consumidor, ya 
que es el que paga, es la ver
dad, y es cierto que el día 10 
de febrero de 1994 llevaron al 
servicio de metrología cin
cuenta contadores a los que, 
por petición de ustedes, se les 
ha efectuado la prueba más 
exhaustiva que se realiza, la 
llamada «del hilo de agua», 
que por cierto no es la que 
normalmente hacen para los 
contadores de uso doméstico. 
El día 18 de febrero de 1994 
les dieron los resultados. De 
los cincuenta contadores, siete 
estaban en perfectas condicio
nes y, según la in.formación 
del citado servicio, si se hu
biera realizado la comproba
ción normal habrían valido 
bastantes más. 

Lo que me extraña por otro 
lado es que, si yo compré el 

PUERTA DE MADRID el 
día 18 y ese mismo día le en
viaban, según consta en el re
gistro del citado organismo, 
los resultados, usted los cono
ciera para poder publicarlos. 

De ·momento parece ridícu
lo que sólo se haya comproba
do un 1'4 por ciento de los 
contadores retirados y de los 
cuales un 14 por ciento esta
ba en perfectas condiciones. 
Trasladando los resultados, 
490 contadores estarían bien, 
lo que supondría 3 .422. 650 
pesetas que los consumidores 
han pagado sin tener que ha
cerlo. En época de crisis la 
mejor forma de afrontarla es 
no hacer gastos innecesarios. 

En la factura de Ullastres 
no consta la retirada del 
contador ni el número del 
mismo¡ ¿Qué hacen ustedes 
con los contadores retirados? 

Habla usted de que se está 
realizando una recopilación 
de los criterios. Le diré para 
su in.formación que en las vi
viendas que tienen 15 ó más 
años se cambia. Y si el usua
rio se opone, inclusive porque 
no tiene dinero, se le advier
te que, si no llama para que 
se lo instalen antes de quince 
días, se dará parte para que le 
sancionen con las 25.000 pe-

setas. Y desde luego, a pesar 
de lo que usted dice, no creo 
que el señor alcalde tenga mu
cho margen de maniobra, 
pues la ordenanza sólo habla 
de 25.000 pesetas. No es co
mo otros delitos, que te pue
den caer entre seis años y un 
día y doce años. Ha habido 
casos en que el contador ha si
do cambiado por Ullastres y 
no tiene quince años, pero co
mo no dejaron constancia en 
su momento el cambio se rea
liza a pesar de lo que diga el 
usuario. 

Por otro lado, ¿ha visto us
ted las facturas que emite 
Ullastres? En principio no se 
ajustan a las normas de Ha
cienda de emisión de facturas 
y, por si fuera poco, retiran el 
contador antiguo dando 500 
pesetas de bonificación. Pues 
bien, en la factura no consta 
la retirada del contador y el 
nÚJilero del mismo, por lo que 
tiene que surgir la pregunta: 
¿Qué hacen ustedes con los 
contadores, sobre todo con 
esos que están en condiciones? 

¿No le han dicho nunca 
que las comparaciones son 
odiosas? Me parece muy bien 
que en Andalucía estén con
siderando el cambio de conta
dores cada ocho años. Debe 
ser sin lugar a dudas porque 
como en muchos municipios 
tienen, por desgracia, graves 
problemas de suministro de 
agua, las facturas serán pe
queñas y poniendo los conta
dores nuevos podrán cobrar 
hasta la gotita de agua que es
cape del grifo, pero a pesar de 
todo la norma sigue sin ate
nerse a la ley. Ya que es· us
ted tan aficionado a tomar 
ejemplos, ¿por qué no se que
dó en una ciudad que está 
aquí al lado? Me refiero a Ma
drid. ¿Sabe usted que el Ca
nal de Isabel 11, cuando sos
pecha que un contador está 
mal o que el usuario cree que 
no funciona en las debidas 
condiciones, envía a una cua
drilla de obreros (no he pre
guntado cuántos obreros com
ponen dicha cuadrilla) y com
prueban el funcionamiento 
del contador y, si es necesario, 
lo cambian sin coste alguno 
para el abonado? De todas 
maneras le recuerdo que la ley 
dice que se tomarán las medi
das necesarias para poder 
comprobar los contadores sin 
necesidad de desmontarlos. 
Además, para su in.formación, 
el coste de comprobación de 
un contador en el servicio de 
metrología en Madrid no lle
ga a las mil pesetas, IV A in-
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cluido; y, de todas las mane
ras, ¿no cobran una cantidad 
trimestral, por cierto superior 
a la peseta que usted decía que 
costaba diariamente el cambio 
que proponían, en concepto 
de lectura y mantenimiento? 

Dígame si no les queda a los 
cerca de 3.500 usuarios 
la duda de si su contador 
estaba bien y han hecho 
«el primo» por temor a la 
multa de 25.000 pesetas 

Nosotros no nos oponemos 
a que comprueben los conta
dores con la debidas garantías 
y por supuesto a su cargo y 
cambien los que realmente es
tén mal, pero dígame usted si 
no les queda a todos lbs apro
ximadamente 3.500 usuarios 
la duda de si su contador era 
el que estaba bien y no han 
hecho el «primo» por miedo a 
que les costara 25.000 pesetas 
de una multa que nunca de
bió esgrimirse como amenaza; 
creo que deberían contar más 
con el sentido común y civis
mo de sus conciudadanos y no 
con la amenaza del palo. 

Espero haberme equivoca
do y que esos ciudadanos a los 
que en muchos casos les ha 
costado uon gran esfuerzo el 
abonar las 6.500 pesetas recu
peren su dinero con un menor 
importe en el recibo del agua, 
aunque usted confesaba que 
era para lo contrario, pues de
bían aparecer los metros cú
bicos que había de diferencia. 
Ya sería paradójico que el be
neficio que proclamaban fue
ra un aumento de la factura de 
agua. 

Gracias, en nombre de los 
usuarios, por suspender 
el cambio indiscriminado 

Otra pregunta: ¿Piensan 
ustedes devolver el dinero que 
han cobrado indebidamente 
según nuestro criterio? Y en 
su caso, ¿cómo van a diferen
ciar a los usuarios que tenían 
el contador bien de los que lo 
tenían mál? 

De todas maneras, en el 
nombre de los usuarios, gra
cias por suspender el cambio 

· indiscriminado de contado
res, aunque considero que es 
una medida que nunca tuvie
ron que poner en práctica. 

Concepción EGUILUZ 
· Presidenta 

de INFORMACU-Alcalá 
Miembro de FUCI 
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se está estudiando la posibilidad de retirar los que 
· estén en fachadas, como medida de seguridad 

Cajeras automáticas: ¡Están mejor 
en la calle a en recintos cerrados? 

Los usuarios de los cajeros automáticos hablan de la seguridad de éstos, con distintas opiniones. Mu
chas personas los prefieren instalados en fachadas y otros resguardados en habitáculos. Algunos afir
man tener miedo cada vez que van a sacar dinero y miran a su alrededor antes de hacerlo, para asegu
rarse de que nadie los espera para robarles. 

España es uno de los países 
europeos que más uso hace de 
los cajeros automáticos. Son 
cómodos, rápidos y prácticos 
porque facilitan la obtención 
de dinero en cualquier mo
mento que se necesite. Pero, 
quien más o quien menos, va 

con cuidado cuando los utili
za, por mucho que estén en 
plena calle o recogidos en ha
bitáculos. Los delincuentes 
saben que van a encontrar di
nero seguro en el bolso de una 
persona que acaba de usar un 
cajero y más de un atraco se 

ha perpetrado en estas cir
cunstancias. 

Parece ser que se está estu
diando por el gobierno la po
sibilidad de retirar los cajeros 
que se encuentren en las fa
chadas de los edificios para 
instalarlos -como ya hay 

Las opiniones varían de unas a otras personas. Hay quienes creen que el abundante paso de personas 
hace más seguros los situados en las fachadas de los bancos y hay quienes piensan que esos cajeros 
facilitan que algunas personas puedan enterarse del «número secreto» del cliente, además de que no 
importa si pasa o no mucha gente por el lugar, porque en caso de atraco, nadie va a hacer ~da. 
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algunos- en habitáculos a la 
entrada de los bancos. Si esta 
medida se aprueba, obligato
riamente los cajeros deberán 
estar resguardados en recin
tos, aproximadamente para el 
mes de mayo. 

Esta medida ha suscitado 
opiniones de todo tipo, a fa
vor y en contra, tanto de los 
usuarios como de los directo
res de los bancos. 

ccSi los cajeros 
están en la fachada, 
hay más seguridad 
debido al paso 
de los transeúntes» 

La razón principal por ta 
que algunas personas prefie
ran los cajeros en las fachadas 
es por el paso continuo de la 
gente, de modo que dificulte 
las actuaciones de los delin
cuentes. 

Antonio Martín Alvarez, 
director de la sucursal del 
banco Central Hispano sita en 
la plaza de Cervantes, expli
có a PUERTA DE MADRID 
que no está de acuerdo con 
que se instalen los cajeros en 
recintos cerrados «porque no 
creo que haya mayor seguri
dad. Si están en fachadas es 
mejor por el paso de los tran
seúntes. Entiendo que esto se
rá una medida del Gobierno 
como seguridad. Yo preferiría 
sacar dinero fuera que dentro 
porque, si no, entra cualquie
ra contigo y entonces no tie
nes ninguna solución. En 
cambio, fuera sí lo ves. Ellos 
haJ:>lan de colocarlos en habi
táculos antes de entrar a la ofi
cina del banco. Hay en casos 
que se encuentran en las ofi
cinas pero eso es peor porque 
ésta no va a estar abierta las 
veinticuatro horas del ~ía. En 
nuestro cajero de fuera no he
mos tenido ningún problema, 
que yo sepa, pero hay que te~ 
ner en cuenta que esto es muy 
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céntrico y hay mucho paso. A 
lo mejor en otros sitios es más 
conveniente tenerlo en algún 
habitáculo cerrado». 

Aun así, no se debe descui
dar la precaución. El uso de 
cajeros automáticos en plena 
noche sigue siendo peligroso, 
precisaµiente porque el paso 
de esa gente con la que los 
usuarios se sienten protegidos 
durante el día deja de existir. 
«Prefiero los que están en fa
chada. Son más seguros por
que están a la vista. En un ca
bina entras y ahí se pueden 
meter contigo y hacerte lo que 
ellos quieran. Cuando quiero 
sacar dinero y veo a alguna 
persona con aspecto sospecho
so, paso de largo y me voy a 
otro; también suelo seleccio
nar el momento, no saco di
nero a las doce de la noche, si
no cuando hay más gente», di
ce Rafael Cuesta, un usuario 
de los cajeros. 

Otra de las medidas de pro
tección que toman los usua
rios es la de ir acompañado. 
«Entiendo que hay más segu
ridad, a pesar de todo, en los 
que están en las fachadas al 
aire libre. Lo mejor es venir 
acompañado siempre y, si el 
acompañante espera a distan
cia, mucho mejor>>, opina 
Félix. 

«Si los cajeros 
están en recintos, hay 
más seguridad y más 
medios de defensa» 

La sucursal de BANESTO 
de la plaza de Cervantes tie
ne un cajero automático res
guardado en un recinto, a las 
puertas del banco. Además, 
los usuarios disponen de una 
tarjeta para abrir las puertas 

-de entrada a éste, por si ne-
cesitan hacer uso del cajero en 
un momento en que la ofici
na del banco esté cerrada. El 
director, Fernando Herrera es 
de opinión contraria a Anto
nio Martín. «Como una opi
nión personal, creo que es más 
seguro que estén protegidos en 
habitáculos; primero por la 
propia seguridad del cliente y 
también por estar de una ma
nera un poco más discreta. 
Hay veces que, en la calle, es
tás operando con el cajero 
.automático y tienes detrás dos 
o tres personas que, a lo me
jor, se están enterando de tu 
número secreto o de la opera
ción que estás realizando. Y o 
creo que, en la calle, estamos 
tan habituados a que pasen 
co·sas que en un momento de
terminado te puede coger al
guien lit tarjeta o el dinero que 
acabas de sacar; y nadie va a 
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Antonio Martín Alvarez, director de la sucursal del Central Hispa
no en la plaza de Cervantes, cree que no hay mayor seguridad en 
los recintos cerrados para el uso de los cajeros automáticos. 

parar al delincuente que te lo 
ha hecho ni a tomar ningún ti
po de medida. Lo cierto es 
que en los cajeros de los recin
tos también tienes el inconve
niente de que te puede estar 
esperando alguien fuera; pe
ro eso es inevitable». 

«Lo que pasa es que hay 

mucho vandalismo. Si es cier
to que quieren cambiar los ca
jeros con puertas de seguri
dad, eso podría surtir algún 
efecto aunque, en realidad, si 
quieren atracarte lo van a ha
cer libremente . Yo tengo mu
cho miedo cada vez que voy 
a sacar dinero al cajero; de 

hecho , cuando oscurece ni si
quiera lo hago. A un amigo de 
mi hijo le pillaron dentro y 
tuvo que sacar todo el dinero 
que tenía dentro para dárse
lo. Aunque todas estas cosas 
ocurran también por la calle, 
de los cajeros están pendien
tes. Tal vez en habitáculos ha
ya más seguridad, pero si te 
esperan en la puerta y te ha
cen la misma faena, da lo mis
mo. Toda la culpa la tiene la 
droga», explica Juana García, 
una usuaria alcalaína de los 
cajeros. 

«Yo creo que es mejor que 
los cajeros estén protegidos 
en recintos , hay más segu
ridad y más medios de de
fensa. No obstante a mí no 
me ha sucedido nunca nada; 
la inseguridad ciudadana es 
relativa>>, cree Francisco Sán
chez. 

«Y o suelo sacar dinero los 
fines de semana y prefiero 
que los cajeros estén en habi
táculos , aunque tampoco sir
ve de mucho porque las puer
tas suelen abrirse desde fue
ra ya que muchas veces es
tán rotas. A mí no me da mie
do cuando los uso, aunque 
siempre miras a ver si hay al
guien e ir con precaución. Es 
mejor ir acompañado>>, dice 
Andrés. 

Proceden de Polonia, Estados Unidos, Marruecos y Brasil 

Dieciséis extranjeros residentes en Alcalá acuden a clases 
los martes y los jueves para aprender castellano 

Dieciséis inmigrantes extranjeros residentes en Alcalá han comenzado las clases para el aprendiza
je del castellano, en virtud de un convenio f'lrmado a finales del pasado año entre la Asamblea Local 
de Cruz Roja y el Ayuntamiento de Alcalá, informó el concejal de Educación, Urbano Brihuega. 

Los nuevos alumnos acu
den a clase todos los martes y 
jueves a las 18'30 horas de la 
tarde en dos aulas habilitadas 
por la Concejalía de Educa
ción, en los centros Juan 1 y 
en la Escuela Municipal de 
Adultos «El Val». Los adultos 
que acuden a estas clases pro
ceden en su mayoría de Polo
nia, EE.UU. , Marruecos y 
Brasil. En menor medida, 
acuden también a las clases 
personas procedentes de Sene
gal, Zaire, Finlandia, Portu
gal y China. 

Los profesores especialistas 
de la Cruz Roja que imparten 
las clases enseñan a estos 
alumnos el aprendizaje bási
co del idioma castellano para 
facilitar la integración de los 
inmigrantes en la sociedad al
calaína y desarrollan conjun
tamente con los alumnos un 
programa de habilidades so
ciales. Los responsables de 
Educación en el Ayuntamien-

to de Alcalá consideran que la 
demanda para acceder a estos 
cursos ha sido menor de la es
perada, ya que estaba previs
ta una demanda que permitie
ra la apertura de tres aulas , en 
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lugar de dos, para impartir las 
clases y esperaban formar gru
pos de entre 14 y 15 personas 
por aula. Las previsiones de 
los responsables de Educación 
se basaban en los datos de es
colarización de hijos de inmi
grantes de habla no hispana, 
que según sus censos superan 
los cien escolarizados en 
Alcalá. 

Según el técnico de educa
ciónJosé Díaz Peña, la infor
mación sobre estos cursos de 
aprendizaje del castellano se 
ha hecho llegar a todos los ex
tranjeros residentes en Alca
lá a través de notificaciones en 
todos los colegios y se ha dis
tribuido una hoja informati
va personal a todos los hijos 
de personas susceptibles de 
acceder a este. servicio. Asi
mismo, la concejalía de Edu
cación y Cruz Roja han envia
do comunicación a todas las 
entidades culturales y asocia
ciones de vecinos. 
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«Ese centro de salud es una pocilga y no reúne condiciones 
para los 13.500 usuarios a los que está destinado», 
dijeron las vecinas que están realizando la movilización 

casi mil firmas contra el nuevo centro de salud 
de la calle Manuel Merino 

La dirección de atención primaria del área 3 va a intentar dar soluciones a los vecinos del barrio 
Venecia que han mostrado su disconformidad al haberles sido cambiado el centro de salud con la en
trada en funcionamiento del recientemente inaugurado en la calle Manuel Merino. Una buena parte 
de los vecinos de este populoso barrio ya no podrán ser atendidos en el centro de salud de la calle Luis 
Vives, donde hasta ahora estaban recibiendo la atención primaria, y han sido destinados al de nueva 
creación, un centro que, según entienden los propios vecinos, no reúne las condiciones necesarias pa
ra atender a los miles de personas para las que ha sido creado. Un grupo de vecinos del barrio Venecia 
ha conseguido casi mil firmas con las que piden una solución en la que está trabajando ya la dirección 
de atención primaria de este área sanitaria. La posibilidad de que los vecinos del barrio Venecia pue
dan elegir el centro de salud en el que quieren recibir su atención se peñtla como la solución deseable 
por vecinos y estudiada por las autoridades sanitarias. 

El motor de esta moviliza
ción ha sido un grupo de mu
jeres, vecinas del barrio Ve
necia. El martes día 1 de mar
zo estas mujeres hicieron en
trega de las casi mil firmas al 
director de atención primaria 
del área 3, el doctor Fidel Illa
na. Estas mismas mujeres se 
reunieron el miércoles 2 de 
marzo con los miembros de la 
comisión de Salud y Bienes
tar Social del ayuntamiento al 
objeto de que la institución 
municipal tenga también una 
implicación en la mejora de 
las condiciones para los usua
rios del barrio Venecia. 

Coral Garcés, una de las 
portavoces del grupo que ha 
iniciado la búsqueda de solu
ciones junto a las autoridades 
sanitarias, señaló que «el doc
tor !llana nos ha pedido que 
le demos un mes de plazo; va
mos a realizar un seguimien
to un día a la semana median
te reuniones conjuntas en las 
que estarán el concejal de Sa
lud, José María lrastorza, y el 
presidente de la delegación 
municipal del distrito IV, 
Joaquín Arias». Coral Garcés 
explicó a PUERTA DE MA
DRID cómo van las gestiones 
que han hecho hasta ahora: 
«El director del área 3 nos ha 
dicho de palabra que, si en un 
mes no se llega a una solución, 
se nos va a dar la oportunidad 
de volver a cambiarnos al cen
tro de salud Luis Vives a 
aquellos que así lo deseemos. 
Eso nos lo ha dicho de pala
bra, pero pensamos que esa sí 
sería una solución». 

Coral Garcés recordó que 
«el doctor Illana no& dijo que 
no había problema de masifi
cación en el centro de salud 
Luis Vives cuando le pregun
tamos qué problema había pa
ra que tantísima gente hubié-
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ramos sido trasladados. Nos 
dijo que de hecho Luis Vives 
se está quedando vacío». 

Este grupo de vecinos ha 
conseguido hasta el momento 
890 firmas: «Se pueden con
seguir muchas más. Esas 890 
firmas no son todas las que se 
pueden conseguir; ha llegado 
un momento en el que, como 
nos venían las reuniones, he
mos tenido que cortar la reco
gida de firmas». 

Polémico traslado 
El traslado de los vecinos 

del barrio Venecia al nuevo 
centro de salud de la calle Ma
nuel Merino desde el 'Luis 
Vives' está siendo polémico: 
«A algunos nos avisaron un 
viernes que ya en el 'Luis Vi
ves' no teníamos médico y nos 
daban unos días para arre
glarlo en el de la calle Manuel 
Merino, eso sin consultarnos 

¿Necesita RELLENAR 
su depósito de GASOLEO? 

¡¡Recuerde!! 

SAFE·OIL, S.A. 
COMBUSTIBLES 

GASOLEO A: Automoción 
GASOLEO B: Agricultura 
GASOLEO C: Calefacción 

e Industria 

- CISTERNAS PROPIAS CON CONTADOR -

Su llamada 
será atendida de 
forma inmediata ... 

... Y pronto 
aparecerá nuestro 
CAMION CISTERNA 

Muchos vecinos del 
barrio Venecia se sienten 
afectados al haber sido 

trasladados a este 
centro desde el de la 

calle de LUis Vives 
ni nada. De hecho yo me tiré 
cuatro horas para arreglarlo. 
Para 13.520 personas que so
mos hay seis médicos de cabe
cera y dos pediatras, tres mé
dicos y un pediatra por lama
ñana y otros tres médicos y un 
pediatra por la tarde. El espa
cio es pequeñísimo; hay un 
pasillo en el que no caben más 
de dos personas juntas., No 
hay ventilación y sólo hay 16 
sillas para las tres consultas. 
El propio doctor !llana nos co
municó ayer que piensan 
mandar más usuarios a este 
centro. De hecho, el espacio 
que tiene el centro es de 480 
metros en bruto, que edifica
dos son muchos menos», dijo 
Coral Garcés. Tampoco es po
sible la elección de médico an
te la masificación existente, es 
decir, ya no es posible encon
trar médico por la mañana, 
con las dificultades que eso su
·pone: «La única solución que 
vemos es que sea posible que 
cada persona pueda elegir el 
centro de salud en el que quie
re recibir la atención». 

Los vecinos del barrio V-e
necia se sienten agraviados 
comparativamente con otras 
zonas de Alcalá por los conti
nuos cambios que han tenido 
que sufrir: «Ha habido a 
quien le han mandado del de 
la calle Carmen Calzado al de 
la Virgen del Val. De éste, al 
Luis Vives y por último al de 
la calle Manuel Merino. En 
los veinte años que llevo en 
Alcalá me han trasladado cin
co veces de ambulatorio. Nos 
tienen como comodines. ¿Qué 
pasa, que en este barrio no 
pueden hacer un ambulatorio 
teniendo terrenos como hay? 
En el distrito IV hay pobla
ción más que de sobra para 
hacer un ambulatorio, pero si 
no quieren hacerlo, que por lo 
menos nos dejen elegir. Si es 
que incluso en el Luis Vives 
hay salas cerrada», asegura
ron Paqui Poy, María de los 
Angeles Puños y Elisa García. 

«Ya no nos importa tanto 
que esté más lejos o más cer
ca de nuestros domicilios 
cuando las condiciones son 
para mejor. Pero sí nos im
porta que nos metan en una 
pocilga, porque ese ambulato
rio es una pocilga>>, dijo Con
suelo». 
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oueja de un vecino al que ahara correspond~.- el centro 
de salud «Manuel Merino» 

No le comunicaron el traslado y cuando fue a preguntar 
ya no había médicos por la tarde 

Carlos García, vecino del Barrio Venecia, hasta ahora era atendido en el ambulatorio Luis Vi
ves. Se enteró por sus vecinos de que su barrio recibiría atención médica en el nuevo ambulato
rio Manuel Merino, inaugurado hace unas semanas. Cuando llegó ya no quedaban médicos en 
turno de tarde y quiere expresar su queja desde PUERTA DE MADRID. 

Este ciudadano asegura 
que en ningún momento le ha 
sido notificado el traslado: 
«Me he enterado por los ve
cinos de que habían abierto 
un nuevo ambulatorio en la 
calle de Manuel Merino y que 
nos correspondía a los del ba
rrio Venecia ir allí, pero a mí 
no me han notificado absolu
tamente nada». 

La sorpresa de Carlos Gar
cía ha surgido cuando, al per
sonarse en el nuevo centro de 
salud para ver si podía elegir 
médico, descubrió que los 
médicos en jornada vesperti
na tienen sus cupos cubiertos. 
«Me he encontrado con que 
ya no había médico por la 
tarde, que cada médico tenía 
su cupo y ya estaban agota
das las plazas. Pero si yo ten
go el médico por la tarde, 
¿por qué me lo tienen que 
quitar?». 

Cuando hablaba con noso
tros, Carlos todavía no había 
acudido a su anterior ambu
latorio, al Luis Vives. Lo 
considera innecesario, ya que 

en el Manuel Merino le dije
ron que sí había sido trasla
dado y se le atendería ahí a 
partir de ahora: «Al enterar
me de que todo el barrio V e
necia estaba cambiado al Ma
nuel Merino fui hasta allí y 
pregunté en recepción que si 
me correspondía ahí, ya que 
vivía en la calle Gran Canal. 
Me dijeron que sí, por lo que 

ya no fui al Luis Vives, don
de lógicamente me dirán que 
nones, que ya no tengo nada 
que hacer». 

Este vecino no puede creer 
que despues del «bombo» que 
se le ha dado al hecho de que 
cada uno pueda elegir su mé
dico le ocurra esto. Al menos 
en su caso no podrá ser así. 

Nómadas del sistema de la seguridad social 
Señor Director: Me dirijo 

a V d. para pedirle si estima 
de opinión pública general la 
inserción de esta carta en su 
periódico, dándole las gracias 
anticipadamente. 

Considerándonos unos nó
madas, del sistema de la Se
guridad Social, la mayoría de 
los vecinos del barrio V ene
cia -Distrito IV- por el di-

. vagar del mencionado siste
ma. Hemos recorrido ambu
latorios, consultorios y cen
tros de salud al capricho de 
estos señores. 

Quiero exponer que nunca 
han atendido las necesidades 
del propio distrito como son 
un centro de salud y mejor 
asistencia médica. A las puer
tas del siglo XXI, nos obligan 
a trasladarnos al centro de sa-

. lud «Manuel Merino», al 
· cual, en mi opinión, le llama
ría «centro del stress y de la 
claustrofobia», debido a sus 
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reducidas dimensiones y ex
casas comodidades. 

Le ruego a Vd. que se rea
lice un reportaje sobre este 
centro, si lo estima conve
niente, en horas puntas de 
consulta y observen cómo ca
rece de lo más elemental: 

• Salas de espera amplias. 
• Ventanas con hojas de 

apertura, que permitan el pa
so del aire que es tan necesa
rio para cualquier enfermo. 

• Salida de emergencia co
rrectamente señalizada y 
amplia. 

Observarán que un esta
blecimiento de estas caracte
rísticas necesitará de plazas 
de aparcamiento por la mag
nitud de su área de servicio. 

Por la concurrencia de per
sonas a este edificio es conve
niente colocar un semáforo y 
un paso de cebra en la con
fluencia de las calles Manuel 
Merino y Virgen del Val. 

A un centro de salud es de 
lo más normal que acuda un 
disminuido físico , el cual no 
tiene ni un solo badén que le 
permita el paso a las instala
ciones. 

El centro escasea de un 
aparcamiento para alguna 
ambulancia e incluso falta de 
éstas. 

Por ello pido a mis conve
cinos que lo deseen, se nie
guen a recibir asistencia en el 
mencionado centro y nos re
porten al centro de salud 
«Luis Vives» como teníamos 
asignado la mayoría de todos 
nosotros. 

Le pido disculpas por aca
parar unos minutos de su tra
bajo y le deseo una larga y 
fructífera etapa de su perió
dico semanario para y por 
Alcalá. 

Atentamente 

Emilio ALÉN RODRIGUEZ 

{· 

AUXILIARES 
CORREOS 

CLASll=ICACION Y REPARTO 
1.600 plazas. Próximas convocatorias 
empleo público 1994. 

Requisitos: Españoles de ambos se
xos , desde 18 años (sin límite), con 
Graduado Escolar o equivalente. Ini
ciamos grupos en clases orales. 
Información gratuita y sin com
promiso en, 

~ f:Y.l ~ 
G 'I.UJ 'G 
---- SOClfO&O •' "" ' • ADA 

ESCUELA DE 
SECRETARIADO Y EMPRESA 
c/ Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
Telfs.: 889 60 64 - 880 39 10 

ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO NACIONAL 
DE ADMINISTRACION 

PUBLICA 
ADOUISICION 
DE VIVERES 
Hasta las 13 horas del 18 de 

Marzo, se admiten ofertas pa
ra la adquisición de víveres 
(leche, pan, huevos, carne, 
pescado, frutas, verduras y 
varios) a fin de satisfacer las 
necesidades de este Instituto 
durante los meses de ABRIL 
a JUNIO próximos hasta un 
límite de 4.447 .250.- pese
tas. 

Pliego de bases en la Sección 
de Información del Instituto 
Nacional de Administración 
Pública, Plaza de San Diego 
sin, Alcalá de Henares. 

FEBRERO - MARZO 
Día 24 ................ 63.958 
Día 25 •••••••••.•.•••• 81.440 
Día 28 ................ 30.058 
Día 1 ................ 89.660 
Día 2 ................ 20.661 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchéz 
Plaza Ramón y Cajal, l -Tlf. 886 0117 0 

MECO: El pueblo a 
más distante del mar l;l 

MARISCO FRESCO 
SIEMPRE ENCONTRARA 

GI ,, 
i ~ 
~ · ftl 
t: 
GI 
u 
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Francisco Romero, portavoz del grupo «regeneracionista» del PSOE. 

Militantes socialistas consideran muy improbable 
que Florencia campos vuelva a ser elegido miembro de la 
ejecutiva federal del PSOE 

El sector regeneracionista se viste de largo ante 
la agrupacián··socialista local 
Este grupo está realizando una convocatoria a todos los militantes 
de la Agrupación socialista de Alcalá para celebrar una reunión wn 
la que pretende presentar sus líneas de trabajo político 

El sector regeneracionista o reformista del PSOE local se viste de largo ante los militantes de 
la agrupación socialista de Alcalá. Después de mostrar sus credenciales en las dos últimas asam
bleas, y conseguir a pulso la condición de llave para futuros debates intemos, los reformistas o 
también conocidos como neo-renovadores desde posiciones guerristas en Alcalá, se quieren pre
sentar en sociedad. El grupo está realizando una convocatoria a todos los militantes de la agrupa
ción socialista de Alcalá para celebrar una reunión en la que presentarán las líneas de trabajo que 
van a desarrollar y los planteamientos que han adoptado. 

«Después de haber toma
do contacto con la agrupa
ción, queremos darnos a co
nocer más profundamente», 
confesó el portavoz del gru
po, Francisco Muñoz, quien 
manifestó que «nuestra in
tención es hacer partícipes 
de nuestro mensaje a todos 
los militantes de la agrupa
ción». 

El grupo está enviando 
cartas a todos los militantes 
socialistas complutenses en 
las que los invitan a una reu
nión que se celebrará el sá
bado día 12 de marzo, casi 
con toda seguridad en el 
Centro Municipal de Salud. 

s de marzo de t9M 

Desde las posiciones refor
mistas se quiere elaborar la 
estrategia a seguir en los pró
ximos meses, después de la 
celebración del congreso fe
deral, y aunque en el grupo 
se esperan los resultados de 
éste y los movimientos que 
en Alcalá realizarán guerris
tas y renovadores, no se 
oculta la intención de ir al 
máximo en los debates pre
sentando incluso lista propia 
para el comité ejecutivo lo
cal: «Es cierto que, a tenor 
de las fuerzas que tiene ca
da uno de los sectores, el que 
gane lo hará con el apoyo de 
la mitad de los militantes, 

pero eso quiere decir que 
tendrá el rechazo de la otra 
mitad. Somos nosotros, a pe
sar de que hoy por hoy no te
nemos un apoyo multitudi
nario, los que no desperta
mos ningún rechazo y por 
eso no sería malo que de 
nuestro grupo saliera el se
cretario general de la agru
pación», se apuntó desde el 
sector regeneracionista, cu
yos 22 votos obtenidos en la 
elección de delegados al con
greso de la FSM les aseguran 
-de conservarlos- que 
cualquiera de los dos secto
res mayoritarios habrá de 
apoyarse en ellos. 

norencio Campos 
y la ejecutiva federal 

El socialismo local está vi
viendo con expectación los 
prolegómenos del congreso 
federal del PSOE y no se 
oculta que lo que allí ocurra 
puede tener una considera
ble trascendencia. Un alca
laíno estará en la presiden
cia de ese congreso. Floren
cio Campos, en virtud de su 
cargo de miembro de la eje
cutiva federal, presidirá jun
to con el resto de los miem
bros de la dirección del 
PSOE las sesiones, que se ce
lebrarán en el palacio de Ex
posiciones y Congresos. 

En Alcalá también se ha 
abierto el debate sobre la 
continuidad o no de Floren
cio Campos en la ejecutiva 
federal socialista. Desde el 
sector renovador se desea es
ta continuidad y se piensa 
que siempre será mejor pre
sentarse a los próximos de
bates y elecciones internas 
con el líder del grupo dentro 
de la ejecutiva federal que 
fuera de ella. Distintos son 
los planteamientos en el sec
tor guerrista y en el regene
racionista. Nadie quiere ha
cer público ningún comenta
rio, pero sí se ha llegado a 
poner en entredicho la pre
sencia de Florencio Campos
en la ejecutiva federal: «Ha 
servido de poco a la agrupa
ción local>,, comentan unos y 
hay quien se plantea si ha te
nido algún papel en la ejecu
tiva federal: «Llegó de rebo
te y carambola. Escogieron 
al más inocuo y anodino de . 
los representantes de la FSM 
en el congreso federal porque 
Joaquín Leguina, Javier So
lana y otros más despertaban 
muchos rechazos». Esta mis
ma fueíi.te comentó: «Yo no 
sé si ha asistido a las reunio
nes de la ejecutiva porque 
nunca se le ha visto en las 
imágenes televisivas. En 
cualquier caso, su papel ha 
sido prácticamente nulo». 
Otro militante socialista, al 
ser preguntado por la conti
nuidad de Campos en la eje
cutiva, comentó: «Lo tiene 
difícil ¿no?». Y hubo tam
bién quien apuntó que «en 
las actuales condiciones, to
dos aquellos representantes 
de la FSM que fueron recha
zados en el anterior congre
so federal para entrar en la 
ejecutiva seguro que querrán 
ahora entrar y lo tendrán 
más fácil que Florencio 
Campos». 
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1 CARllCERIA ALVARO CARNICERIA EL PAROUE 
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C/ Los Bátanes, 3 
Telf.: 883 40 12 
(La Rinconada) 

C/ Río Torcón, 3 
Telf.: 882 05 90 

ALCALA DE HENARES 
(Nueva Alcalá) 

ALCALA DE HENARES 

·SUPERMERCADOS ALBERT 
Daganzo de Arriba 

CARNES DEL JUMAPI, S.L. 

iESTE FIN DE SEMANA 
SORTEAMOS JAMONES IBERICOSI 

CON: 

•HUEVOS PASCUAL. 
•PISTOLAS DE PAN. 
• CHOPPED M.R.M. 

¡Con los tnejores precios del tnercado! 
, 

VENGA Y VEA, SE SORPRENDERA 

Seguimos con nuestro sorteo especial 
de un RENAULT TWINGO 



según la Policía, los fraudes pueden superar los 450 millones 

Siete empresarios alcalaínos fueron puestos a 
disposición ·judicial por fraudes a la seguridad 
social y a Hacienda 
La investigación se desarrolló a instancias de la tesorería de la seguridad social 

Siete empresarios de Alcalá fueron puestos a disposición judicial y les fue tomada declaración por 
un juzgado de Primera Instancia e Instrucción complutense por un presunto fraude a la Seguridad So
cial y a Hacienda que ha sido cuantificado en unos 450 millones de pesetas, según las investigaciones 
realizadas por funcionarios de la Brigada de Delitos Económicos de la Policía Judicial de Madrid. 

Tras prestar declaración, 
los empresarios fueron pues
tos en libertad a la espera de 
que la autoridad judicial juz
gue el caso. Fuentes policiales 
citaron a las empresas Paste
lería El Postre, Obrador y 
Charcutería El Postre, Hotel 
Cánovas del Castillo, Restau
rante El Chorrillo e lnterfrío, 
ligadas a un grupo empresa
rial del que forman parte los 
tres hermanos González, Juan 
Carlos, Antonio y José. Algu
nas de estas empresas han es
tado sujetas en los últimos me
ses a investigaciones sanita
rias tras denunciarse en ellas 
posibles intoxicaciones ali
mentarias. 

Desde el grupo empresarial 
del que forman parte los her
manos González y otros cua
tro socios, se negó que la em-

. pres Topeca S.A. tuviera deu
das y mucho menos que hu
biera habido detenciones de 
alguno de los empresarios, 
aunque sí se reconoció que 
fueron requeridos para pres
tar declaración. Algunos me
dios informativos recogieron 
informaciones en las que se 
hablaba de que los empresa
rios habían sido detenidos. 

Los funcionarios policiales 
acusaron a los empresarios, 
después de las investigaciones 
realizadas, de un posible frau
de a la Seguridad Social cuan-

tificado en unos 400 millones 
de pesetas. La acusación les 
imputa los delitos de apropia
ción indebida, alzamientos de 
bienes y falsedad en docu
mentos oficiales, además de 
no ingresar en Hacienda el 
importe de la cuota del IRPF 
que retenían a sus trabajado
res. 

La investigación policial 
denunció que los empresarios 
hacían desaparecer las empre
sas cuando acumulaban de
masiados débitos para crear 
otras nuevas con los mismos 
trabajadores y actividad, y así 
eludir el posible embargo de 
sus bienes por parte de la Se
guridad Social. Además, a los 

VOLVO SERIE 400 POR 2.200.aoa PTAS.* 

COMPRESE ESTE VOLVO EN AUTO ELIA 
Y NO LO PAGARA CARO 

Usted quiere un coche fiable, potente, pague. Venga a AUTO ELIA_ y cómprese 
bien equipado. Pero sobre todo quiere un el nuevo Volvo Serie 400, l.6i edición limi-
coche seguro. Quiere un automóvil, que en tada. Uno de los coches más seguros del 
el peor de los casos reduzca al mínimo las mundo. Y no lo pagará caro. S6lo 2.200.000 
lesiones de los ocupantes. Que nadie lo pesetas . -W 7:0T .... 7:0 

(*) PnciO recomendado. Impuesto de matricalación, IVA y transporte incluidas. W' 1 ~ W' 1 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~Respuesta segura.~~~ 

concesionario Oficial: AUTO EUA, S.A. 
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EXPOSICION, VENTA Y SERVICIO POSTVENTA: 
Ctra. Nacional 11, Km. 32'300 
Telfs.: 882 97 30 · 882 97 32 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

Fuentes policiales citan 
a las empresas de 

Pastelería El Postre, 
Obrador y Charcutería 

El Postre, 
HotelCánovas 

del castillo, Restaurante 
El Chorrillo e lnterfrío 

entre las investigadas, 
mientras desde el grupo 
empresarial se niega que 

Topeca S.A. tenga 
deudas y que haya 

habido detenciones 

trabajadores que despedían 
les entregaban falsos boletines 
de cotización a la Seguridad 
Social, dejándoles sin dere
chos ante las oficinas del 
INEM que detectaban la fal
sificación. 

El grupo de empresas pre
senta descubiertos de seguros 
sociales por un total de 
392.420.313 pesetas, mientras 
que el importe correspondien
te a las cuotas deducidas a los 
trabajadores y no ingresadas 
es de 51.122. 789 pesetas. 

La investigación policial-se 
desarrolló a instancias de la 
Tesorería Provincial de la Se
guridad Social de Madrid, 
que detectó irregularidades 
diversas en tres de estas em
presas. Las investigaciones 
culminaron con la citación a 
declarar y la instrucción de 
diligencias a los siete empre
sarios, entre los que se en
cuentran los citados hermanos 
González y cuatro de sus so
cios y colaboradores. 

AUXILIARES 
CORREOS 

CLASIFICACIOll Y REPARTO 
1.600 plazas. Próximas convocatorias . 
empleo público 1994. 

Requisitos: Españoles de ambos se
xos, desde 18 años (sin límite}, con 
Graduado Escolar o equivalente. Ini
ciamos grupos en clases orales. 
Información gratuita y sin com
promiso en, 

t.J r.u t.J 
G 'U:U 'G 
---- SOCllDAO•• ... •?AOA 

ESCUELA DE 
SECRETARIADO Y mPRESA 
el Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
Telfs .: 889 60 64 - 880 39 10 

ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



El abogada de lnfannacu pidió una in 
de diez millones y media de pesetas 

se celebró el juicio par las 
intoxicadas de «Tapeca» de 1992 

El juicio por los intoxicados del restaurante «Topeca» en el mes de mar
zo de 1992 se celebró el pasado día 25 de febrero en el Juzgado número 
5 de Alcalá de Henares. Los afectados son socios de INFORMACU y el 
abogado de esta asociación pidió una indemnización de diez millones 
y medio de pesetas. Se espera que la sentencia salga en veinte días. 

El 14 de marzo de 1992 un 
grupo de jóvenes de la compa
ñía de teatro «Amigos de Al
calá» acudió a cenar al restau
rante «Topeca>> después de in
terpretar una obra en un asi
lo de ancianos. Siete de estas 
personas tomaron un cóctel de 
mariscos que les produjo una 
grave intoxicación de la que 
aún sufren secuelas. Como so
cios de INFORMACU que 
eran, la oficina les puso al co
rriente del hecho de que la ley 
concede justicia gratuita 
cuando los daños han sido 
producidos a un colectivo. 
Ante la aprobación de los 
afectados, INFORMACU sa
lió al frente y se presentaron 
en el juzgado n ° 5 las respec
tivas denuncias, que fueron 
admitidas a trámite. El juicio 

se celebró el día 25 sin la pre
sencia de la parte contraria; el 
fiscal pidió que se pagara a los 
intoxicados 10.000 pesetas 
por cada uno de los siete pri
meros días siguientes a la in
toxicación y 5.000 por cada 
uno de los restantes , así como 
dos meses de arresto menor 
para las dos personas respon
sables de la empresa, más 
100.000 pesetas de multa. En 
el caso de que estas multas no 
se pagasen en efectivo, se so
licitó que cumplieran enton
ces en arresto, de acuerdo a lo 
que la ley marque. 

Por su parte, el abogado de 
INFORMA CU, Enrique Bus
tillo , pidió que se pagase a los 
intoxicados 10.000 pesetas 
por cada uno de los días esti
pulados, con lo que la indem-

Concepción Eguiluz, presidenta de Informacu-Alcalá 

nización asciende a un total 
de diez millones y medio de 
pesetas. Se espera conocer la 
sentencia en veinte días . 

A pesar de que los momen
tos más graves de los intoxi
cados fueron los de la semana 
siguiente a la cena, las secue
las de la salmonelosis que pa
decieron continúan aún con 
vómitos frecuentes, diarreas y 
dolores de cabeza. De hecho , 
uno de los jóvenes pasó la no
che anterior al juicio ingresa
do en el Hospital Príncipe de 
Asturias, donde recibió la me
dicación pertinente, aunque 

al día siguiente pudo acudir al 
juzgado. Hay que añadir que 
la intoxicación les perjudicó 
también en sus estudios por
que el problema les aconteció 
en época de exámenes y , de
bido a su malestar , no pudie
ron estudiar, lo que les retra
só en el curso. 

«Y o le dije a la juez a que la 
asociación pretendía que estos 
chicos fueran resarcidos de los 
daños causados. Esperamos 
que la sentencia nos sea fav o
rable», ex plicó a PUERTA 
DE MADRID Concha Egui
luz, presidenta de lnformacu. 

• OCASION • EN EL CENTRO DE ALCALA PASEO DE LOS CURAS Nº 6 
CAMBIE SU PISO POR OTRO ... 

EN EL EDIFICIO 

1·1·1·1~1~1491 
l=REllTE AL PAROUE MUNICIPAL 

DE ALCALA DE HENARES 

SUPERFICIE DESDE ,77 • 274 m/2 

INFORMACION 
PISO PILOTO: 
Tarde de ll'DG • t9'DG h. de LUnes 

a Viernes. 
Sábados J DOmlngos: de t2 a J tarde. 

AGENCIA: 
De LUnes a Viernes: horas de comercio. 
Sábados: por las mañanas 

INFORMA: 

CONJUNTO 
SANTA CLARA 
APARTAMENTOS DESDE 70 m/2 
Y t.320.000 pts. DE. ENTUDA 

DUPLEX DESDE 120 m/2. 
Y t.530.000 pts. DE ENTUDA 

iiilD AÑOS PARA PAGAR!!! 
PISO PILOTO: 

Sábados de ,&'DO • tB'DO h. 
y DOmingas de , t'DO • ,4'DO h. 

t& UNICAS VIVIENDAS 
* CON TRASTERO 

*PATIO AJARDINADO 
* PLAZAS DE GARAJE 

(opcional) 
*LOCALES 

COMERCIALES 
ENTRADA: 500.000.· Ptas. 

PROMUEVE: 

·inmobiliaria s. TAPIA GESRENT, S.A. 
C/. Libreros, 18 - ALCALA DE HENARES 
Telf.: 880 12 15 - FAX: 880 18 33 

PUERTA de Madrid 

C/. López de Hoyos , 66 
Tlf. : 563 81 97 
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La innovación ha sido el 1 Ciclo de Cine Español 

v semana Cultural de la casa de Andalucía 
La Casa de .Andalucía de Alcalá de Henares ha celebrado su V Se

mana Cultural. Ocho días de gastronomía, folcklore, teatro y cine 
andaluz para mostrar a los alcalaínos su cultura, sus costumbres y 
-¡cómo no!- su alegria del sur. La Semana comenzó el 20 de febre
ro y finalizó el 28 de ese mismo mes. El presidente de la Casa de 
Andalucía se mostró satisfecho con los resultados. 

El variado programa de la V 
Semana Cultural de la Casa de 
Andalucía se abrió con una de
gustación de platos típicos de la 
tierra. Hubo charlas coloquio 
que versaron sobre diferentes te
mas, una exposición de bonsáis, 
teatro, actuaciones varias, un 
partido de fútbol (Casa de Anda
lucía contra viejas glorias -de la 
casa-) y, lo más innovador, el 1 
Ciclo de Cine Andaluz. El Día de 
Andalucía, que la Casa celebró el 
26 en lugar del 28, hubo un pre
gón en el polideportivo El V.al a 
cargo del historiador_ don Juan 
Guerra Moreno. 

«En líneas generales la sema
na ha resultado muy bien. La 
participa~ión ha sido muy eleva
da, unas cincuenta o sesenta per
sonas además de todos los socios 
y amigos. Me gustaría hacer hin
capié en la actividad que ha na
cido nueva, el ciclo de cine an
daluz», comentó Manuel Pérez 
Gil, presidente de la Casa. 
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Pero, a pesar de los actos del 
día 26, no podían quedarse sin 
celebrar el Día de Andalucía, que 
coincidía con la clausura de la se
mana: se ofreció un vino anda
luz a socios e invitados y además 
se entregaron unos pequeños tro
feos a los que participaron en la 
preparación de los platos típicos 
andaluces, al grupo de baile, de 
teatro y de fútbol. La Casa de 
Andalucía recibió, por su parte, 
el regalo de una fotografía de la 
fragata 'Andalucía', obsequio del 
capitán de ésta. Como emociona
do final, los asistentes se dieron 
las manos y cantaron (incluso 
con algunas lagrimitas) el himno 
de Andalucía. 

Bajo estas líneas, el Charro, 
Francisco Herrera e Ignacio Mo
ra, junto al presidente la Casa de 
Andalucía, tres expertos confe
renciantes sobre temas taurinos 
para la Semana porque una se
mana andaluza sin temas tauri
nos no tiene color. 
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compruébelo usted mismo 
SI NO 

¿ T1e11e la impresión de que la gente habla en voz baja o menos claro 
que antes? O O 
Oye, pero ¿le cuesta trabajo entender todo lo que le dicen? O O 
¿Las conversaciones telefónicas le resultan cada vez más difíciles? o o 
¿Ya no oye algunos ruidos usuales en casa, como el goteo de un 
grifo o el.timbre de la puerta? O O 
¿Se ve obligado a pedir a la gente que repita lo que dice con más 
frecuencia? · O O 
¿Le resulta más difícil entender si quien habla está detrás de usted? o O 
¿Se queja su familia de que usted sube demasiado el volumen de 
la radio y de la televisión? O O 
¿Nota recientemente que su voz es diferente? O O 
¿Ha dejado de participar en reuniones o fiestas sociales a las que 
antes le gustaba acudir? O O 

Angel Fernández Sánchez 
Audioprotesista Nº l . 495 

Director de FERSAN 

Si contesta afirmativamente a 4 preguntas, 
ha llegado el momento en el que debe hacer algo: efectuar contra· 
les adecuados para buscar LA MEJOR SOLUCION A su PROBLEMA. 

CENTRO AUDITIVO 

* GABINETE DE ACUSTICA MEDICA *APARATOS PARA SORDOS 
• ESTUDIOS AUDIOLOGICOS. 
• ESPECIALIDAD EN AUDIOLOGIA INFANTIL 
• REEDUCACION DEL LENGUAJE. 
• EllTRENAMIEllTOS AUDITIVOS. 
• ADAPTACION DE AUDIOFONOS PROGUMABLES 

DIGITALMEm. 
UNICO CENTRO ESPECIALIZADO 

EN ALCALA DE HENARES 
Estamos en: 

Plaza Cervantes, 18 - 2° B (Encima de McDonald) 

Teléf.: 883 55 32 
.. RESERVE SU HORA Y RECUPERE LA FELICIDAD DE OIR!! 

r--------------~-------------

Nombre.: ................ .. .... ..... .... .. ...... ......... ............ .... ... ...... ......... ....... ...... ...... ..... .... . 
Apellidos.: .... ..... ....... ....... ........... .. ... ...... ... ........ .. ... ... .............. ..... .. ... .. .... .............. . 
Dirección.: ........ .. ...... ........ ...... ...... ........ ..... .... ....................................................... . 
Población .: .. ....... ............... : .......... ............... '. ........... ...... C.P.: .................... ....... .. .. . 
Provincia.: ... .. ........... ........ ........ .................. .. ... ..... ... ... ... .. ..... ...... ... ..... ...... ............. . 
Telefono.: ............ ..................... .... : .. .... .... ........ ................... Edad.: ...................... . 

DtRE~CION.: Centro Auditivo Fersan • Pjeza Cerlantes, 18 · 2.2 B (Ercima de McDooald) •Teléf. 883 55 32 • 28801 Alcalá de Henares (Madrid) 



Hubo bailes, canciones, magia y payasos 

Tina y Laura actuaron en el Cervantes 
Tina y Laura trajeron su espectáculo infantil a Alcalá el pasado sába

do. Canciones, payasos, caramelos y ballet acompañaron al público que 
acudió al Teatro Salón Cervantes para ver la actuación de madre e hija. 

Tina es profesora de música 
del Conservatorio de Alcalá y ha
ce algo más de un año decidió 
montar este espectáculo con sus 
propias composiciones y forman
do un dúo con su hija Laura, de 
nueve años. Han actuado por va
rios lugares de la Comunidad de 
Madrid, siempre para un públi
co infantil. Su espectáculo cuen
ta con bailes, canciones, payasos, 
ballet clásico, magia y grupos de 
animación que reparten carame
los a los niños. 

«A bajar la tripita» es el título 
del disco de esta mujer y su jo
ven hija, bajo la producción de 

Alfredo Garrido. Incluye cancio
nes como «La gallinita ciega» o 
«El caballito de cartón», com
puestas por la propia Tina. 

«La idea de llevar el espectá
culo a los escenarios nació de mo
do momentáneo. Pero nosotras 
habíamos ya cantado y bailado 
desde que Laura era muy peque
ña. El trabajar juntas era sólo 
una forma de seguir haciendo lo 
que hacíamos en casa. El públi
co alcalaíno nos recibió muy 
bien, estamos muy contentas; el 
Teatro Salón Cervantes tiene 
mucho prestigio y el escenario es 
estupendo», explicó Tina. 

El PP les ofreció asesoramiento y les habló de 
las alternativas propuestas en el congreso 

El diputado del PP Alejandro Muñoz Alonso 
se reunió con la comisión de parados 

El diputado del Partido Popular Alejandro Muñoz Alonso, adscri
to por el comité ejecutivo regional a la ciudad complutense para ofre
cer su colaboración y su trabajo desde el Congreso, tuvo su primer 
acto oficial desde su presentación la pasada semana al celebrar en 
la sede· del PP una reunión con la comisión de parados de Alcalá. 

El diputado fue acompañado 
por la presidenta local del PP, 
Rosalía Rodríguez, y varios 
miembros de su nueva ejecutiva 
y ofreció a los desempleados to
do el apoyo y asesoramiento que 
puedan recibir. 

Alejandro Muñoz Alonso in
formó a la comisión de parados 
de las medidas propuestas por el 
PP en la cámara baja para salir 
de la crisis económica y reducir 
el desempleo que hay en España, 

tomando conocimiento de la si
tuación que vive Alcalá al supe
rar ya los 16.000 parados. El di
putado explicó que el parlamen
to rechazó las propuestas del Par
tido Popular. 

Asimismo, el PP ofreció «todo 
el apoyo y comprensión a los de
sempleados de Alcalá y concreta
mente a la comisión que se ha 
formado» y prometió el asesora
miento en todos aquellos temas 
que puedan ofrecer. 

curso de homeopatía en la facultad de 
'"'macia del , al 4 de mano 

La Asociación de Estudiantes 
y Licenciados en Farmacia por 
Alcalá -AELFA- y el Institu
to Boirón, dedicado a la docen
cia e investigación en homeopa
tía, han organizado un curso de 
homeopatía en la facultad de 
Farmacia que se ha celebrado 
durante esta semana, concreta
mente desde el 1 hasta el 4 de 
marzo. 

Este curso se ha dirigido a los 
estudiantes de los últimos 

cursos de carrera y ha sido im
partido por la doctora Bernadet
te Dazzi, doctora en Medicina 
por la Universidad de Grenoble, 
especializada en homeopatía por 
la Universidad de Burdeos y di
rectora del Instituto Boiron en 
España. 

Actividades 
del grupo scout 
Alfa·Centauro 291 
en la plaza 
de Cervantes 

PROYECTOS Y CONSTRUCCIONES 

El grupo scout Alfa Centauro 
291 ha organizado para hoy, sá
bado 5 de marzo, a las 10'.30 ho
ras, en la plaza de Cervantes, 
unas actividades para todos los 
niños que quieran participar en 
ellas. Estas actividades consisti
rán en disfraces, teatro y juegos 
entre otras. 

• viviendas unifamiliares • Reformas de todo tipo 
-PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO-

¡ Recogemos sus ideas y realizamos sus proyectos! 
el Río Badiel, ·11 - Teléfono Fax: 883 32 50 - ALCALA DE HENARES 
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con una gran asistencia de público 

Inauguración del club de jubiladas «Gil de Andrade» 
Los jubilados del distrito VI estrenaron club el pasado miércoles, 2 de marzo. Las nuevas instalacio

nes se encuentran en la calle de Luis Madrona y han recibido el nombre de 'Gil de Andrade'. El alcal
de, Florencio Campos y otras personalidades de la política alcalaína acudieron al acto inaugural. 

La inauguración del nuevo 
club de jubilados 'Gil de An
drade' fue acogida con un 
gran éxito de público. Desde 
hace ocho años los ancianos 
del distrito VI se reunían en 
un club de la calle Gil de An
drade pero, por motivos de es
pacio, se pensó en construir 
este nuevo edificio en la calle 
Luis Madrona que diese aco
gida al elevado número de so
cios. Para el nombre, se deci
dió bautizarlo como 'Gil de 
Andrade' en recuerdo de la 
calle que hasta ahora daba 
acogida al club jubilados de 
este distrito. Este nuevo club 
contará con una cafetería, una 
sala de fumadores , peluquería 
de señoras, despachos para las 
juntas directivas y un salón 
polivalente del club que podrá 
ser utilizado asimismo por la 
delegación del distrito, si lo 
necesitase para alguna de sus 
actividades. 

Bermenegilda Alcalde Palacios, presidenta provincial del Inserso 

El día de la inauguración 
las instalaciones del nuevo 
club estaban a rebosar. El al
calde de la ciudad, Florencio 
Campos; el concejal de Salud, 
Consumo y Bienestar Social, 
José María lrastorza; la pre
sidenta del distrito VI, María 
Luisa Jara, y otras personali
dades de la política alcalaína 

como Rosalía Rodríguez y 
Esther García, ayudaron al 
presidente del club , Angel 
Pascual, a presentar a sus so
cios este nuevo centro. Tam
bién acudió Hermenegilda Al
calde Palacios , presidenta 
provincial del INSERSO. 

«Este es uno de los días más 
grandes de la vida>>, dijo An
gel Pascual, emocionado tras 
seis años de espera para la 
construcción de un nuevo club 
que diese cabida a todos los 
jubilados del distri to VI. 

Los pensionistas del 
Distrito 111 tendrán 
un nuevo club 

En el transcurso de un ac
to de confraternización, el al
calde de Alcalá, Florencio 
Campos, comunicó al colecti
vo de la tercera edad que en 
breve los usuarios del Distri
to Ill, uno de los más popu
losos de la ciudad, contarán 
con un nuevo edificio para el 
club de jubilados. 

HOSTAL~BARI*~· 
. RESTAURANTE • CAFETERIA 
, 52 HABITACIONES CON BAÑO, AIRE ACONDICIONADO, 

/ TELEFONO, FAX, RILO MUSICAL Y BADIO-TV 

W IJ: •• ii i"i ii i •i 3 '!·f1·Ki1Ei 3 ¡J'' '3 [.M 
Antigu~ N-11 Km. 31 '750 (Vía Complutense, 112) - Tlfs. 888 14 50-54 - ALCALA 
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La com1s10n de gobierno 
aprobó el proyecto de cons
trucción de lo que será la nue
va sede del club. Ubicado en 
el complejo sociocultural del 
distrito Ill , entre las calles 
San Vidal , Espliego y Garde
nia, se levantará junto a la bi
blioteca pública municipal 
«María Moliner» y a la sala de 
usos múltiples puesta recien
temente en funcionamiento. 

Con un presupuesto de ca
si 41 millones de pesetas , la 
construcción de este centro se 
incluye en el plan cuatrienal 
de inversiones , con financia
ción conjunta de la comuni
dad y el ayuntamiento. El 
nuevo edificio contará con la 
singularidad de tener planta 
circular, con un gran patio 
central y un claustro perime
tral que hace las veces de dis
tribuidor, disponiéndose ra
dilamente todas las dependen
cias. Asimismo, se ha contem
plado en el proyecto la supre
sión de todas las barreras ar
quitectónicas para que pue
dan tener acceso al edificio in
cluso los minusválidos en si
lla de ruedas. La propuesta de 
construir este edificio partió 
de José María Irastorza. 

* Agentes Judlclales 
* Auxlllares de Justicia 
* comunidad de Madrid 

Información gratuita 
y sin compromiso. 

venta de textos para 
tocias las preparaciones. 

ESCUELA DE 
SECRnARIADO Y EMPRESA 

e/ Tenien te Ruiz, 1 (4 C años) 
Telfs.: 889 60 64 · 880 39 10 

ALCALA DE HEN ARES 
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Hasta el próximo día 21 de marzo de 1994.y ho

ra de las 13, podrán presentarse en la Sección de 

Contratación de este Excmo. Ayuntamiento propo

siciones para la contratación directa por el plazo de 
un año del servicio de cafetería-Bar en el Club 
Municipal de Jubilados y Pensionistas El Val. 

TIPO: 20.000.- Ptas. 

El expediente podrá examinarse en la referida 

Sección de Contratación de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 28 de Febrero de 1994 
El Secretario General 

Excmo~ Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Ayuntamiento de la ·villa de 

AJALVIR <Madrid> 

Con fecha 1 de Marzo de 1994, el Pleno de este Ayun

tamiento en Sesión Ordinaria aprobó por unanimidad el 

proyecto de construcción de vestuarios en la Piscina Mu

nicipal. El presupuesto de la obra asciende a la cantidad 

de 40.702.099.- pesetas. Aquellas empresas interesadas 
en la ejecución podrán presentar sus ofertas una vez re

visado el proyecto en la Secretaría del Ayuntamiento, has

ta el próximo día 16 de marzo, a las 14'00 horas. Debe

rán aportar certificado de estar al corriente de pago en 

Hacienda y Seguridad Social, relación del personal fijo 
de la Empresa, así como memoria de las actividades rea

lizadas por la Empresa. 

En la Villa de Ajalvir, a 2 de marzo de 1994 
EL ALCALDE 
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Hasta el próximo día 14 de marzo de 1994, y ho

ra de las 13, podrán presentarse en la Sección de 
Contratación de este Excmo. Ayuntamiento propo

siciones para la contratación directa de las obras de' 
ampliación de acera nºs. pares de la calle Car
denal Cisneros. 

TIPO: 2.671.717.- Ptas. 

El expediente podrá examinarse en la referida 

Sección de Contratación de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 28 de Febrero de 1994 
El Secretario General 

t¡¡ ¡\: Excmo. Ayuntamiento 
~ de Alcalá de Henares 

Hasta el próximo día 22 de marzo de 1994 y ho
ra de las 13, podrán presentarse en la Sección de 
Contratación proposiciones para la contratación di
recta de las siguientes obras; todas ellas con presu
puesto separado y en sobre aparte. 

- Rotonda en Crta. de Meco frente a la BRIP AC 
TIPO: 58.632.773.- Ptas. 

- Biblioteca en Parque bicicletas en Ctra. de Meco 
TIPO: 48.124.371.- Ptas. 

El expediente podrá examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horas de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, 28 de Febrero de 1994 
El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Manuel Gala Muñoz Emilio Sanz Galván 

convocados por la Asociación de Amigos de la universidad de Alcalá 

Los dos candidatos a Rector, ante los alcalaínos 
El pasado miércoles día 2, los dos candidatos a Rector en el actual proceso electoral abierto en la Universi

dad de Alcalá, los profesores Gala y García San Miguel, se presentaron ante los alcalaínos en un acto organi
zado por la .Asociación de Amigos de la Universidad en el Salón de Actos de la Cámara de Comercio. 

Se trató de un acto distendido 
en el que ambos candidatos in
cidieron principalmente en la re
lación Alcalá-Universidad, «Un 
acto sin precedentes -dijo el 
presidente de la Asociación, 
Emilio Sanz, en sus palabras de 
presentación- porque nosotros 
ni somos profesores, ni estudian
tes, ni personal, somos pueblo y 
por tanto no vamos a elegirlos», 
por lo que lo tuvo fácil el 
presidente-moderador, quien 
justificaba el interés ciudadano 
por el proceso electoral en hacer 
realidad ese viejo aforismo: 
«Queremos una ciudad universi
taria y no una ciudad con uni
versidad». 

Ambos candidatos hicieron en 
principio una exposición progra
mática principalmente en su re
lación con la ciudad y después 
fueron sometidos a preguntas de 
toda índole. 

D . Manuel Gala dijo que el 
concepto de ciudad universitaria 
antes aludido no era solamente 
para él una palabra, sino una 
realidad que hemos hecho. De tal 
forma que la universidad tanto 
más aportará a la ciudad cuanto 
mejor universidad sea. Lo más 
importante que hemos podido 
hacer es un proyecto de vida pro
pio, un proyecto orientado a la 
calidad. Por ese motivo ha sido 
transformado en un modelo ab
solutamente singular, de enorme . 
complejidad en el contexto de las 
universidades españolas. Hemos 
partido de una idea reinventada 
del pasado y sin ningún apoyo 
inicial externo a la definición del 
modelo. Llevo de rector diez 
años, no soy alcalaíno, pero he 
llegado a identificar mi propia 
gestión con la ciudad como algo 
indistinguible y con la preocupa
ción por amparar cualquier ini
ciativa ciudadana conexionada 
con la universidad. Nosotros 
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hemos llevado a cabo un modelo 
de actuación universitaria en 
una ciudad. Cuando tomé pose
sión dije en aquel entonces que 
había que recuperar el aire que 
envuelve las esquinas de los edi
ficios, que había que mover los 
flujos de las personas en torno a 
la universidad. Eso requería una 
línea de recuperación arquitectó
nica. Adquirimos el diez por 
ciento de la ciudad. No recupe
ramos documentos del pasado, 
recuperamos funciones del pasa
do. ¡Qué paradoja! Nosotros po
demos recuperar el conjunto si 
tenemos visión de conjunto, no 
nos podemos quedar en la recu
peración -decía Manuel Gala
hemos de crear la universidad 
del siglo XXI, extramuros como 
en su día la pensó ese gran ima
ginativo que fue Cisneros. 

Espigadas algunas de las ini
ciales palabras de Manuel Gala, 
lo hacemos seguidamente con las 
del nuevo candidato Luis García 
San Miguel: 

Dijo en principio que era de 
bien nacidos hacer reconoci
miento público a instituciones de 
la ciudad por su interés y cola
boración con la universidad. Ci
tó el movimiento que hubo en la 
ciudad por el retorno de la uni
versidad, reconociendo el méri
to de la Sociedad de Condueños 
en la conservación del patrimo
nio universitario, por lo que so
brevivió al despojo. Reconoció 
también la labor del Ayunta
miento en la recuperación de edi
ficios, haciendo expresa mención 
de la Facultad de Derecho. Dijo 
que tenía la intención de refor
zar los lazos con entidades loca-

Luis García San Miguel 

les como la Fundación Colegio 
del Rey, Brocar, la Institución 
de Estudios Complutenses, el 
Instituto de la Mujer, la Asocia
ción de Empresarios del Hena
res, etc. Dijo que estaba dispues
to a sentarse a hablar y diseñar 
proyectos de actividades conjun
tas. 

A las preguntas sobre el desti
no universitario para el Cuartel 
del Príncipe señaló el profesor 
García San Miguel la dificultad 
que ello entrañaba por la magni
tud del edificio, siendo un toro 
duro de lidiar. Por otra parte, no 
le desagradó a él co.ncretamente 
la idea que se le brindó respecto 
a que el Rector viviera en Alcalá. 

La experiencia y cercanía con 
el proyecto universitario fue la 
tónica que comunicaba don Ma
nuel Gala, no en balde son diez 
años de Rector. El deseo de co
municar con el pueblo de Alcalá 
y la seguridad por revitalizar ese 
proyecto en marcha era la idea 
que transmitía don Luis García 
San Miguel. Las espadas siguen 
en alto. 
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tu vivienda é·n Alcalá 
al meior precio 

No pierdas esta oportunidad 
EN SUELO PROPIEDAD DEL AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 

PROMOCION PARCELA 01 CON EL POLIGONO 103 «LA RINCONADA» 

Vitra Madrid, cooperativa de viviendas pro111ovida por CC.00. 
se ha presentado a la adiuclicación de 70 viviendas .. 

Unifamiliares ele Precio Tasado ele 90 m2
, con plaza ele garaie .. 

Viviendas ele Protección Oficial ele 70 y 90 m2
, con plaza ele garaie 

Financiación privilegiada, acogidas a las ayudas del Plan 460.000 

Oficinas de información: 
Alcalá de Henares Vía Complutense, 19 (Local CC.00.). 28807 Alcalá de Henares ~ 883 44 26 

Madrid Avda. Albufera,153. 28038 Madrid ~ 322 31 58 

1.005 cooperativistas ele Vitra en Maclñcl ya tienen la llave ele su vivienda; 
1.989 la tendrán en los pr6ximos 1111eses. 
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Construimos 
Con segurida 

soluciones 
y honestidad 

PROMUEVE: 

VITRA MADRID 
Soc, Coop, Uda. 

GESTIONA: 

.. GPS 

.. GESTION 



Sin turnos vespertinos 

El concejal de edmián asegura que TODOS 
los escolares de Bº de EGB tendrán plaza 
el próximo curso 

El concejal de educación del ayuntamiento de Alcalá, Urbano Bri
huega, tranquiliza a los padres de alumnos asegurando que «todos 
los chicos que están estudiando este año 8° de EGB tendrán plaza 
en un instituto de enseñanza media, ya sea secundaria o BUP>1. Con 
estas declaraciones sale al paso de las realizadas por la FAP .A de 
Alcalá denunciando que más de 1.000 escolares de EGB se queda
rian sin _plaza en el curso 94/95. 

Urbano Brihuega concretó 
sus afirmaciones, asegurando 
que «no se van a quedar sin 
plaza ni 1.000 escolares, ni 
500, ni 200. Simplemente 
ninguno». El concejal de edu
cación añadió además que «DO 
estaba hablando de turnos 
vespertinos y mucho menos 
nocturnos», sino que según los 
datos que obraban en su po
der, la demanda de plazas no 
excedía en mucho de la ofer
ta que para el próximo curso 
va a realizar el Ministerio de 

Educación y Ciencia en nues
tra ciudad. Los datos numé
ricos ofrecidos por Urbano 
Brihuega cifran los escolares 
que este año cursan 8° de 
EGB en 3.860 niños. La ofer
ta de todos los institutos de 
medias, que consta detallada 
en la concejalía, es de 3.105. 
Según declaró Brihuega, la di
ferencia entre la oferta y la de
manda se explica porque «no 
todos los escolares piden pla
zas en enseñanzas medias, se 
producen 'fugas': chicos que 

se ponen a trabajar o no sacan 
el título correspondiente». 

El concejal cifró esas 'fu
gas', «mal denominadas fraca
so escolar» en su opinión, en
tre el 20 y el 25 % , que dismi
nuyó hasta el 15 % «haciendo 
números favorables para to
dos los chicos de Alcalá». Ese 
15 % aplicado a los 3.860 es
colares de 8° de EGB, hace 
una cantidad de 580 escolares, 
con lo cual la demanda final 

con motivo de la falta de plazas que denunciaron hace una 
semana a través de PUERTA DE MADRID 

La FAPA convoca a los padres de alumnos de Bº 
de EGB a una asamblea el próximo 10 de marzo 

La Federación de AP.AS de Alcalá de Henares insistió en la «falta real de plazas en las Enseñanzas 
Medias» para el próximo curso 94/95. Las cifras aportadas por la FAP.A no coinciden con las aportadas 
por el concejal de educación, Urbano Brihuega, cifras que quieren exponer ccsin alarmas pero para cla
rificar su postura y su preocupación». Los datos de la FAP.A son 3.565 alumnos que este año cursan 
8° de EGB frente a las 2.345 plazas que ofertan los centros de BUP, FP y ESO de Alcalá. 

La FAPA, una vez conoci
do el desfase entre la oferta y 
la demanda, sabe que no to
dos los alumnos solicitarán 
plaza, teniendo en cuenta que 
un número indeterminado de 
alumnos abandonan, otro nú
mero indeterminado repite y 
otro número indeterminado 
es el que pide plaza. «Pero 
¿cuantos: 300, 400, 500 ... ?». 

Estos estudiantes son los 
que preocupan a la F AP A, cu
ya intención es que se tomen 
con tiempo las medidas nece
sarias para erradicar esa fal
ta de plazas y no tener que re
currir a soluciones como el do
ble turno. Por otra parte, y 
aunque Urbano Brihuega ha
ga «números favorables», 
-un 15 %-, para los escola
res alcalaínos, todos los colec
tivos educativos cifran el fra
caso escolar en nuestra ciudad 
en torno al 30%, convirtién
dose éste en uno de los gran
des problemas respecto al que 
los padres siempre han de
nunciado «falta de voluntad 

PUERTA de lladitd 

para solucionarlo». Más bien 
al contrario, creen que se fo
menta precisamente para ar
gumentar la falta de plazas. 

La construcción de un aula
rio en un instituto de la ciu
dad es una de las medidas 
aportadas desde el MEC, pe
ro la F APA duda que pueda 

ser una solución inmediata ya 
que «para realizar esta obra se 
necesita dinero y para librar 
las partidas presupuestarias 
hay unos trámites burocráti
cos» para los que, en su opi
nión, ya no hay tiempo. 

En vista de que faltan dos 
meses para que dé comienzo 

es de 3.280 chicos. 
El déficit de plazas que to

davía existe (3.105 de la ofer
ta menos 3.280 de la deman
da) será paliado por el MEC 
con un aulario que se va a 
construir en un instituto de 
Alcalá, todavía sin concretar. 
«El instituto está sin determi
nar y lo determinará quién 
corresponda, en este caso el 
MEC» manifestó Urbano 
Brihuega. 

la matriculación, Maite de 
V alenzuela, presidenta de la 
FAPA, explicó que la Federa
ción pide que la solución y la 
información esté lista para 
esas fechas, que para cuando 
llegue mayo se sepa COMO, 
DONDE y CUANDO estarán 
los alumnos que soliciten pla
za, que la Administración 
aporte soluciones reales y las 
previsiones estén con tiempo 
suficiente. 

«No nos valen las promesas 
que no se cumplen ni nos va
le el famoso 'No hay dinero' 
que tantas veces nos repiten. 
Queremos soluciones y lo de
cimos una vez más» declaró 
Maite de V alenzuela. 

La F AP A ha organizado 
una asamblea de padres de 
alumnos de 8° de EGB que se 
celebrará el próximo 10 de 
marzo en el Centro de Salud 
a las 18'00 horas. En esta 
asamblea se informará a los 
padres de todo este tema y se 
decidirán las medidas que 
convenga adoptar. 

JARDINERIA 
* Instalaciones de riego 

automático 
* Mantenimiento. 
* Decoración de interiores 

y exteriores 
*Etc ... 

PABLO RINCON 
Telt=_: 885 92 97 
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Hasta el ts de mana en la casa de la Juventud la juventud porque el mayor 
no pasa de los treinta años. 

La 111 Exposición Abierta mostrará el trabajo fotográfico 
de cuarenta jóvenes autores 

La exposición está dentro 
de la Campaña de Invierno 
del FRAC que organiza acti
vidades recreativas, cultura
les etc. y estará abierta hasta 
el próximo día 15 de marzo. 
A la inauguración acudió Je
sús Domínguez, concejal de 
Juventud y Deportes. 

Un total de 180 fotografías se han recogido en la m Exposición Abierta que se inauguró el pasado l de mar
zo en la Casa de la Juventud. Organizada por FRAC, Centro de Formación, Recursos y Actividades, y en 
colaboración con la concejalía de Juventud del ayuntamiento de Alcalá, la obra de cuarenta jóvenes fotógra
fos, fundamentalmente alcalaínos, expondrán algunos de sus trabajos hasta el próximo día 15 de marzo. 

«El planteamiento es que 
sea algo abierto, donde que
pa cualquier joven que quie
ra exponer su foto», explica 
Santiago Sanz, coordinador 
del área de actividades de 
FRAC. 

La idea de est a ex posición 
surgió de dos jóvenes, Ana 
M ª Salado y Juan Manuel 
Ruiz, que son los que llevan 
el diseño y el montaje de la 
exposición. La participación 

este año ha sido muy elevada 
porque hay cerca de cuarenta 
autores y unas 180 fotogra
fías. Los fotógrafos que han 
participado en esta muestra 
son alcalaínos en su mayoría, 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
_Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

móderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte. 

-~ Muy !~:::.::~.:.~:",:~:::·.~:.:~: pelos. 

882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
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aunque también hay algún 
participante de Madrid y de 
Granada. Los alumnos del 
Taller de Fotografía de la Ca
sa de la Juventud también han 
colaborado. En común tienen 

ARLEOUIN_ 
ven 

a conocer 
la nueva 

Teniente Ruiz, -5 
(frente Fuente 4 Caños) 

i CERVECER~A • BOCADILLERIA~ 
RECIENº INAUGURADA 

• Verás nuestro ambiente (música años 60) 
• Degustarás nuestras cervezas de importación. 
• Disfrutarás con nuestros deliciosos bocadillos. 

INVITA A TU PAREJA 
A TU GRUPO DE AMIGOS, A TU FAMILIA 

- Ambiente entrañable
Abierto todos -los días 

desde 10 de la mañana hasta la madrugada 
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Juan José Tamayo aduce motivos económicos y razones 

profesionales para su marcha a la policía madrileña 

El jefe de la Policía Municipal se marcha a Madrid 
Tal y como anunció PUERTA DE MADRID semanas atrás, Juan José Tamayo deja su cargo de 

subinspector jefe de la Policía Municipal de Alcalá. El día 10 de llléUZO se incorporará a la planti
lla la Policía Municipal de la capital madrileña, en la que conserva el rango de oficial, si bien, 
hasta el momento desconoce el destino concreto que se le va a asignar. Mejores perspectivas pro
fesionales y una remuneración superior a la que percibe en Alcalá ostentando la jefatura, son los 
motivos que aduce para decidir marcharse. Juan José Tamayo ha pedido la excedencia en el ayun
tamiento complutense, por lo que podrá reincoporarse ~do lo desee y disponga de plaza libre. 

Juan José Tamayo se incor
poró a la jefatura de la Poli
cía Municipal de Alcalá el día 
7 de junio de 1986, cargo que 
ha ocupado durante casi ocho 
años hasta que el día 10 se 
reincorpore como oficial de la 
Policía Municipal de Madrid, 
donde conservaba en exceden
cia la plaza. Con 39 años de 
edad y licenciado en Ciencias 
de la Información, Tamayo 
ingresó en la plantilla policial 
madrileña en el año 1979. Es
ta casado y es padre de un ni
ño y una niña. 

Al cabo de estos ocho años 
al frente de la jefatura policial 
alcalaína, Tamayo hace un 
balance positivo: «Ha sido 
una buena experiencia, en la 
que desde luego creo que he
mos trabajado bien. En este 
tiempo se han creado unida
des nuevas, como son las de 
medio ambiente y atestados, 
si bien en esta última ya se lle
vaban por parte de la Policía 
Municipal los informes técni
cos y accidentes un año antes 
de llegar yo. En lo demás se 
han hecho reestructuraciones 
para mejorar la capacidad 
operativa. Alcalá me ha 
encantado». 

Tamayo reconoció que con 
respecto a su experiencia pro
fesional en Madrid, de donde 
llegó como oficial, la expe
riencia en Alcalá ha sido muy 
distinta: «Aquí he ejercido un 
mando directo no relacionado 
ya con alguien por encima 
dentro de la estructura unifor
mada de mando y en ese sen
tido creo que ha sido para mí 

una buena experiencia. Mi 
deseo es que para la Policía 
Municipal de Alcalá haya si
do también bueno y creo que 
ha llegado el momento del re
levo». 

De lo que se siente orgullo
so el todavía subinspector je
fe de la Policía Municipal de 
Alcalá, es del prestigio que ha 
tomado esta institución en la 
ciudad complutense: «Yo 
pienso que hemos mantenido 
un buen tono ganándonos la 
confianza de los ciudadanos. 
Eso lo demuestra el número 
de llamadas que recibimos ha
bitualmente. Pero no sola
mente es un prestigio a nivel 
de Alcalá. En la misma comu
nidad de Madrid, en la mis
ma policía local madrileña, se 
considera a la policía munici
pal alcalaína con un prestigio 
alto. El concepto que se tiene 
de esta institución es nota
ble». 

Sindicatos 
Con lo que no está de 

acuerdo Tamayo es con la opi
nión de los representantes sin
dicales de la Policía Munici
pal complutense acerca de qu~ 
su labor no ha sido todo lo pd
sitiva que cabía esperar: «Es 
un hombre joven que no se ha 
explotado profesionalmente•>, 
dijeron los representantes 
sindicales. 

Tamayo apuntó que «ésa 
es una opinión. Cada uno ha
bla de la feria según le va en 
ella. Aquí se ha tratado siem
pre de mantener el equilibrio 

entre los deseos de cada uno. 
Aquí siempre ha habido opi
niones encontradas, había in
tereses que podían no ser co
munes y se ha tratado de man
tener el fiel de la balanza. Eso 
significa que no le das todas 
las satisfacciones a todo el 
mundo y a la hora de emitir 
un juicio todo el mundo po
dría esperar algo más. Creo 
que esa opinión respetable la 
ha generado el hecho de que 
una jefatura es como un tri
bunal de justicia». 

«Estamos haciendo una 
buena labor policial», dijo Ta
mayo, quien añadió que «evi
dentemente nunca se va a po
der eliminar al cien por cien 
ni la delincuencia ni los pro
blemas de convivencia que 
pueda haber. Y o creo que no 
son problemas excesivamente 
graves y desde luego no creo 
que Alcalá sea mejor o peor 
que otras zonas del entorno o 
de la comunidad de Madrid. 
Es más, creo que puede ser 
mejor porque tiene una serie 
de ventajas con respecto a 
otras poblaciones, como es la 
universidad y otra serie de 
servicios que a la larga gene
ran otro tipo de actitud y van 
á incidir positivamente en la 
seguridad ciudadana. Y o creo 
que Alcalá va a ser uno de los 
sitios buenos para vivir». 

Juan José Tamayo señaló 
que las causas de su regreso a 
Madrid «son una mejora eco
nómica importante y que en 
Alcalá no había posibilidades 
de que se produjera esta me
jora, y unas perspectivas pro-

fesionales que se pueden cum
plir o no, pero que son inte
resantes. De cualquier forma, 
yo he pedido la excedencia del 
puesto de subinspector de Al
calá; quiero decir que tampo
co me desvinculo totalmente 
de esta ciudad. La oferta eco
nómica de Madrid es bastan
te superior y existen esas bue
nas perspectivas. De cual
quier forma, si no se hubiera 
producido esa mejora econó
mica, no hubiera pedido el 
traslado». 

El todavía subinspector jefe 
de la Policía Municipal dijo 
que «va a ser imposible des
pedirme de todos los miem
bros de la plantilla, así es que 
quiero aprovechar para decir
les que espero que profesio
nalmente sigan en la línea y 
que sigan mejorando. Es una 
buena plantilla y posiblemen
te dentro de la comunidad de 
Madrid es una de las planti
llas que profesionalmente es
tán funcionando. Estos han 
sido años muy satisfactorios 
para mí y espero que la plan
tilla siga cosechando éxitos». 

«Alcalá es una ciudad en
cantadora; he estado fenome
nal y conmigo se ha portado 
todo el mundo muy bien. Es
toy muy agradecido a las ins
tituciones y a la población 
complutense. Creo que Alca- · 
lá tiene un futuro brillante 
por estructuras y servicios». 

3ªEDAD 
curandero • Ouiropráxico • Vidente 

Parapsicólogo • Hipnosis • Regresiones 
Tiene el placer de comunicar a sus amigos y público 
en general la apertura de su nueva consulta, donde, 
· previa petición de hora al teléfono 883 58 03 

tendrá mucho gusto en atenderles 
Calle Chonillo, nº 4 - l ºE (Despacho Nº l) Alcalá de Henares 
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La policía detuvo a un sospechoso al día siguiente cio en Alcalá. U na vez en el 
vehículo, fue llevada hasta 
Coslada, donde en una nave 
fue víctima de las violaciones 
mencionadas. Por estos he
chos se cursó denuncia en su 
día ante la policía. 

una joven fue violada en el parque O'Donnell 
El asaltante atacó a la joven en uno de los puntos negros que PUERTA 
DE MADRID denunciaba hace unas semanas en un reportaje: el paso 
para peatones situado sobre la vía de ferrocarril El maquinista del tren 

evitó un suicidio Acusado de un delito de violación, ha pasado a disposición judicial Juan José S. T., de Z4 años de edad, 
con un antecedente por agresión sexual. Aunque el detenido niega que sea autor de los hechos que 
se le imputan, la víctima de la violación ha afirmado reconocerlo sin ningún género de duda. 

En la mañana del jueves, 
día 3 de marzo, sobre las 
11 '45, el tren de viajeros pro
cedente de Madrid y con des
tino a Barcelona tuvo que de
tenerse en el kilómetro 138,9, 
justo a la entrada de Sigüen
za, como consecuencia de ob
servar el maquinista del cita
do convoy que había una per
sona tendida en la vía. 

Sobre las 20' 30 del miérco
les de la pasada semana, una 
joven de 23 años se dirigía ha
cia su domicilio cruzando el 
parque O'Donnell. Cuando 
atravesaba la vía del ferroca
rril por un paso elevado de 
peatones se vio sorprendida 
por un desconocido, que le 
puso un cuchillo de cocina al 
cuello. Con amenazas de 
muerte, el asaltante condujo 
a la mujer debajo del puente, 
donde después de una serie de 
vejaciones consumó la viola
ción. 

La víctima acudió a la co
misaría de Alcalá y denunció 
lo sucedido. Funcionarios del 
grupo de policía judicial ini-

ciaron una investigación, a 
partir de las características fí
sicas del delincuente. En ju
nio de 1998, cerca del parque, 
también fue detenido el autor 
de otra acción similar, aunque 
no llegó a violación. Las sos
pechas de la policía se centra
ron sobre este individuo, 
identificado como Juan José 
S. T. El jueves a mediodía los 
agentes procedieron a su de
tención en el domicilio fami
liar. La denunciante lo reco
noció en rueda de reconoci
miento. 

Como se comprobará, este 
ataque se ha producido en uno 
de los «puntos negros» que se 
señalaban hace sólo unas se-

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. Ell ALCALA 
Telf.: 4SS 54 S2 ·Abonado M ttt4t 

Salamanca 8 - .?'elf .. : 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

• SOFAS • MODULO$ • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
1 n ,t.1!.tl ion ~r.ttuit.t. \l ulid.t, .t domililio 

Información y venta: MERCERIA MA YTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 SZ 7Z 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX 

YIUSY 
NOVIAS, . MADRINAS 

/y COMUNIONES 
el. Mayor, 27 -Primerpiso-Telf.: 889 36 66-ALCALADE HENARES 

s de mano de t9M 

manas en PUERTA DE MA
DRID como especialmente 
peligroso en el parque, el pa
so para peatones sobre la vía 
del tren. 

una mujer fue 
raptada J violada 
repetidas veces 

Según ha podido saber aho
ra PUERTA DE MADRID, 
durante las pasadas navidades 
una joven prostituta de las 
que trabajan en la carretera, 
a la entrada de Alcalá, fue 
raptada y violada repetidas 
veces por dos individuos que 
la contrataron para un servi-

Esta persona resultó ser 
Plácido A.R., de 62 años de 
edad, sordomudo y vecino de 
la citada población. Una vez 
retirado de la vía por el mis
mo maquinista, se hizo cargo 
del mismo su hermana, con la 
que convive. Después de reti
rado de la vía al hombre, el 
tren prosiguió su marcha ha
cia las doce de la mañana. 

~~~~~--~~~~~-~~~~~~~~~-- ~---

H os ta I Los Hueros 

PRESENTA EN DIRECTO: 

SABADO 

5 
MARZO 

El sucesor de la can<(ÍÓn 
- Antonio Molina 

Sánchez Molina 

LOSGRUPOSYCANTANTESDEACTUALIDADACOMPAÑADOS 
POR «LA OROUESTA DEL HOSTAL» 

RESERVAS TEL.: 879 26 98/27 34 
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Días más tarde apareció en Leganés con una de las motos 

Robaron una furgoneta y doce motocicletas de 
la Ciudad del Aire 

La Ciudad del Aire fue objeto de una serie de robos en la madrugada del pasado 24 de febrero. Desa
parecieron varias motocicletas y una furgoneta que más tarde ha sido encontrada en la localidad de 
Leganés. En la madrugada del pasado 24 de febrero, un total de doce motocicletas y una furgoneta fue
ron robadas de la colonia de aviación, Ciudad del Aire. La furgoneta y algunas de las motos estaban 
estacionadas en la calle Virgen de Loreto. El ladrón introdujo todas las motocicletas en la furgoneta 
y se marchó en ella. Es decir, robó las motos y el medio de transporte para llevárselas. 

porque continuamente las 
rompen». 

Ramón Alonso, vocal del PP en el distrito VI. 

La moción que menciona 
Ramón Alonso, fue presenta
da por el grupo de concejales 
del PP en el Pleno Ordinario 
del ayuntamiento del 19 de 
octubre del 93. Se proponía 
que, dado que en la Ciudad 
del Aire viven unas 3.000 per
sonas y el barrio está situado 
fuera del casco urbano, un co
che de la Policía Municipal se 
destinase permanentemente 
en la zona, con el fin de evi
tar que la situación de insegu
ridad ciudadana se agravase 
más. La proposición fue re
chazada por 13 votos en con
tra del grupo de concejales del 
PSOE y 6 abstenciones del 
grupo de concejales de IU, 
frente a 4 votos a favor del 
PP. Hay que pensar también 
que se trata de una colonia en 
la que eminentemente residen 
militares, lo que genera una 
situación de inquietud por el 
problema del terrorismo. 

Días más tarde, esta furgo
neta apareció en un descam
pado de la localidad madrile
ña de Leganés con sólo una de 
las motocicletas dentro. La co
rrespondiente denuncia ha si
do presentada en la comisaría 
de Alcalá de Henares. 

se está reverdeciendo todo es
te tipo de actos, aunque lapo
licía está haciendo una labor 
extraordinaria en cuanto a lo 
que se refiere, por ejemplo, al 
problema de las marquesinas 
que hay en la carretera de Me
co hasta la Ciudad del Aire, 

En la calle Núñez de Guzmán 

Pincharon las ruedas de veinte coches 
Más de una veintena de coches aparcados en la calle Nuñez de Guz

mán sufrieron pinchazos provocados en sus ruedas en la madrugada del 
pasado 25 de febrero. Cuando los propietarios acudieron a primera ho
ra de la mañana a por sus coches, la mayoría de ellos para ir al trabajo, 
se encontraron con la desagradable sorpresa de que una, dos, tres y en 
algún caso incluso las cuatro ruedas habían sido pinchadas a propósito. 

La 'gamberrada' causó el 
consiguiente enfado de los 
propietarios por los trastornos 
que les ocasionó. Los que só
lo sufrieron un pinchazo pu
dieron sustituir la rueda por 
la de repuesto, pero en los ca
sos en que las ruedas estropea
das fueron más de una, la úni
ca solución fue la grúa. 

so, en el que hay unas 'raque
tas' que los vecinos aprove
chan para aparcar, dada la es
casez de aparcamientos que 
hay en la zona y el elevado 
número de vehículos que allí 
se concentran. 

Casimiro Arribas, propie
tario de una· cafetería sita en 
la calle Nuñez de Guzmán, fue 
testigo de la irritación de los 
automovilistas, ya que desde 
su establecimiento muchas de 
las 'víctimas' llamaron a la 
grúa e incluso a la policía pa-
ra interponer denuncia y po
derla presentar en su compa-

AUXILIARES 
CORREOS 

CLASIFICACION Y REPARTO 
1.600 plazas. Próximas convocatorias 
empleo público 1994. 

Requisitos: Españoles de ambos se
xos, desde 18 años (sin límite), con 
Graduado Escolar o equivalente. Ini
ciamos grupos en clases orales. 
Información gratuita y sin com
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ESCUELA DE 
SECRETARIADO Y EMPRESA 
el Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
Telfs.: 889 60 64 - 880 39 10 

ALCALA DE HENARES 
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ARTE EN ROTULACION 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desde 1960 al serviciQ 
de nuestros clientes 

JARDINERIA CÁRLOS 
• Mantenimiento de 

empresas 
• Proyectos y mante

nimiento de jardines 
• Decoración de 

interiores, etc. 
-ESPECIALISTAS EN CESPED-
Teléfono de atención: 

88.3 19 59 

SE VENDE 

SUZUll SAMUUI 1.300 
EXTRAS: Cubrecárter, llantas cro
madas, barras antivuelco , asientos 
Sparc y normales, colectores de esca· 
pe, faros antiniebla y largo alcance, 
defensa delantera, deflectores y rue
das libres, kit de preinstalación emi· 

· soras de 2m. y 27m. 
Telf.: 888 49 11 <Mercedes) 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

Desde hace un tiempo la 
Ciudad del Aire viene sufrien
do problemas de inseguridad 
debido a que se producen ro
bos en casas, comercios, co
ches etc. Ramón Alonso, vo
cal del Partido Popular del 
distrito VI, señaló al respec
to que «últimamente se está 
repitiendo otra vez la proble
mática que había antes, des
de el punto de vista de que 
hay algún atraco o algún ro
bo en esta colonia de aviación, 
por lo que estamos un poco 
preocupados. Como vocal del 
distrito, me preocupa que 
vuelvan a resurgir estos temas 
y sería bueno que se tomara 
en consideración el aplicar al
gún tipo de fórmulas en lo que 
a seguridad se refiere. El PP 
presentó una moción en el 
ayuntamiento y que no se lle
vó a cabo porque los demás 
grupos políticos no tuvieron a 
bien corroborarlo. Parece que 
hubiera sido bueno que aque
llo se tomara en cuenta por
que ahora tendríamos más 
tranquilidad~ Lo cierto es que 

El autor o autores de este 
acto vandálico pincharon in
discriminadamente los vehí
culos que consideraron opor
tuno, si bien prefirieron los 
que estaban subidos a las ace
ras, concretamente en el cru
ce de la calle Nuñez de Guz
mán con la calle San Fructuo-

ñía de seguros, según c~o~~~~...&... 
PUERTA DE MAD ~\f P.L.P. 

~~ 
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una patrulla uniformada de la Policía Nacional logró detener a uno de 
los atracadores, pero no pudieron recu"-rar la pistola ni el dinero 

Das individuas se apoderaran de más de un cuarta 
de millón de pesetas en un atraca al bingo APHISA 

Dos atracadores se llevaron en la madrugada del sábado a punta de pistola la recaudación del bingo .APBI
SA, situado en la calle de Manuel .Azaña, arrebatándosela bajo amenazas a los dos cajeros que la llevaban 
al cajero automático de una sucursal bancaria próxima al establecimiento. El botín conseguido supera el 
cuarto de millón de pesetas, que no ha podido ser recuperado por la policía a pesar de que uno de los atraca
dores fue detenido por una patrulla policial que lo sorprendió corriendo. 

La Policía Nacional tampoco 
logró recuperar el arma que uti
lizaron los atracadores, una pis
tola a la que se le cayó el carga
dor instantes después de come
terse el atraco. 

Fuentes policiales aseguraron 
a PUERTA DE MADRID que el 
atracador detenido tuvo la des
gracia de encontrarse cuando 
huía a uno de los mejores patru
lleros de la comisaría alcalaína. 
El atracador huía corriendo por 
la calle Ribera cuando fue sor
prendido por una patrulla poli-

~ cial que iba por la Vía Complu
tense. La patrulla salió en super
secución hasta que logró su de-

t 
D. Gabriel Mínguez Gutiérrez 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 26 de febrero de 1994 

D.E.P. 
Su esposa, hijos, nieto y demás familia, ruegan una 

oración por su alma. 

tendón por las inmediaciones. 
Instantes después se supo que el 
individuo, que llevaba un pasa
montañas, era uno de los 'autores 
del atraco cometido instantes an
tes a dos cajeros del bingo. 

Los hechos ocurrieron a las 
.3 '45 horas de la madrugada del 
domingo cuando dos empleados 
del bingo salían del estableci
miento con el dinero de la recau
dación de la jornada para depo
sitarl9 en un cajero automático 
de las inmediaciones. En esos 
momentos los esperaban en el in
terior de una furgoneta Renault 
Express dos individuos que con 
los rostros cubiertos con pasa
montañas los abordaron. Uno de 
ellos empuñaba una pistola con 

+ 

la que amenazó a los empleados 
para que les entregaran la bolsa 
con el dinero. A pesar de las ame
nazas se produjo un forcejeo en
tre uno de los empleados y el 
atracador que no iba armado. Al 
caer la bolsa del dinero al suelo, 
los atracadores la cogieron y sa
lieron huyendo, cada uno en dis
tinta dirección. El empleado que 
protagonizó el forcejeo sufrió le
siones de carácter leve, no obs
tante lo cual los cajeros comen
zaron a perseguir a los atracado
res ayudados por otros emplea
dos del establecimientos. En esos 
momentos uno de los atracadores 
llegaba a la calle Murillo, esqui
na con Vía Complutense, y fue 
sorprendido en su huida por el 
vehículo radiopatrulla de la Po
licía Nacional, que inició la per
secución y logró detenerlo. Se 
trata de Andrés N.M. de 21 
años, que ya había sido deteni
do una vez por falsificac'ión. El 
presunto atracador fue traslada
do a comisaría y pasó a disposi
ción judicial acusado del robo 
con intimidación al bingo. 

El segundo atracador, que lle
vaba la pistola, logró huir con la 
recaudación: 264.790 pesetas, 
vestía una cazadora de color; el 
grupo 111 de Policía Judicial de 
la comisaría de Alcalá no ha lo
grado su detención aunque con
tinúa con las investigaciones. No 
obstante, el personal del bingo 
no cree que pueda recuperar el 
dinero sustraído . 

Varias patrullas de Policía Na
cional y Policía Municipal se su
maron a la búsqueda del segun
do de los atracadores sin lograr 
su detención. Por otra parte se 
inspeccionaron los alrededores 
del bingo por si los atracadores 
hubieran arrojado el arma e in
cluso el dinero, pues en princi
pio se pensó que el detenido fue 
quien había cogido la bolsa y , 
sorprendido por la policía, se hu
biera desprendido de ella. 

El funeral por el eterno descanso de su alma se ce
lebrará el próximo viernes día 11 de marzo a las 20 
horas en la Magistral-Catedral (Piza. Stos. Niños). 

Décimo Aniversario 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas su más 

profunda gratitud a todas las personas que los han 
acompañado en su dolor con motivo de tan triste acon
tecimiento. 

A todos, muchas gracias 

s de 11111rzo de llM 

Dª MARIA RIOS ·GIL 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 3 de marzo de 1984 

D.E.P. 

Siempre te recuerdo, madre mía, 
y rezo la oración cada día 
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Dejó una nota que decía: «Yo soy el culpable de todo lo que 
pasa en mi casa» 

un vecino de Daganzo se quitó la vida 
de un disparo en el corazón 
Aprovechó que en las viviendas de los alrededores no había nadie, puesto que 
hubO una excursión de la tercera edad, para dispararse sin que nadie oyera el tiro 

Un hombre de 64 años vecino de Daganzo apareció muerto por un disparo en el corazón que él mismo 
se hizo con una escopeta de caza de su propiedad. Angel Ballesteros López fue encontrado en el inte
rior de una nave de su propiedad por su esposa, que salió en su búsqueda extrañada al no regresar 
a su casa a comer y no estar en su lugar habitual la escopeta de caza. Los hechos ocurrieron el sábado 
26 de febrero y prácticamente todos los habitantes de Daganzo acudieron al entierro por tratarse de 
una persona muy conocida y apreciada: «No creo que nadie en el pueblo pueda decir absolutamente 
nada en contra de él, porque todos le apreciábamos mucho», dijo una vecina de la localidad a los en
viados de PUERTA DE MADRID. 

En Daganzo hay reservas 
entre los vecinos a causa del 
suicidio de Angel Ballesteros 
López. Nadie quiso entrar en 
las razones que pudo tener el 
hombre para quitarse la vida, 
aunque algunos vecinos co
mentaron que llevaba al me
nos tres meses con grandes de
presiones. De hecho hubo 
quien dijo haberle oído decir 
que dentro de poco iba a ir al 
cementerio y que su situación 
económica no era buena, si 
bien esto, al decir de los veci
nos, no era cierto, puesto que 
todo ello era fruto de sus de
presiones. Sin embargo, todos 
los consultados reconocieron 
que se llevaron una triste sor
presa al conocer la muerte de 
Ballesteros en tan trágicas cir
cunstancias. 

Casado y padre de un hija 
que reside en Vall:idolid, Ba
llesteros fue visto en Dagan
zo por la mañana del sábado. 
Fue su esposa la que se extra
ño al comprobar que no regre
saba a su casa a la hora de la 
comida y comprobar que fal
taba de su lugar habitual una 
escopeta de postas. La mujer 
preguntó en varios bares de la 
localidad por su marido y al 
no tener noticias de él decidió 
ir en su bus.ca a una nave de 
su propiedad que está situada 
a las afueras de Daganzo en 
dirección a Ajalvir, concreta
mente en el kilómetro 16'600 
de la carretera M-113. En el 
interior de la nave encontró a 
su marido muerto con un dis
paro en el corazón. 

La Guardia Civil de Torre
jón tuvo conocimiento de la 
m"uerte de Ballesteros sobre 
las 15 horas mediante una lla
mada telefónica en la que un 
vecino de D.cganzo comunicó 
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Esta es la nave donde se produjo el luctuoso suceso. 

que una persona se había sui
cidado. Personada en el lugar 
fuerza del puesto de Torrejón, 
observó que en el interior de 
la nave había un hombre ten
dido en el suelo, en posición 
decúbito supino, con un ori
ficio de entrada a la altura del 
corazón. También encontró la 
Guardia Civil junto al cadá
ver una escopeta marca His
pano Inglesa, calibre 12, mo
delo P.R., con un cartucho 
percutido en el cañón izquier
do, así como una nota manus
crita en la que podía leerse 
«Yo soy el culpable de todo lo 
que pasa en mi casa». 

El cadáver fue levantado 
por orden judicial a las 16'20 
horas y fue trasladado por los 
servicios funerarios de Torre
jón de Ardoz al Instituto Ana
tómico Forense de Madrid. El 
entierro tuvo lugar el domin
go en el cementerio de Dagan
zo, donde hubo una profunda 
manifestación de pesar por 
parte de casi todo el pueblo. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, An
gel Ballesteros eligió un mo
mento muy propicio para qui
tarse la vida; una excursión de 
la tercera edad hizo que en las 
viviendas de los alrededores, 
una de el!as habitada por su 
hermano, no hubiera en esos 
momentos nadie que pudiera 
oír el disparo. 

En Algete: rabo de tao 
cajas de maquinillas 
de afeitar y 
20 neumáticos por 
valor de J millones 

Entre las 22 horas del día 
22 y las 6 horas del día 23 de 
febrero se cometió un robo de
fectos en un remolque perte
neciente a la empresa De 
Hann, con domicilio social en 
la localidad de Algete. El ro
bo se cometió con fuerza en las 
cosas en el interior del vehí-

culo marca Volvo y matrícu
la BX-54-VH cuando el mis
mo se encontraba estacionado 
en el aparcamiento de un hos
tal donde pernoctaba su con
ductor, ubicado a la altura del 
kilómetro 215 de la carretera 
N-1 (Madrid-Burgos), en el 
término municipal de Lerma 
(Burgos). 

Fueron robadas del interior 
del vehículo 180 cajas de car
tón que contenían maquini
llas de afeitar y veinte neumá
ticos para turismos, pertene
ciente todo ello a la empresa 
mencionada. El valor de todo 
lo robado es de unos tres mi
llones de pesetas. Rompieron 
el candado del cierre de la 
puerta del remolque para, du
rante la noche, sustraer los 
efectos reseñados. 

Robo de 2 millones 
de pesetas 
en una gasolinera 
de Algete 

En la estación de serv1c10 
Censaysa, gasolinera situada 
en el kilómetro 19'200 de la 
carretera M-100, en el térmi
no municipal de Algete, se co
metió un robo el día 26 de fe
brero. Para pasar al interior, 
los ladrones practicaron du
rante la noche un «butrón» en 
una de las paredes de la gaso
linera. Una vez en el interior, 
reventaron la caja fuerte y se 
llevaron 1.723.000 pesetas y 
cheques de gasolina por valor 
de 200.000. Estos cheques es
taban sellados por la estación 
de servicio. 

En Villabilla: el fuego 
destn1yó una máquina 
valorada en J millones 

A las 16' 15 horas del día 26 
de febrero se produjo un in
cendio en el cual se quemó 
quedando totalmente destrui
da una máquina metropala de 
la marca Maxi Ferguson va
lorada en unos tres millones 
de pesetas. El hecho ocurrio 
cuando los operarios se encon
traban trabajando con dicha 
máquina removiendo tierra. 
Al parecer fue un cortocircui
to ocurrido en la máquina lo 
que provocó el incendio. Por 
fortuna, ningún trabajador 
sufrió daños personales. La 
máquina siniestrada pertene
ce a le empresa Hormigones 
Yebra García S.L., ubicada 
en el ·término municipal de 
V illalbilla. 
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Llevaba !&.aoo pesetas 

un individua persiguió a una mujer y le robó el balsa 
robo fue después a la comisa
ría para poner la denuncia 
correspondiente. 

Hace un tiempo esta mujer 
ya fue víctima de un suceso de 
este t_ipo. Un joven de buen 
aspecto la amenazó con una 
navaja en su portal, pero no 
consiguió robarle nada por
que ella logró disuadirle. 

unas horas antes otra mujer había sido víctima de otro 'tirón' en la misma zona 
Una mujer se vio asaltada en su propia calle, cuando regresaba a su casa, por un individuo que la obligó 

a que le entregase el bolso. Al no ceder, él le dio un tirón de la correa y huyó corriendo. Un joven salió en 
ayuda de la mujer, persiguiendo al ladrón y recuperó el bolso, pero ya había sustraído el dinero. Este hecho 
ocurrió el pasado lunes 21 de febrero, alrededor de las diez de la noche en la calle de .Andrea Doria. otro tirón 

La v íctima de este atraco, 
que no ha querido que se die
se a conocer su identidad, re
gresaba a su casa, si tuada en 
la calle de A n drea Doria, el 
pasado lunes sobr e las diez y 
cuarto de la noche. Según 
cuenta, a la altura de la plaza 
de toros se fijó en cómo se des
pedían dos jóvenes y uno to
maba el mismo camino que 
ella, por la calle Marqués de 
Alonso Martínez. El joven se 
acercó a pedirle fuego , ella le 
dijo que no tenía y continuó 
andando. Comenzó a sospe
char que el hombre la seguía, 
decidió cambiarse de acera, 
acelerar el paso y giró para en
trar por Juan de Guzmán, ca
minando por la carretera, ya 
que la calle tiene iluminación 

muy débil y ella estaba asus
tada. Notó que alguien seguía 
detrás, acelerando el paso a su 
mismo tiempo. En ese mo
mento la mujer tomó la deter
minación de echar a correr y 
el individuo lo hizo también, 
mientras le gritaba algo: «Yo 
pensé que me violaban, por
que ya tengo pánico». 

Consiguió llegar a un calle
jón y a través de él a su calle , 
Andrea Doria. En ese justo 
momento él la alcanzó y le 
agarró la bandolera del bolso, 
mientras le instaba a que lo 
soltase y se lo diese. La vícti
ma comenzó a gritar pidien
do socorro. Muchos vecinos 
de la calle se asomaron a sus 
ventanas y alguien avisó de 
que iba a llamar a la policía. 

El ladrón terminó por con
seguir el bolso y echó a correr. 
Un grupo de jóvenes que es
taban sentados en un banco de 
la calle reaccionaron ensegui
da y salieron en persecución 
del delincuente. Uno de ellos 
logró alcanzarlo en la plaza de 
Juan XXIII y lo obligó a que 
le devolviera el bolso. El la
drón amenazó de muerte a es
te joven antes de entregárse
lo; aun así, ya había consegui
do el dinero que la mujer lle
vaba en el bolso, 36.000 pe
setas. «Dio la casualidad de 
que llevaba tanto dinero, por
que normalmente suelo llevar 
lo justo, unas mil o dos mil pe
setas», nos explicaba la vícti
ma del tirón. La policía llegó 
de inmediato y la víctima del 

en la misma zona 
El caso de esta mujer no ha 

sido el único esta semana. Ese 
mismo día, unas horas antes , 
alrededor de las ocho de la no
che, tres jóvenes robaron el 
bolso a una mujer por el pro
cemiento del ' tirón'. Ocurrió 
en la calle Juan de Soto, un lu
gar muy próximo al del suce
so informado anteriormente. 
Los ladrones eran jóvenes, 
vestían pantalones vaqueros y 
cazadora oscura. Uno de ellos 
llevaba la cabeza rapada. Des
pués de conseguir el bolso 
echaron a correr hacia la ca
lle Santa Mónica y la policía 
logró coger a dos de ellos , pe
ro no así al joven de la cabe
za rapada. 

~ AMADRID 4 
AMPLIAS VIVIENDAS rr. -~~i-·- r ~~ 

DE J y 4 DORMITORIOS ' ~ ~-·;· Jii_J 
INCLUIDOS EN EL PRECIO 

• Dos baños en pisos de 3 y 4 dormitorios. 
• Salones individuales o doble comunicación. 
• Cpcinas amuebladas. 
• Armarios empotrados revestidos. 
• Agua caliente v .calefacción mediante caldera individual 

a gas con programador horario. 
• Acristalamiento doble exterior. 
• Ascensores hasta el garaje. 
• Planta baja porticada y zona común con jardines y pista 

deportiva polivalente. 

INFORMACION JUllTO A LA OBRA 
C/ SAN VIDAl.r 20 • LOCAL 

TODOS LOS DW EXCEPTO JUEVES T n:mYOS TAIDE, DE 11 A 14 T DE 16 A 19 BOIAS 
(EN VERANO DE 11 A 14 T DE 17 A 20 HORAS) 
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ALCALA DE HENARES 

i 

i 
Entre la Avda. de los Reyes Católicos y la Avda. de C.immvalaciÓJI • (ROJJda FiM:al) ·, 
rodeado de todos los servicios; colegios, úutitato, biblioteca priblica, comercios, etc::. 

EXCEPCIONAL PRECIO EN LAS 
MEJORES CONDICIONES DE PAGO, 
CON FINANCIACIÓN A 15 AÑOS 

La dcmú información rdatin al R.D. SIS/89, se meutntra a disposición de 101 intemadot en nuestru oficinas de ventas. 

• CONSULTEllOS • 
Tlf.: 883 43 7& · SM 73 72 PROIBINSA -

P' de la Castellana. 1411 l.:J 
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un tuba de gama estaba conectada desde el tuba de escape 
al interior de su cache, que tenía tapada la refrigeración 

un veci·no de Alcalá murió intoxicado por los gases 
de so coche en un coto de Los santos de la Humosa 
un día antes su familia había cursado denuncia ante la policía por su desaparición 

El cadáver de un hombre, residente en Alcalá, fue encontrado en la mañana del miércoles en un coto de 
caza situado en Los Santos de la Humosa. El cadáver se encontraba en el interior de su vehículo, un Lada. 
Un tubo de goma estaba conectado desde el tubo de escape hasta el interior del vehículo, que tenía todas 
las puertas cerradas y el sistema de refrigeración tapado. El forense certificó su muerte a consecuencia de 
intoxicación por monóxido de carbono. Se apunta el suicidio como posible causa del fallecimiento. 

Francisco Alonso Enguita, 
de 59 años de edad y vecino 
de Alcalá de Henares, fue en
contrado cadáver en el inte
rior de su automóvil el pasa
do miércoles, día 2 de marzo. 

Fue el presidente del coto 
de caza de la localidad de Los 
Santos de la Humosa el que 
dio aviso a la Guardia Civil, 
sobre las 11'45 horas del 2 de 
marzo, en el senido de que te
nía conocimiento de que den
tro del coto, en el paraje de
nominado Las Peñuelas, se 
encontraba un vehículo con el 
motor en marcha desde las 18 
horas del día anterior y que en 
su interior había una persona 
inmóvil. 

Personada la Guardia Civil 
en el mencionado lugar, ob
servó que en el vehículo había 
un hombre y el tubo de esca
pe del automovil, un Lada 
matrícula de Madrid 
2809-0N, estaba conectado a 
un tubo de goma, el cual se 
encontraba introducido en el 
coche, que presentaba todas 
las puertas cerradas y el siste
ma de refrigeración tapado. 
Al comprobar que el hombre 
estaba muerto, se dio aviso a 
la autoridad judicial de guar
dia en Alcalá de Henares, ante 
la cual se procedió al levanta
miento del cadáver sobre las 
13 horas del miércoles, des
pués de lo cual se procedió a 

su traslado al depósito del 
cementerio jardín de Alcalá 
para practicarle la pertinente 
autopsia. 

Según certificó el médico 
. forense, el fallecimiento se 

produjo por intoxicación de 
monóxido de carbono. Junto 
al cadáver había una carta di
rigida al juez en la que se su
pone se daría alguna explica
ción. 

El vehículo se encontraba 
en medio de un descampado 
y fue visto por alguna perso
na sobre las 6 de la tarde con 
el motor en marcha. Este he
cho no infundió sospecha al
guna, pero a la mañana si
guiente, el ver al mismo ve-

Sufrió un ataque cardiaco y no se pudo hacer nada por salvar su vida 

un anciano falleció en el centro comercial La Dehesa 
Un anciano de 78 años de edad falleció en la tarde del viemes día 25 de febrero a causa de un ataque al 

corazón que le sobrevino cuando se encontraba en el Centro Comercial La Dehesa. Gregorio Lorente Queji
do se sintió indispuesto en el complejo comercial y, según ha podido saber PUERTA DE MADRID, perdió 
el conocimiento cuando ya se encontraba en la calle, concretamente junto a la parada de los autobuses urbanos. 

Desde la megafonía del cen
tro comercial se pidió la pre
sencia de algún médico que 
pudiera atender al enfermo, al 
mismo tiempo que se requirió 
la presencia de una ambulan
cia y personal sanitario. No 
obstante, nadie pudo hacer 
nada por salvar la vida del an
ciano, que falleció al poco ra
to víctima de un ataque car
diaco. 

En el lugar de los hechos 
fue requerida la presencia de 
la Policía Nacional y en el mo
mento que se tuvo constancia 
de la muerte del anciano, se 
dio aviso al juzgado de guar
dia para proceder al levanta
miento del cadáver, tarea que 
llevó a cabo el personal de la 
funeraria depositándolo en el 
tanatorio del cementerio jar
dín. El entierro se realizó al 
día siguiente en el cementerio 

PUERTA de Madrid 

municipal de Alcalá. El ancia
no falleeido vivía en Alcalá, 
concretamente en la travesía 
del Muelle. Su muerte es la 
tercera en lo que va de año 
que se produce en una vía pú
blica de la ciudad compluten
se por un fallo cardiaco. 

El día 8 de febrero un· an
ciano de 71 años falleció en la 
calle Santa Fe al sufrir un pa
ro cardiaco sin que las asisten
cias médicas pudieran hacer 
nada por su vida; se trataba 
de Francisco Barco Barranco. 
Un día después, el día 9 de fe
brero, falleció como conse
cuencia de otro paro cardia
co el anciano Anastasio Bayo 
Barranco, vecino de Meco y 
con 70 años de edad. El ancia
no debió de sentirse indis
puesto cuando conducía su 
automóvil; logró aparcar el 
coche en la calle Lope de Fi-

gueroa pero no pudo pedir 
ayuda; perdió el conocimien
to y falleció antes de que fue
ra descubierto por varios ve
cinos y que se diera aviso a las 
asistencias sanitarias. 

Detenido en Azuqueca: 
ocultaba droga 
en los testículos 

El jueves día 24 de febrero, 
sobre las 21 '30 horas, la Guar
dia Civil detuvo en Azuque
ca a Valentín MG, de 32 años 
de edad y vecino de esta loca
lidad, acusado de tráfico de 
drogas, al serle aprehendida 
una bolsa que contenía tres 
pastillas de hachís (71 '7 gra
mos) y una bolsita de cáñamo 
.(21 gramos), que ocultaba de
bajo de los testículos. Tam-

bién le fueron uin~c~a~~~~~ 
navaja y 13.0CJ 

-l..\:) 

hículo con el motor todavía en 
marcha y en el mismo lugar, 
llevó a sospechar a la persona 
que lo divisó que algo extra
ño podía haber sucedido. 

La familia del infortunado 
había cursado denuncia en la 
comisaría por su desaparición 
el día 1 de marzo y a lama
ñana siguiente, sobre las 
11 '30 horas, fue hallado su 
cadáver. 

Más incendios en la 
huerta de sementales 

Los drogadictos no cejan en 
su empeño de provocar incen
dios en el interior de la huer
ta de Sementales: saltan la ta
pia, se introducen en el inte
rior y allí se aposentan para 
inyectarse droga y dormitar. 
He ahí otro grupo incontrola
do al que le da por provocar 
incendios. Los vecinos de la 
zona, desde la altura de sus vi
viendas, conocen bien las an
danzas de estos jóvenes dro
gadictos, que antes por el agu
jero de la tapia y ahora saltan
do por la puerta o por la cer
ca, pasan al interior y queman 
la paja allí almacenada. 

El sábado día 19 de febre
ro, a las 17 horas, fue reque
rida la actuación del cuerpo 
de bomberos por un vecino de 
la zona que desde su vivien
da pudo ve el fuego que había 
en el interior de la huerta. En 
esta ocasión ardieron 50 me
tros cuadrados de paja. Cua
tro días después, el 23 de fe
brero a las 19 horas, volvió a 
ser necesaria la intervención 
de los bomberos: en esta oca
sión el incendio provocado 
consumió dos pacas de paja, 
y de nuevo fue un vecino 
quien, al ver salir las llamas, 
dio aviso a los bomberos. 
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Agentes de la policía junto al cuerpo de Luis Alvarez Barrio, tapado en la vía. 

Tres semanas antes había intentado suicidarse de la misma 
forma, pero se lo impidió la Policía Municipal 

un hombre de 32 años murió arrollado 
por un tren de mercancías 

11Tenía el firme propósito de quitarse la vida y no paró hasta conseguirlo», relataron a PUERTA DE 
MADRID fuentes policiales consultadas sobre la muerte de Luis Alvarez Barrio. Este joven de 32 años, 
vecino de Alcalá en el número 4 de la calle Ferrocarril, falleció sobre las 9'30 de la mañana del sábado 
26 de febrero al ser arrollado por un tren de mercancias. 

El suceso ocurrió en la vía 
C-1, justo enfrente del viejo 
cementerio municipal. Alva
rez Barrio ya había intentado 
suicidarse el día 2 de febrero, 
pero se lo impidió una patru
lla de la Policía Municipal 
que fue requerida, puesto que 
el joven se había recostado en 
una vía a la altura del parque 
Los Nogales a la espera de que 
un tren lo arrollase. 

Esta vez sí lo consiguió. Se
gún ha podido saber PUER
TA DE MADRID, el joven 
vio que se aproximaba en di
rección a Madrid un tren de 
mercancías y comenzó a an
dar por la misma vía que cir
culaba el tren. Lo hizo de es
paldas a la locomotora, en di
rección también a Madrid. El 
maquinista vio al suicida, hi
zo sonar la bocina y llegó a 
frenar, pero no pudo evitar el 
atropello. 

Rápidamente se dio aviso a 
la estación de RENFE de Al
calá para que regulara el trá
fico ferroviario -por ese 
punto hay tercera y cuarta 
vías-. También se avisó a la 
Policía Nacional de Alcalá y 
a una UVI móvil por si hubie
ra sido necesaria. Los agentes 
policiales tardaron algún 
tiempo en encontrar al falle-

s de 11111rzo de t9M 

cido. También estuvieron 
presentes miembros de la Po
licía Municipal encabezados 
por el sargento jefe de servi
cio. Poco después fue encon
trado el cuerpo descuartizado; 
estaba seccionado a la altura 

del tórax y la cabeza la tenía 
totalmente destrozada. Tam
bién tenía seccionado comple
tamente un brazo. En un bol
sillo llevaba el documento na
cional de identidad y pudo ser 
identificado como Luis Alva-

rez Barrio, de 32 años. 
La Policía Municipal sos

pechó rápidamente que el sui
cida pudiera tratarse de la 
misma persona que el día 2 de 
febrero a mediodía fue resca
tada de la vía a la altura del 
parque <te Los Nogales cuan
do esperaba a ser arrollada 
por un tren. Efectivamente, 
tras realizar las oportunas 
comprobaciones, se pudo 
constatar tales extremos. Se 
trataba de la misma persona. 
En aquella ocasión, los agen
tes policiales trataron de ani
marlo, aunque él manifestó 
que quería quitarse la vida 
porque estaba harto; no pare
cía darle mucha importancia 
a su acción. Fue trasladado a 
comisaría de Policía Nacional 
a la espera de saber si REN -

PUERTA de Madrid 
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FE iba a interponer denuncia 
contra él por la interrupción 
del tráfico ferroviario. 

El joven había reconocido 
a los policías su estado depre
sivo y que no le importaba na
da, pero al parecer no aban
donaba una especie de sonri
sa o mueca que sorprendía in
cluso a todos los que recuer
dan haber tenido trato con él. 
Según pudo saber PUERTA 
DE MADRID en la calle Fe
rrocarril, el joven llevaba po
co tiempo viviendo allí. Era 
gallego de nacimiento y nun
ca había dado quejas. Al pa
recer vivía sólo, pues estaba 
soltero, aunque hubo quien 

_ apuntó que tenía novia en 
Azuqueca. Se desconocía su 
actividad laboral, si la tenía. 

Con gran celeridad apare
ció en el lugar de los hechos 
el juez de guardia, quien pro
cedió al levantamiento del ca
dáver; los servicios funerarios 
trasladaron el cuerpo al ce
_menterio jardín de Alcalá, 
donde quedó depositado en su 
tanatorio. El tráfico ferrovia-

- rio se restableció por esa vía 
hacia las 11'20 horas, aunque 
la existencia de la tercera y 
cuarta vías permitió que los 
trenes circularan con relativa 
normalidad. 

Según confirmaron fuentes 
policiales, el fallecido llevaba 
una nota en la que explicaba 
las razones por las q_ue deci

El ladrón frustrado se escondió en el tejado 

Detenido cuando trataba de robar en un almacén de cerveza 
La Guardia Civil tuvo que subir al tejado, utilizando para ello una carretilla elevadora, ya que en 

el techo de la nave de la empresa había un boquete y se sospechaba que los autores del agujero, que 
intentaban robar en la empresa, se habían escondido en el tejado. 

El suceso ocurrió el domin- tario de la nave y también 
go 20 de febrero en la empre- acudió la policía. Una vez en 
sa Gudisa, un almacén de Cer- el interior, pudieron observar 
vezas El Aguila situado en el que en el tejado de la nave ha
polgono industrial Camarmi- bían hecho un boquete. Su
lla, en el kilómetro 32'300 de bieron agentes de la Guardia 
la M-300. Un vigilante noc- Civil y allí, en el tejado, fue 
turno había avisado a la detenido Samuel NR, de 18 
Guardia Civil en el sentido de años. Mientras éste era dete
que había visto a dos indivi- nido el otro individuo logró 
duos en el tejado de lamen- escaparse , aunque al parecer 
cionada nave. Eran las 20'45 había abajo en este momento 
horas. Se dio aviso al propie- diez personas mirando. 

Murió en Azuqueca en 
accidente de tráfico 

José Miguel Navas , de 30 
años de edad, resultó muerto 
al colisionar por alcance la 
furgoneta que conducía, una 
Citroen C-15 matrícula 
GU-8124-F , contra el camión 
Pegaso 1436 matrícula 
GR-4687-V, conducido por 
Antonio López Gálvez, de 56 
años , que resultó ileso. 
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S ensaciones mis enérgicas y brillantes con 

consumos reduc idos . El F i at P unto presenta 

19 vers iones en l ó 5 puertas. ro es que no dejó lugar a la 
sorpresa de que alguien lo evi
tara al verle tumbado. Prefi
rió ir andando a la espera de 
que la muerte le alcanzara por 
detrás. 

Intento de robo en el 
restaurante Reinosa 

Unos individuos intentaron 
robar en el restaurante Reino
sa, situado en la calle de Go
ya. Alrededor de las 5 de la 
inadrugada del pasado día 28 
de febrero , lunes, los delin
cuentes estaban forzando la 
puerta con palanquetas cuan
do saltó la alarma del local y 
huyeron corriendo. Al mismo 
·tiempo, algún. vecino de la ca
lle debió de percatarse del su
ceso y avisó a la policía. 
Cuando ésta acudió creyó que 
los ladrones se encontraban 
dentro del restaurante; al en
trar, vieron que éstos ya ha
bían escapado y no pudieron 
localizarlos. Los delincuentes 
no consiguieron entrar en el 
local y no roharon nada. 
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El ladrón fue detenido por la policía 

Tercer raba en menas de un año en una 
tienda de departes de Reyes católicas 

Un individuo ha sido detenido como presunto autor de un robo en 
una tienda de deportes de la calle Sándalo. El individuo había roto 
un cristal situado en la parte superior de la puerta de entrada y es
taba sacando varios 'plumas' con ayuda de un gancho, cuando unos 
vecinos avisaron a la policía, que acudió enseguida y lo detuvo. El 
suceso ocurrió sobre las tres de la madrugada del 22 de febrero. 

La tienda de deportes J &I 
se encuentra situada en la ca
lle Sándalo, en el barrio de 
Reyes Católicos. Sobre las tres 
de la madrugada del martes de 
la semana pasada alguien avi
só a la policía de que un indi
viduo estaba robando en el co
mercio. Quizá los vecinos se 
enteraron al oír el ruido de 
cristales rotos, ya que el indi
viduo había hecho un aguje
ro en el vidrio de la parte su
perior de la puerta. A través 
de éste, con ayuda de un gan
cho, extrajo varios ' plumas ' 
que quedaron en malas condi
ciones al rajarse con los cris
tales. · La policía llegó en se
guida y detuvo al ladrón. 

Durante el transcurso de la 
mañana, el propietario de la 
tienda, Isidro González, acu
dió a comisaría para poner la 
denuncia y recuperar el 
género. 

No es la primera vez que es
ta tienda es objeto de robos ya 
que ésta es la tercera en me
nos de medio año. La prime
ra ocasión, de la que dio cuen
ta este semanario, ocurrió en 
septiembre del pasado año y 
la segunda hace un mes apro
ximadamente. 

En la fotografía, Isidro 
González, dueño de la tienda 
de deportes donde se han ve
nido cometiendo estos robos 
en los últimos meses. 

19ostería • -
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- Aperitivos de la Hostería con Moriles. 
*** 

- Entremeses de la Hostería, o 
- Crema de cangrejos de río con quenefas de mejillones, o 
- Revoltillo de huevos con pisto. 

*** 
- Suprema de salmón con criadillas de tierra al vino tinto, o 
- Pez espada parrilla al limón, o 
- Pintada al armagnac, o 
- Medallones de solomillo de cerdo ibérico albardado con tocino. 

*** 
- Manzana asada al caramelo del vermut rojo, o 
- nan de chocolate con salsa de mango, o 
- Cesta de frutas de temporada. 

Bebidas: 
- Agua mineral o cerveza o vino de Arganda. 
- Café o infusiones. 

Precio: s.soo Pms. 
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Peligroso «tirón» 
de bolso en la calle 
de Escritorios 

Bien madrugadores fueron 
los «tironeros» de bolsos en la 
mañana del pasado sábado día 
26 de febrero. A las 9 de la 
mañana, en la calle de Escri
torios , junto a la antigua fá
brica de gaseosas «La Cervan
tina», dos individuos que via
jaban en un turismo marca 

•111 
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' 
Ford Fiesta de color amarillo 
arrebataron de un fuerte tirón 
el bolso a una señora que por 
allí caminaba. Concretamen
te, le sustrajeron una cartera 
de mano, de piel, en la cual 
llevaba dinero, documenta
ción y efectos personales. 

A punto estuvo de sufrir un 
percance serio la víctima de 
esta peligrosa modalidad de 
robo, harto frecuente en Alca
lá, sobre todo durante los fi
nes de semana. 

EN EL CENTRO DE ALCALA -
e/ vaqueras y Laguna 

* VIVIENDAS DE 2, J y 4 DORMITORIOS 
* DUPLEX * LOCALES COMERCIALES 

* PLAZAS DE GARAJE 
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* Gran zona de ocio comunitaria 
*Plaza de Garaje (opcional) 
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Les dejaron una cruz gamada hecha de 

café molido con una vela en el medio en 
el suelo del rellano de la escalera 

unos vecinos de la calle Nueva 
reciben extrañas amenazas 

Unos vecinos del portal nºS de la calle Nueva están siendo objeto 
de extrañas amenazas, al parecer de una persona o grupo de perso
nas que se quejan a ellos, sin razón, del mal estado del edificio. 

Estos vecinos ya han teni
do incluso que avisar a lapo
licía en alguna ocasión porque 
también les han hecho pinta
das en las paredes del portal 
y los han asustado dejándoles 
a la puerta de su casa un es
pejo y una vela o, como ocu
rrió en la noche del viernes de 
la semana pasada, una cruz 
gamada hecha de café molido, 
con una vela encendida en el 
centro, en el suelo del rellano 
de la escalera. El caso ha sido 
llevado a juicio. 

esta serie de rituales pueda lle
var implícitas. Se duda en 
principio que todo esto se tra
te de una práctica de vudú, 
tan en boga actualmente. El 
caso ya se ha llevado al juzga
do para tratar de esclarecer los 
hechos y la autoría de los 
mismos. 

Esta es la irritante cruz gamada en el rellano de la escalera. 

Al parecer, el café debía de 
tener algo extraño porque al 
estar la vela encendida salía 
humo y olores raros, comen
tan los afectados, que viven 
en el segundo piso del inmue
ble y en el bajo tienen un ne
gocio. Agregan que no están 
dispuestos a consentir estas 
molestias o las amenazas que 

Extraño incendio 
en un vehículo 

Sobre las 2 de la madruga
da del pasado viernes 25 de fe
brero se produjo un extraño 
incendio en un vehículo que 
se encontraba estacionado cer
ca de la residencia de ancia
nos de la carretera de Meco, 
en un camino. El vehículo, un 
Alfa 33 matrícula de Madrid 
3973-IC, ardió totalmente. 
Por la mañana todavía despe
día humo. El servicio de bom-

COllCECllR 

beros fue requerido por la po
licía para sofocar el fuego, que 
destruyó completamente el co
che. Dados la hora y el lugar 
y que no hubiera nadie en las 
proximidades, es lo que hace 
calificar de extraño este fuego. 

Menudean los robos 
en los chalets 
de fin de semana 

Según denuncia presentada 
por tres vecinos de Madrid y 
propietarios de tres chalets si
tuados en la urbanización Ca
raquiz, en el término munici
pal de U ceda, entre los días 21 

ALFA IMOLA. 
IN 1 MUOI MOINIO 
Por prestaciones, equipamiento y precio: 
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y 25 de febrero se produjo una 
serie de robos, valorados to
dos ellos en 954.000 pesetas, 
as{ como daños por valor de 
unas 50.000. En los tres casos 
las circunstancias fueron las 
mismas: dejaron los chalets 
perfectamente cerrados el do
mingo por la tarde y cuando 
regresaron al viernes siguiente 
estaban abiertos, con las puer
tas forzadas, y les faltaban 
efectos por el valor reseñado. 

Fuerzas de la Guardia Ci
vil instruyeron diligencias en 
virtud de la denuncia presen
tada por el propietario de un 
chalet de la urbanización La
go deljaral, en el término de 
Mesones, por la sustracción 
del interior de dicho inmue
ble de electrodomésticos y 
mobiliario, valorado todo ello 
en unas 350.000 pesetas. Los 
hechos ocurrieron al parecer 
durante los días 16 y 17 de fe
brero. 

El pasado sábado, 26 de fe
brero, la Guardia Civil detu
vo a Juan Ramón TE, de 27 
años de edad y vecino de Le
ganés, como presunto autor de 
dos delitos de robo (uno con
sumado y otro frustrado) en el 
interior de dos chalets de la lo
calidad de Humanes y daños 
ocasionados en los mismos, 
hechos ocurridos durante la 
noche del 25 al 26 de ferero, 
habiéndose recuperado parte 
de los efectos sustraídos. El 
detenido se encontraba recla
mado por el juzgado número 
5 de Bilbao. 

Como se aprecia por estas 
noticias, lo de _los robos en 
chalets no sólo ocasiona per
juicios económicos, sino tam
bién los disgustos lógicos de 
llegar a disfrutar del fin de se
mana y encontrarse con el 
chalet desvalijado. 
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se pinchan a la vista de todo el mundo 

Los vecinos del portal 23 de Lope de Figueroa 
conviven día a día con drogadictos 
La zona se encuentra muy poco iluminada y tiene muchos 
recovecos escondidos para la vista de los transeúntes 

La colonia de Santa Mónica se encuentra muy afectada por el problema de la droga. No es un lugar 
demasiado solitario, pero sí poco iluminada y con muchos recovecos escondidos de la vista de los tran
seúntes de las calles cercanas. Unas zonas se encuentran más afectadas que otras y ése es el caso de 
la pequeña plaza que conforman los números 19, 21, 23 y 25 de la calle de Lope de Figueroa. El lunes 
de la semana pasada la policía tuvo que acudir al recibir una llamada de una vecina denunciando que 
había un grupo de personas que se estaban drogando en el portal 23. 

No es la prl;~era vez que la 
policía tiene que acudir al lu
gar por este asunto. La veci
na que avisó el pasado lunes 
explica que ella se ve obliga
da a llamar casi a diario. Ella 
y otro habitante de este por
tal explicaron los problemas 
que tienen con la droga en su 
propio portal. Aseguran que 
el asunto ha llegado tan lejos 
que hasta sus propios hijos, 
niños de ocho o diez años, es
tán al corriente del precio de 
una 'papelina', porque convi
ven con ello día a día. 

Sobre las seis y media de la 
tarde del lunes, esta vecina sa
lió de su casa y se encontró a 
la puerta del portal con un 
grupo de drogadictos que se 
estaban pinchando. Desde 
una cabina llamó a la policía, 
que acudió y se llevó a dos 
personas. 

El portal 23 de Lope de Fi
gueroa es uno de los elegidos 
por los toxicómanos porque se 
encuentra en un pasadizo y 
protegido por los setos de un 
pequeño jardín. Los habitan
tes del portal cuentan que día 

a día los ven pincharse, lavar 
las jeringuillas en la boca de 
riego, comprar y vender dro
ga. Según explican, cuando se 
marchan lo dejan todo lleno 
de basura, con jeringuillas, 
botes de cerveza, trozos de li
món, botellines de agua, pa
pel de plata e, incluso, excre
mentos humanos. 

«Y o llamo a la policía casi 
a diario porque esto ocurre to
dos los días y cada vez tene
mos más pánico. Cuando se 
van mis hijos al colegio, a las 
tres menos diez de la tarde, 

Dejan la zona llena de 
basura, como 

jeringuillas usadas y 
excrementos humanos 

por el pasillo del colegio Es
colapios, los drogadictos se es
tán pinchando delante de los 
niños. Y, en cuanto anochece, 
esto es la boca del lobo. Cuan
to más buen tiempo hace, más 
temprano vienen. Encima, si 
vomitan o se hacen caca, te
nemos que limpiarlo los veci
nos. Mi marido y yo bajamos 
mucho a limpiar el jardín por
que nos da mucho miedo. Nos 
ponemos guantes y nadie se 
puede imaginar la cantidad de 
jeringuillas que recogemos. 
También nos ayudan otros 
vecinos y eso es lo peor, que 
tenemos que ser nosotros los 
que nos encarguemos de lim
piarlo», cuenta esta vecina del 
portal número 23. 

Al parecer, los toxicómanos 
que frecuentan el lugar son 
siempre los mismos, normal
mente hombres, aunque de un 
tiempo a esta parte se han em
pezado a ver mujeres tam
bién; todos son jóvenes y, se
gún dicen, de aspecto deplo
rable. Por lo general, nomo
lestan verbalmente a los veci
nos, a no ser que éstos les lla
men la atención y, entonces, 
los insultan o contestan di
ciendo que no tienen más re
medio que hacer lo que hacen. 

Se ha dado el caso de que 
los drogadictos se han queda
do a dormir en el portal y han 
robado la ropa tendida a tra
vés de las ventanas de la es
calera, que dan a un pequeño 
patio. «Este invierno mi hijo 
se ha quedado sin pantalones. 
Se llevan la ropa, incluso mo
jada». Al parecer, los toxicó
manos se reunían hasta hace 
poco tiempo en un bar cerca
no que luego cerró, pero han 
seguido acudiendo a la zona 
para pincharse y comprar los 
estupefacientes, porque tam
bién hay camellos. 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES -ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

¡NUEVO 
EN ALCALA! fl HIVEL 

lí· ll f ii! ~ í ·l ¡) t 111~ 1 ~ ·l tí· l'J ~ 11 li f!I 
e/. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 

Todo para su chimenea, calefacción, barbacoa o cocina 

l!Mi!~MUiWitMW!i~Si3941 
SERRIN, VIRUTA, CARBON VEGETAL, LEÑA 

Distribución a domicilio - Pedidos a Tifo.: 883 64 27 
ALMACEN Y VENTA Polígono La Esgaravita, Nave 8 

todos los días, 
· os mañana de 9 a 13'30 de 15'30 a 19'30 
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se le iuzgárá por lo penal del presunto delito de malversación 
de caudales públicos 

El alcalde de Torres,· en el banquillo de los acusados 
La acusación particular solicita seis años de prisión para el alcalde, 
inhabilitación especial y multa de 212.aaa pesetas 

El alcalde de Torres de la Alameda, el socialista Antonio Rodríguez del Barrio, se sentará en el ban
quillo de los acusados para responder del presunto delito de malversación de caudales públicos. El 
juez titular del Juzgado de Instrucción número Z de Arganda del Rey, José Maria Fernández Seijo, re
mitió el jueves de la semana pasada al juzgado de lo Penal, de Alcalá de Henares un auto de apertura 
de juicio oral contra el primer edil de Torres, acusado de presunta malversación de caudales públicos, 
fraude cometido por funcionario público y falsedad de documento público. El alcalde, hasta que se ce
lebre el juicio, ha de presentarse ante el juez los días l y 15 de cada mes. 

El proceso judicial en el 
que se ve inmerso el alcalde de 
Torres tiene su origen en la 
denuncia interpuesta por la 
formación política torresana 
de la Agrupación Vecinal In
dependiente (AVI), ante el 
Juzgado de Instrucción núme
ro 2 de Arganda del Rey. 

personajes como éste hagan lo 
que les venga en gana ampa
rándose detrás de su cargo pú
blico», afirma Puebla. Tam
bién, que el trabajo de mu
chos torresanos «Se ve recom-

pensado con estas medidas de 
la justicia, como es la de sen
tarlo, en principio, como un 
presunto delincuente». 

Pilar NAVIO 

-~--

Antonio Rodríguez del Barrio, 
alcalde de Torres de la Alam., 
se enfrenta a un juicio penal.tras 
las acusaciones formuladas.con
tra él por AVI. 

Según el escrito de la acu
saci<?n, Antonio Rodríguez del 
Barrio, aprovechando su do
ble condición de alcalde y pre
sidente de la empresa muni
cipal EMT ASA -única adju
dicataria y contratante de las 
obras municipales- solicitó 
de la Consejería de Coopera
ción y Agricultura de la CAM 
una subvención de 5.250.000 
pesetas para unas obras, con 
el ánimo -sigue el escrito
de no destinarla en ningún 
momento a las supuestas 
obras para las que había sido 
concedida. 

(FERIA 1Naus111Al t colERClAt 

Estas obras consistían en 
las acometidas de actuaciones 
para la toma de agua domici
liarias en el casco antiguo y, 

. aunque al parecer no se reali
zaron, el alcalde ordenó que 
se emitiese una factura por el 
importe de la subvención pa
ra cubrir el requisito con la 
Consejería de Agricultura y 
poder cobrar la subvención. 

Para la acusación particu
lar, estos hechos son constitu
tivos de delitos de malversa
ción de caudales públicos, de 
fraude cometido por funcio
nario público y falsedad en 
documento público, y solici
tan seis años y un día de pri
sión para el primer edil de 
Torres, inhabilitación espe
cial, multa de 262.000 pese
tas e indemnizar al ayunta
miento torres ano con 
5.250.000 pesetas. 

La apertura de juicio con
tra el alcalde se ha recibido 
con «alegría» en el seno de 
AVI, y uno de sus miembros, 
Guillermq Puebla, ha mani
festado a PUERTA DE MA
DRID el deseo de que «la jus
ticia, de una vez , evite que 

.s de marzo de t9M 
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Emilia Sánchez, con su hija, en la panadería que regenta, en la que sigue recibiendo amenazas. 

continúa la guerra del pan en Alcalá 

La panadería de la travesía Lope 
de Figueroa ha recibido varias amenazas 
para que suba el precio 
El empresario Matias Morales ha encarecido un duro las barras de pan 
en varios de sus establecimientos 

Una panadería de la cadena de distribución del empresario Matías Morales ha recibido diversas 
amenazas de dependientes de despachos de pan y de miembros de otras panificadoras para que 
suban el precio de las barras, según ha denunciado a PUERTA DE MADRID la encargada del esta
blecimiento situado en la travesía Lope de Figueroa, la última de las tiendas abiertas en Alcalá 
por Matías Morales. Emilia Sánchez comentó que desde el día l de febrero, cuando se hizo cargo 
de la tienda, ha recibido varias visitas de un grupo de personas que bajo amenazas la conminan 
a subir el precio de las barras de pan. Por otra parte, el empresario Matías Morales ha decidido 
aumentar el precio de las barras en un duro y cobrarlas por tanto a treinta pesetas, «ante la presión 
que se está recibiendo y el peligro real que existe por la acción de estos grupos>>, señaló esta de
pendienta, quien reconoció que Matías Morales ha decidido mantener el precio de cinco duros 
por barra en este establecimiento hasta hacerse un hueco en el mercado del barrio. 

Emilia Sánchez manifestó 
al redactor de PUERTA DE 
MADRID enviado a lapa
nadería que ese mismo día 
esperaban la visita de un 
grupo de estos industriales 
del pan, visita que se produ
jo después de abandonar el 
redactor el establecimiento: 
«y a han venido cuatro veces 
-sin contar la que se produ
jo después de la entrevista
La primera vez vinieron tres 
personas y uno dijo que era 
de Jabardo; los otros dos di
jeron que eran compañeros, 
pero que no se identificaban. 

PUERTA de lladrÍd 

Vinieron diciéndome que 
me atuviera a las consecuen
cias si no subíamos el precio 
de pan, que ellos no me iban 
a hacer nada, pero que no 
respondían de los que vinie
ran detrás de ellos». 

La encargada de este des
pacho de pan cuenta que res
pondió al grupo de hombres 
que eso era una amenaza: 
«Entró público a comprar y 
les comenté que todo lo que 
me habían dicho volvieran a 
decírmelo delante de los 
clientes. Ellos respondieron 
que no habían dicho nada, 

que habían venido a salu
darme. Empezaron a mirar 
el género, que tenía los pre
cios hechos una porquería 
porque eran muy bajos». 

Una semana después ex
plicó Emilia Sánchez que se 
volvió a recibir una visita en 
el establecimiento: «Yo no 
estaba entonces en la tienda. 
Estaba mi hija y le pidieron 
que me dijera a mí que ya 
estaba advertida y que ellos 
no querían saber nada de lo 
que viniera detrás. Ayer, sin 
ir más lejos, volvieron a pre
sentarse, incluso vino una 

senora que tiene una tienda 
cerca. Comentaron a los 
clientes que el pan que ven
demos es malo». 

Emilia Sánchez explicó 
sobre la calidad del pan, que 
antes de que Matías Mora
les abriera despachos en Al
calá había tiendas que ven
dían pan de este empresario: 
«Entonces lo vendían a un 
precio alto, al cien por cien. 
El problema llegó cuando es
te señor decidió abrir tien
das en Alcalá. Eso les fasti
dió; lo que pasa es que, si 
hay libertad para vender, 
cada uno puede hacer lo que 
quiera; si yo quiero regalar 
las barras, no tiene que ve
nir nadie a mi casa a decir
me lo que tengo que hacer». 

Cambio de encargados 
Emilia Sánchez llegó a es

ta panadería de Matías Mo
rales después de que losan
teriores encargados la aban
donaran por temor a las re
presalias: «Los primeros en
cargados que estuvieron 
aquí cuando Matías Morales 
se quedó con el estableci
miento tuvieron amenazas y 
les rompieron las lunas, así 
que lo tuvieron que dejar 
por miedo. Luego cogieron 
la tienda durante un mes 
unos señores mayores que 
tras las amenazas también la 
dejaron. Ahora la he cogido 
yo y no estoy dispuesta a de
jarla por las amenazas». 

«A mí todavía no me han 
hecho nada, pero lo estoy es
perando de un momento a 
otro porque siguen viniendo 
cada vez más personas con 
las amenazas», dijo Emilia 
Sánchez, que añadió que «yo 
lo único que pido es el apo
yo de la gente porque esto es 
el pan de cada día, no es un 
objeto de lujo. El pan es un 
objeto de primera necesidad 
y ya está bien de que haya 
quien lo venda a 45 pesetas 
cuando se puede vender per
fectamente a 25 pesetas». 

Las consecuencias de las 
frecuentes amenazas que es
tán recibiendo los estableci
mientos de Matías Morales 
ya se están dejando sentir. 
Emilia Sánchez confirmó 
que «hay proveedores que no 
nos sirven, dándose la cir
cunstancia de que es aquí, en 
Alcalá, y no en otros sitios 
donde Matías Morales tiene 
establecimientos. Son los pa
naderos de Alcalá los que no 
les dejan a los proveedores 
servirnos». 
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Ana Baylin (guitarra clásica) 

Aula de Cultura de Caja de Madrid 

sexta semana del Maratón cultural 
Continuó el discurrir del Maratón en la semana última del mes de Febrero, para entrar ya pronto 

en su recta final. Atrás quedan estos siete espectáculos celebrados que, como ya va siendo norma, han 
gozado de la presencia numerosa de espectadores, y han comprendido recitales de música -instrumental 
y coral-, representaciones teatrales y un recital poético. 

Programa de Exposiciones: En la Sala <<A», del 3 al 11 de Marzo, VI Colectiva, con obras de pintura 
de Trinidad Romero, Sebastián Gascueña, Esperanza de Antonio Gajate, Carlos-Félix Prieto, Angeles 
Lancharro, Raúl Carretto, Alicia Gómez, y de artesanía a cargo de Almudena González. En la Sala «B», 
Colectiva V hasta el 8 de Marzo. Del 10 al 18 de Marzo, VI Colectiva de pintura, fotografía y artesanía. 
Exponen: Grupo Diez, Silvia Quirosa, Encarnación González, Carmen Rajo, Francisco Javier Conde 
-Aristi-, Centro Juvenil Cisneros, Miguel Angel Pozuelo y Juan Miguel Martín. 

Concierto de guitarra clásica 
por Ana Baylin 

Ana Baylín posee el título de 
profesora de guitarra, de gra
do medio, por el Real Conser
vatorio Superior de Música de 
Madrid. Señalamos sus actua
ciones realizadas hasta el mo
mento: Concierto de alumnos 
del Conservatorio de Alcalá, en 
el Aula de Cultura de Caja de 
Madrid en 1984. Concierto 
ofrecido a los padres de alum
nos del High Scholl de Rock
port (Massachusets) en 1986, 
en intercambio escolar 
Rockport-Alcalá. Asimismo, 
ha colaborado con el grupo 
de teatro de la facultad de Me
dicina de Alcalá, en la repre
sentación de «La casa de Ber
narda Alba», en Alcalá, Sego
via, Zamora y Burdeos, duran
te el año 1993. 

En la tarde del lunes, 21 de 
Febrero, Ana Baylín hizo su 
debut en el Maratón como so
lista de guitarra. Un instru
mento que viene empleándose 
en la música occidental desde el 
siglo XVI. Su concierto, de va
riado repertorio, incluyó ·Dos 
estudios románticos, de F. Sor 
y M. Carcassi, Suite en Mi me
nor (selección) de J.S. Bach, 
Milonga de J. Cardoso y Suite 
en Re Menor (selección) de 
S.L. Weiss, entre otras obras y 
autores. 
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Ana Baylín dio cumplidas se
ñales de una excelente prepara
ción, conjugando expresividad 
y delicadeza interpretativa ante 
un público que aplaudió mere
cidamente sus intervenciones. 

Coral Polüónica V alcalaína 
En 1991 se inició la activi

dad de esta Agrupación Coral 
que debe su denominación a la 
zona alcalaína donde se halla 
enclavada: el distrito del Val. 
Algunas de sus actuaciones han 
sido ofrecidas en el Concierto 
Extraordinario de Santa Ceci
lia, años 92 y 93 y Semana Mu
sical del Distrito V. 

La Coral Polifónica V alcalaí
na está formada por unas cua
renta voces bajo la dirección de 
Gabriel Alarcón. Su concierto 
del día 23 estuvo estructurado 
en dos tipos de obras de carac
terísticas bien definidas. De 
una parte, un repertorio de te
mas renacentistas y barrocos y, 
de la otra, canciones populares, 
que nos suenan a todos, en su 
«Sencilla andadura musical» del 
miércoles. En primer lugar, co
menzando por Da pacem, de 
M. Franck, siguieron obras de 
los siglos XVI-XVIII, Virgen 
bendita «del V al» -adaptación 
«sin par» en el original-, Ay, 
linda amiga, Verbum caro, 

Alumnos del Centro Musical Cervantes 

Coral Polüónica V alcalaína 

Canción de cuna, de Branhms, 
entre otras. 

Después del descanso, temas 
tradicionales como Eres alta y 
delgada, la habanera La reina 
del placer y La Rianxeira. En 
el total de sus trece obras y un 
bis, la Coral V alcalaína eviden
ció los excelentes logros cuali
tativos alcanzados en tan exi
guo plazo de tiempo y alcanzó 
destacadas interpretaciones, 
bajo la batuta siempre precisa 
de Gabriel Alarcón. El público 
que llenaba el Salón totalmen
te, les premió con calurosos 
aplausos. 

Alumnos del Centro 
Musical Cervantes 

Un grupo de estudiantes de 
música del Centro Musical Cer
vantes tuvo su oportunidad de 
actuar en el Maratón, en la tar
de del jueves, 24. Hizo la pre
sentación el fundador y direc
tor del Centro, Pedro Luis Fer
nández, significando como se 
había hecho una selección de 
intérpretes para estar represen
tados los distintos instrumen
tos y niveles de estudio. 

Actuaron en los primeros lu
gares los alumnos de guitarra, 
Eduardo Oliva y Segi Racaj con 
obras de Corulli y, sucesiva
mente, fueron interviniendo los 
alumnos de piano, violín, 
trompeta, canto y piano, para 
finalizar Miguel Palomares con 
acordeón. Interpretaron, entre 
otros autores, obras de Bach, 
Scarletti, Albéniz, Turina, Co
relli y Chopin. Un variado re
cital que permitió a los catorce 
jóvenes del Centro Musical 
Cervantes, desde los cursos pri
meros a los más elevados, de
mostrar su aprovechamiento en 
los estudios musicales y que se 
desarrolló en un cálido ambien
te familiar, con bastantes ha
llazgos cualitativos. El Salón al 
completo les tributó sus ovacio
nes. 

PUERTA de Madrid 



Grupo de Teatro <Jllhambra» 

Velada de Teatro 
por el grupo «lllhambra>> 

El grupo de teatro Alham
bra, en la tarde del viernes, pu
so en escena «Los mosquitos», 
comedia en tres actos, original 
de los Hermanos Alvarez Quin
tero. «Una típica comedia de 
enredo en que al final surge su 
lección de moral, escrita en an
daluz sevillano de principios de 
siglo». 

El grupo Alhambra se inscri
be en el quehacer cultural de la 
Casa de Andalucía de Alcalá y 
en su corta andadura -Sema
na Cultural, Centro Rafael Al
berti, Polideportivo, Guadala
jara, etc- preferentemente ha 
representado obras de sus pai
sanos de Utrera, los hermanos 
Serafín y Joaquín Alvarez 
Quintero. Dos autores dramá
ticos con unas doscientas obras 
teatrales escritas, maestros in
superables en el sainete y la co
media de costumbres andalu
zas. 

«Los mosquitos» estuvo diri
gida por Flor González e inter
pretada por Dori, Tere, Ana, 
Andrea, Eugenio, Pablo, Juan 
Luis y Pedro. Un grupo de ac
tores, socios y amigos de la Ca
sa de Andalucía, que derrocha-

Teatro infantil por <<LégolaS>• 

PUERTA de Madrid 

ron gracia y entusiasmo en sus 
correspondientes papeles, en 
un trabajo divertido que hizo 
disfrutar al Auditorio, al com
pleto, que les ovacionó con 
cariño. 

Concierto de la Agrupación 
Musical «Virgen de la Pera» 

Si bien la historia de esta 
Banda de la localidad madrile
ña de V aldaracete -cercana a 
Villarejo de Salvanés- se re
monta al año de su fundación 
en 1925, es desde 1985 cuando, 
bajo la dirección de Víctor de 
Diego, alcanza un mayor es
plendor. U na Banda que es 
bien conocida en nuestra ciu
dad por su participación en los 
desfiles procesionales de Sema
na Santa, así como en las fies
tas patronales. Asimismo, ha 
ofrecido conciertos en un gran 
número de poblaciones de Ma
drid y de otras comunidades. 

En la tarde del sábado, bajo 
la experta batuta de Víctor de 
Diego, cuya dirección de esta 
Agrupación Musical Virgen de 
la Pera «viene impregnada de 
una solemne seriedad y de su 
claro arraigo tradicionalista» 
hicieron su presentación con la 
Sala completa. Del total de los 
doce temas instrumentales re
saltamos, como obras bastantes 
conocidas, Levando anclas, 
lnovic, El Murciélago, Strauss, 
En er mundo, J. Fernández y 
Quintero y Barcarola, de Offer
bach. 

Víctor de Diego, al frente, y 
los 23 músicos -jóvenes en su 
mayoría- se entregaron con 
ardor en un concierto de múl
tiples resonancias musicales, de 
ser tan variado el programa, 
demostrando altura y madurez 
en sus ejecuciones, siendo muy 
aplaudidos. 

Teatro infantil por c<LégolaS>> 
Con la obra para niños «Pluft, 

el fantasmita», pieza en dos ac-

Agrupación Musical «Virgen de la Pera» 

tos de Mª Clara Machado, acu
dieron al Aula en la mañana del 
domingo el Colectivo Escénico 
Légolas y la Asociación Juvenil 
«Cirros». Un grupo teatral que 
interviene por tercera vez con
secutiva en el Maratón. En 
años anteriores lo hizo con las 
obras «Los acreedores» de A. 
Strindberg y «Uña y carne», de 
R. Mendizábal. 

El público infantil acudió 
masivamente a esta sesión ma
tinal lo que hizo que pronto se 
completara el aforo. 

Los actores de Légolas con
taron a los niños la historia, es
cenificada, de «Pluft, el fantas
mita», de marineros y tesoros, 
de un pirata bueno y otro ma
lo -Pata de Palo-, del tío Ge
rundio y Maribel, «los pasteli
tos de viento del sudeste», etc. 

Un gracioso trabajo escénico, 
dirigido por José Manuel Aya
la, que contó con la bulliciosa 
participación infantil, que co
reó y aplaudió permanente
mente las cómicas aventuras y 
situaciones, idas y venidas de 
los divertidos personajes. 

Y una nueva y brillante ex
periencia que añadir en el ha
ber del Colectivo Escénico Lé
golas con este espléndido mon
taje dedicado a los pequeños es
pectadores. 

«Antología poética>> 
por Antonio Soria 

El domingo día 27 de Febre
ro, por la tarde, con el Salón al 
máximo de público, Antonio 
Soria hizo su acostumbrado re
cital maratoniano. En esta oca
sión, con su espectáculo «Anto
logía poética» que incluyó, ade
más del propio recitado de poe
mas, el apoyo artístico de la 
guitarra, el cante y la danza. 
Contó con la presencia en la Sa
la de Lauren Postigo, conocido 
flamencólogo, recitador/pre
sentador y promotor de espec
táculos folclóricos en televisión, 
que subió a saludar y dedicó 

unas palabras al público, y de 
la actriz Yolanda Mora que re
citó un poema. 

Antonio Soria, es bien cono
cido como rapsoda en Alcalá 
donde, desde hace tiempo, vie
ne prodigándose en nuestros es
cenarios y emisoras de radio lo
cales, amén de sus salidas por 
numerosas poblaciones, en ese 
estar recitando los versos de im
portantes poetas y los que él 
mismo compone. 

Resultó un completo espectá
culo, bien armonizado, con 
magníficas intervenciones de la 
bailarina Pilar Barbancho y su 
Escuela de Danza, ora en el rít
mico acompañamiento a los 
versos de Antonio Soria, ora en 
individual y vibrante baile, con 
un fragmento de «El sombrero 
de tres picos», de Falla. 

Pepe Ortiz estuvo al toque y 
al cante acompañando los poe
mas. También, Estefanía Per
jil, en el piano, el guitarrista 
Héctor de la Vega y la actriz 
Eva Calvo, recitando. Antonio 
Soria lució sus cualidades de
clamatorias con versos de Gar
cía Lorca, Miguel Hernández, 
Pelayo Fernández, etc., y los 
propios, finalizando -caracte
rizado- con la Tragedia del 
payaso, de A. Gandía. 

Antonio Soria 
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v Colectiva con obras de pintura y artesanía, en la Sala B 
Mª V AL MARCHANTE 

estudió Ilustració y Diseño 
Gráfico en la Escuela de Ar
tes Aplicadas y Oficios Artís
ticos de Madrid y ha cele
brado exposiciones en, ade
más de seis maratones, en 
cafetería Amsterdam, Aula 
de Cultura de Morata de Ta
juña y con esculturas en la 
Casa de la Entrevista. 

Tres cuadros al óleo con
figuran su repertorio, tres 
marinas por donde Mª V al 
Marchante se enfrenta con 
originalidad en el tratamien
to de sus composiciones en 
esa temática tan propicia a 
referencias y a clichés esta
blecidos. Y ajena a cualquier 
vínculo, compone sus sere
nas atmósf~ras, sus calmosas 
superficies marítimas, el sol 
reverberando en el agua y, 
todo ello, con una paleta de 
suaves gamas tonales. 

ANA ISABEL LEON ha
ce su debut en el maratón 
con cinco paisajes al óleo. 
Cinco tiempos de contem
plar la naturaleza, pura en 
su realidad plástica, sencilla 
en la paz que se inspira la 
pintora: valles, ríos, monta
ñas, casas, esos pueblos en 
que parece que el tedio cam
pesino pueda devorar cual
quier acontecimiento que no 
siendo la vida y la muerte 
suceden rara vez. Ligero de 
sustancia el pincel levanta 
un vuelo para ofrecernos 
esas panorámicas edénicas 
en que gusta recrearse Ana 
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Isabel León. De ella se escri
be: ... «sus paisajes son pro
fundos y en ellos puedes per
der la mirada en uno de sus 
pequeños detalles». 

Mª CARMEN GARCIA 
se expresa desde las inmen
sas posibilidades que ofrecen 
los múltiples materiales uti
lizados en ese campo de las 
artesanías y manualidades. 
En ese territorio creador 
donde entran en juego las 
técnicas de repujado en es
taño o plata, la alabastrina, 
las sedas, la porcelana rusa, 
etc. para componer como lo 
hace M ª Carmen García 
Arahuete, auténticas primi
cias, piezas, ya decorativas, 
como iconos, cruz bizantina, 
vasijas, cuadros o, funciona
les, como los relojes en cerá
mica y repujado, pañuelos 
de seda, variadas cajas, etc. 
Piezas de suave epidermis y 
delicado cromatismo que nos 
atraen por su encanto arte
sanal. 

Mª JESUS DE MINGO 
estudió dibujo y pintura en 
la Casa de Cultura de Torre
jón de Ardoz y con el pintor 
Martín Tarancón. Desde 
1987 ha expuesto en el Cer
tamen de Artes Plásticas 
de Torrejón, Parador Nacio
nal de Santa Mª de Huerta, 
Sala de exposiciones de Vi
llalbilla y cafetería Amster
dam. 

Desde sus tres óleos: dos 
paisajes y o~ra composición 

representando un puente de 
reminiscencia fauvistas, Mª 
Jesús de Mingo busca en los 
espacios naturales los ele
mentos descriptivos que la 
atraen, se inspira en su so
ledad y en su riqueza cromá
tica y recoge sus íntimas 
esencias para poner en jue
go todo su afán creador y 
desde la luz, el color y el ges
to compositivo comunicár
noslo armoniosamente. 

MERCEDES CRUZ 
OLIVARES comenzó sus 
clases de pintura, en 1985, 
en la Universidad Popular 
de Torrejón de Ardoz. Ha 
tenido como maestra a la 
eximia pintora Amparo V ar
gas y ha expuesto en la Sala 
Manolo Revilla. Presenta 
tres óleos: un patio de remi
niscencias árabes y dos na
turalezas muertas destaca
bles. Mercedes Cruz denota, 
sobre todo, gusto y destreza 
en el trazo y una lírica pale
ta que va como poniendo sus 
versos de color, una bella 
asonancia por los frutos y 
aquellos plásticos elementos 
que componen su entorno. 
Unas sugerentes composicio
nes clásicas pero con acentos 
muy personales. 

AURA TERMIS SOTO, 
artesana textil, realizó en 
1987 un curso de Tapices en 
la Universidad Popular de 
Torrejón. Desde entonces ha 
expuesto en ese mismo cen
tro, en Santiago de Compos-

tela y, en varias ocasiones, 
en Alcalá. Asimismo, impar
te clases sobre las técnicas y 
prácticas de los tapices. 

Aura Termis presenta tres 
espectaculares tapices que 
escapan a concepciones rea
listas y nos introducen en la 
gozosa expresividad de unas 
formas y colores radiantes, 
de unos materiales -lino, 
algodón, lana, teñidos 
naturalmente- que se en
trelazan, anudan, cuelgan y 
combinan en una clamorosa 
sinfonía creadora. Dice la 
autora: «Cuando empiezo un 
tapiz, nunca sé cómo lo ter
minaré. Sigo mi instinto». 
Abre un proceso de ilimita
das propuestas estéticas. Un 
mensaje de ricos contenidos 
de sabor artesanal. 

MANUELA GALVAN 
posee una sólida formación 
sobre técnica de cerámica, 
ornamentación, alfarería, 
vaciado, modelado en bajo 
relieve, escultura, etc., ad
quirida en la Escuela de Ce
rámica de Madrid y en el 
Centro Rafael Alberti. Ha 
expuesto en varias salas al
calaínas y realizado trabajos 
de restauración. 

Manuela Galván, expone 
una interesante colección de 
terracotas que, después, sue
le enriquecer con pátinas; -
pequeños volúmenes -figu
ras femeninas, niño, fraile, 
etc.- modelados con destre
za y plena sensibilidad, evi
denciándose, tanto en éstas 
como en otras piezas de la 
muestra, un claro dominio 
de la materia y, también, un 
buen conocimiento de las 
formas. 

CARMEN SUAREZ ha 
estudiado dibujo y pintura 
en la Academia de la Mutual 
Complutense, Academia Pe
ña de Madrid, con el escul
tor Miguel Angel Sánchez y 
con el pintor Federico We
ber. Además de su participa
ción en los tres últimos ma
ratones, ha expuesto en co
lectivas en la Sala Manolo 
Revilla y en la Casa de As
turias. Desde tres técnicas 
diferentes se expresa en sus 
cuadros, Carmen Suárez: un 
dibujo a carboncillo -cabe
za de jabalí- de limpia tra
za compositiva, una ligera 
rama, en técnica mixta y un 
bodegón, al óleo, bien com
puesto y de dominante color 
que la espátula plasma den
tro de un clima de atrayen
te sensualidad. 
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El hidromasaje COn$iSte rundamemalmen!e 

en un masaje de agua y aire sobre la piel. que 

eJen:e rnultiples e•ecws relajantes. higit!nicos y 
terapt!uticos en el cuerpo. 

El hidromasaje es mucho mas que un haño 

porque elimina los estados de fatiga y de 

stress. recupera de los esfuerzos deportivos. hi

drata y mejora la elasticidad de la piel. r~9uce 
la celulitis. abre los poros. favorece la disminu
cion de tox inas e impurezas. mejora la circula

cion. todo para que tu cuerpo este cada dia 
mas sano} relajado. 

HIOROMASA.JE 

Vea la solución definitiva en: laguardia 
MADRID - LUGO 



Los días s y & de mano, a las 7'JO de la tarde, en la casa de la Juventud 

Teatro Pandora presenta este fin de semana el Retablo 
Jovial de Alejandro casona 
loblillo del seereto bien gaofdodo, lorso del tornado apaleado 
y santho Panza en lo ínsula 

El grupo de teatro Pandora forma parte de la asociación cultural TIA y se creó para dar cabida a 
múltiples inquietudes de aficionados al teatro de Alcalá¡ inquietudes que deseaban fueran más allá 
de una simple actitud pasiva y se encauzaran a través de este grupo a todo el esfuerzo y también satis
facción personal que suponen la puesta en escena de obras de teatro. 

Coipo fruto de esta activi
dad, Teatro Pandora ha veni
do poniendo en escena con 
notable éxito, durante los 
años 1992 y 1993, en Alcalá y 
en varias localidades de la 
provincia (Torrejón, Chin-

. chón, Velilla de San Antonio) 
La farsa de maese Patelin, sal
dándose todas sus actuaciones 
con unos excelentes comenta
rios por parte del público asis
tente. 

Es preciso destacar el gran 
cuidado que este grupo pone 
en incluir en su reparto ajó
venes y a niños, como tam-

. bién sucede en el Retablo] o
vial, con lo que pretende' ase
gurar su integración y proba
blemente su posterior proyec
ción en el teatro. 

El Retablo Jovial 
Las tres piezas que Pando

ra pone en escena -Fablilla 
del secreto bien guardado, 
Farsa del cornudo apaleado y 
Sancho Panza en la Ínsula
forman parte del Retablo Jo
vial de Casona. Ninguna de 
ellas es original del propio Ca
sona, quien se limitó a adap
tarlas a un lenguaje que se pu
diera representar con mayor 
sencillez y ser mejor entendi
do por el público, pero inten
tando ser fiel a personajes y 
actuaciones. 

Sancho Panza en la ínsula 
es una recapitulación escéni
ca de aquellos capítulos del 
Quijote en los que Sancho 

acude a la ínsula Barataria pa
ra gobernarla, como le prome
tió a su señor Don Quijote. 
Pero todo es una cruda burla 
ideada por los duques para 
ver «hasta dónde llega su sim
pleza, pasando de destripar 
terrones a administrar justi
cia y vivir como un señor en 
un palacio». 

Pero Sancho sorprende a 
todos. A veces el pueblo llano, 
simple y sin remilgamientos, 
«que usa de refranes y no de 
latines», da preciosas leccio
nes; y puede que al final «las 
bromas se vuelvan veras y sal
gan burlados los burladores» . 

El cornudo apaleado se ba
sa en la historia LXXVII de 
El Decamerón. Es una histo-

ria de amor y enredo en la que 
queda bien patente que en es
tos temas todo es posible 
cuando se pone en marcha «la 
inventiva sutil de las muje
res». 

La íablilla del secreto bien 
guardado está basada en las 
peripecias que acontecen a un 
pobre aldeano al encontrar un 
fabuloso tesoro que puede re
solver todos sus problemas. 
¿La historia tendrá un final 
feliz o habrá dificultades que 
antes no se hubieran podido 
imaginar? ¿Es tan sencillo ser 
rico de repente? 

DEL 1 DE MARZO fil 31 DE MAYO 

GRfln VARIEDAD DE MODELOS 

fi LOS MEJOitES PitECIOS 

E N T R o e o E R e A 
EL MEJOR SERVICIO DE ATENCION PERSONALIZADA AL CLIENTE 

\ 1 
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El Profesor Rochy organizó el IV Festival de Magia de Torrejón Profesor Rochy es más cono
cido desde su aparición en 
Tele 5. «De una u otra ma
nera porque la TV te da a 
conocer al gran público y la 
gente quiere ver lo que ve en 
televisión. Mi experiencia 
fue muy buena aunque tam
bién dura porque no tienes 
al público cerca». 

«Pienso que en España hay un nive~ muy bueno 
y no hace falta traer gente de Fuera» 

El Profesor Rochy es un mentalista muy popular gracias a sus intervenciones televisivas en el 
programa <<Veraneando» de Tele S. Vecino de Torrejón de Ardoz, decidió hace ya cuatro años orga
nizar un festival anual de magia en esta localidad que cada edición cuenta con más adeptos. Ade
más, el Profesar Rochy está proyectando otro importante «evento mágico» del que no quiso adelan
tar nada, pero que probablemente tendrá lugar en Alcalá. 

Lo principal para que es
te medio no te 'queme' es sa
ber dosificar las apariciones 

El IV Festival de 
Magia de Torrejón se 
celebró los días 21, 22 
y 23 de enero en el tea
tro municipal José Ma
ría Rodero. La organi
zación corrió a cargo 
del Profesor Rochy, 
quien se ocupa funda
mentalmente de con
tactar con los magos, 
contratarlos y coordi
nar sus actuaciones. 

El apoyo económico 
y de infraestructuras 
necesario lo aporta el 
ayuntamiento de To
rrejón desde el primer 
año. Y a cambio del es
fuerzo de los organiza
dores la respuesta del 
público es siempre po
sitiva: «La respuesta 
del público de Torre
jón y del Corredor del 
Henares ha sido muy 
buena. La magia despierta 
interés y cada año intentare
mos aumentar el número de 
magos y la calidad de los que 
acudan, si eso es posible. De 
momento se ha implantado 
y esperemos que el ayunta
miento siga haciéndolo du
rante muchos años, sobre to
do por fomentar un arte más 
dentro del espectáculo». 

El festival pretende reunir 
durante unos días a las más 
relevantes figuras dentro del 
espectáculo de la magia. En 
esta edición en concreto hu
bo nueve profesionales: Fred 

Norman, Dalvin, Toni Ber
man, Profesor Lupilla, el 
ventrílocuo Tabarín Jr., 
Me. Martin, Juan Mayoral, 
Juan Tamariz y el propio 
organizador, Profesor Ro
chy, todos ellos españoles ex
ceptuando un sudamericano. 
«Pienso que en España hay 
un nivel muy bueno y no ha
ce falta traer gente de fuera», 
manifestó el Profesor Rochy. 

El trabajo del Profesor 
Rochy es especialmente atra
yente. Si los magos trabajan 
con ilusiones, los mentalis
tas lo hacen con pensamien-

~s'~~R~..,,,h REINOSA 
q.: ~;·-~~ ~ 

~j~\~ el Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 
~~i>- ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANQUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
· Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos -postres tropicales 

Todos los días, 
incluso sábados y domingos. Seis primeros, seis segundos, 
postre, bebida y pan 2.975 Ptas. (incluido IV.A) 

MENU DEL DI.A: Tres primeros, tres segundos, postre, 
bebida y pan 900 ptas. (incluido IVA) 
~nos, meriendas, tapas variadas en cafetería 

PUERTA de Madrid. 

---------------. y variar el repertorio: 

tos. Su espectáculo está ba
sado en el poder de la men
te: adivinar el pensamiento, 
hacer predicciones de futu
ro, efectos de telequinesia ... 
Un espectáculo sorprenden
te, porque es lo que siempre 
ha deseado el ser humano: 
dominar su mente. 

Pocos espectáculos de 
magia fuera de la televisión 

El salto a la fama lo da en 
muchas ocasiones la televi
sión. En el caso de la magia 
no podía ser diferente y el 

TALLER 

«Si te sabes cuidar un 
poquito y sobre todo si 
al terminar tus actua
ciones televisivas haces 
actuaciones en directo 
con números distintos. 
Es cierto que no . hay 
excesivos espectáculos 
fuera de la televisión. 
La causa quizás puede 
ser que raramente se 
pueden tener varios 
números de magia, 
porque si sop buenos 
tienen un buen caché y 
cuestan dinero. Pero 
pienso que puede ser 
que empiece otra vez 
ese auge de la magia, 
aunque para ello hay 
que contar con una 
gran profesionalidad, 
con buenos medios y 
sobre todo con ayu
das». 

Precisamente la falta de 
originalidad es el principal 
defecto que el Profesor 
Rochy achaca a la mayoría 
de magos noveles: «El único 
problema que veo enlama
gia joven es que falta origi
nalidad, que son todos igua
les y que copian lo que ha
cen los demás. No se dan 
cuenta, pero a la larga eso 
destruye el espectáculo por
que el empresario y el públi
co quieren cosas frescas, 
nuevas, y si siempre estás 
haciendo lo mismo la gente 
acaba por aburrirse». 

DE PELETERIA 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: C\) aQelf\cloJt\?_ 
C\)lQOJt 
a «La piel a su medida» 

Más de 15 años de experiencia 

Zorro, Altrakán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Marmota, 

Etc:. 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
el Daoíz y Velarde , 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 1) 

Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 -ALCALA DE HENARES-
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El director médico del 061, Jesús Alvarez, explica el contenido de la UVI móvil al alcalde norencio Campos, en presencia del director 
del hospital Príncipe de Asturias, Carlos Barra, y el gerente de Atención Primaria del Area 3, Fidel Diana. En último plano el doctor Ro
dríguez Santiago. A la derecha, Jesús Alvarez, director médico del 061, encargado de coordinar este servicio de urgencias en toda la 
comunidad de Madrid. 

La uv1 Móvil de Alcalá -servicio de urgencias 0&1-
se presentó oficialmente el pasada 25 de febrero 

<<Crecerá el número de actuaciones y la 
calidad de la asistencia de la uv1 Móvil» 
-Jesús Alvarez, director médico del servicio de urgencias O&t-

Infartos, accidentes de tráfico, intoxicaciones por abuso de drogas o partos son algunas de las pato
logías que ha atendido la UVI Móvil de Alcalá desde su puesta en funcionamiento en octubre del 93. 
Desde esa fecha hasta ahora se han realizado 393 intervenciones, manteniéndose una media de 2-3 ac
tuaciones diarias. Durante estos cinco meses de prueba, hasta la presentación oficial realizada el pa
sado 25 de febrero, la UVI Móvil se ha dedicado a conocer el medio, las zonas de riesgo y las vías de 
comunicación. 

El área de cobertura de es
te nuevo servicio es el «Corre
dor del Henares», aquellos 
municipios que tienen como 
eje la Nacional-U, principal-

mente Alcalá y Torrejón, con 
una población residente de 
más de 300.000 habitantes y 
una numerosa población tran
seúnte. 

La dotación incluye una 
ambulancia de 'gran volu
men' y un equipo compuesto 
por cuatro personas -médi
co, enfermero, conductor y 

Estos son los componentes de los equipos que cubrirán el servicio de la UVI Móvil en Alcalá. Cada 
uno de esos equipos está compuesto por un doctor, un enfermero, un conductor y un ayudante, todos 
ellos cualificados y con experiencia en las emergencias . . 
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ayudante- que cumplen ser
vicios de 24 horas. Este per
sonal ha recibido una forma
ción especial en medicina de 
emergencias. 

Objetivos 
y Funcionamiento 

Los objetivos de este nue
vo servicio son complemen
tar el servicio sanitario con 
el que ya se contaba en el 
Area 3 -hospital y centros 
de salud-, la asistencia pri
maria a todo tipo de emer
gencias médicas y la realiza
ción del transporte interhos
pitalario a pacientes de afio 
riesgo. 

El sistema sanitario distin
gue entre urgencias y emer
gencias, considerando las pri
meras aquellas dolencias leves 
o algo graves que para el que 
las sufre son urgentes pero cu
ya atención no tiene que ser 
inmediata. Por el contrario, 
las emergencias -dolores en 
el pecho, partos o accidentes 
de tráfico- necesitan una 
atención inmediata que desde 
este momento podrá ser pres
tada por la UVI Móvil. 

La centralita de este servi
cio de emergencias 061 está 
en Madrid capital y desde 
allí, mediante una red de 
radios, se comunica con las 
9 UVIs Móviles que existen 
actualmente en la comuni
dad de Madrid. Las solicitu
des de intervención pueden 
ser realizadas a través del 
061, por el personal sanita
rio de Atención Primaria o 
Especializada, por la Cruz 
Roja Española o por Policía y 
Guardia Civil. En ningún ca
so se atienden solicitudes di
rectas de intervención realiza
das al equipo de la UVI 
Móvil. 
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«Sabíamos que era 
una necesidad» 

trasladadas al hospital, pu
diendo la UVI Móvil 'in situ' 
resolver la situación de emer
gencia por la que fue reque
rida. 

El 35 % de las intervencio
nes se debieron a diversos ti
pos de emergencias cardio y 
cerebro vasculares -infartos, 
anginas de pecho, arrit
mias ... -, el 23 % traumatis
mos graves -por accidentes 
de tráfico o laborales-, el 
10% intoxicaciones -medi
camentosas, por alcohol o por 
otras drogas- y el resto, el 
32 % , emergencias variadas 
-como enfermedades respi
ratorias, neurológicas, psi
quiátricas, hemorragias, par-

Jesús Alvarez, director mé
dico del 061, explicó a PUER
TA DE MADRID que las 393 
invertenciones realizadas por 
la UVI Móvil, «pese a no ha
ber sido difundida su presen
cia» hacen pensar que este 
nuevo servicio desarrollará 
una importante tarea. Antes 
de ponerlo en marcl;ia se con
fiaba en el buen funciona
miento del servicio ya que «Se 
conocía la necesidad de la zo
na. Es el único municipio, de 
los que cuentan con un hospi
tal de 2° nivel, que quedaba 
sin UVI Móvil. Sabíamos que 
era una necesidad, lo único 
que desconocíamos eran los 
tiempos de respuesta -que en 
un 7 5 % de las intervenciones 
no han superado los 15 minu
tos- y las zonas de movi
miento. Todo eso es lo que he
mos aprendido en este 
tiempo». 

Junto al director médico del 061 posa el equipo que cubrió las ur
gencias el día que se presentó la UVI Móvil. Su uniforme blanco con 
chaleco azul pronto será bien conocido de todos los alcalaínos. 

tos ... -. 
De todos los servicios pres

tados ya en Alcalá, el director 
médico de 061 destacó los par
tos, «que siempre hacen mu
cha ilusión a nuestros profe
sionales», y las atenciones a 
paradas cardiacas, gracias a 
cuya intervención los enfer
mos siguen con vida. «Esto 
tiene que ir a más, crecerán en 
número las actuaciones y tam
bién crecerá la calidad de la 
asistencia porque llegarán 
más rápido y los ciudadanos 
les facilitarán las cosas. Y o 
creo que van a estar conten
tos de nosotros». 

Para Jesús Alvarez lo fun
damental del servicio es que 
«instituciones como la Policía, 
la Guardia Civil o la Cruz Ro
ja nos conozcan y nos llamen 
y que el público nos vaya co
nociendo y se acostumbre a 
nuestra presencia, para evitar 

que en la 'trasera' de un ve
hículo particular, retorcido y 
de mala manera, vaya un pa
ciente al hospital. Esto es muy 
peligroso porque durante ese 
tiempo nadie le está dando 
cuidados y puede fallecer por 
el camino o tener lesiones 
irreparables. Eso es lo que hay 
que evitar y cuando la gente 
se acostumbre a vernos por la 
calle sabrá que tiene que es
perar a que lleguemos, como 
ya ocurre en Madrid». 

A partir de ahora 
se reduce un 50% 

el impuest:o 
de mani.culación 

de algunos coches. 

Los Rover 200. 

393 intervenciones 
Durante los cinco primeros 

meses de puesta en funciona
miento de la UVI Móvil de 
Alcalá se han ralizado 393 in
tervenciones. De ellas el 28 % 
fueron traslados interhospita
larios de pacientes de alto 
riesgo y el 72 % restante fue
ron actuaciones primarias en 
domicilios o vía pública. De 
estas intervenciones, menos 
de la mitad necesitaron ser 

I--Iasta el 28 de febrero todos los Rover de la última serie 200 le regalan el 50% del impuesto de matriculació n. 

214i 3p. 
21 4 SLi5p . 
220Gsi 5p . 
220 T. Coupc 

• 
l. 581.000 J:Ítas. 
2 .055.000ptas. 
2 .443.000 ptas. 
3 .982. 500 pta.'i . 

Concesionar io Oficial: ALCALA DE HENARES. 

QUIAUTO, S.A. Vía Complutense, 97 

PUERTA de Madrid 

Tel. (91) 888 43 15 

__ , __ 
ROVER SERIE 200 

~ Promrn.:iún \•;llida par:i 11 11 id :Hks diSponihlL·s rn Stth.: k . 
en Pl'nÍnsu la )' Halr.u cs. hasf;\ fi 11ak~ t.lt.· frhrL·ru t.k 1994. 
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Los complutenses jugaron su peor partido del año 

2&·37, batacazo del Juventud Alcalá ante el Gáldar 
RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 26; Cadagua Gáldar, 37 (12-19 en el descanso). 
JUVENTUD ALCALA: Manolo, Rafa Guijosa (3), Oleg Lvov (3), Dimitri Karlov (3, dos de penalti), 

Osear de Luis (10), Andrei Barbashinski (4, uno de penalti) y Samuel Trives (1), en el equipo inicial. 
También jugaron Juan López, Miguel Angel, Juan Gampos (1), Carlos Camacho y Bernández (1). 

GALDAR: Zúñiga, Ambros (6), Vidal (2), Parashenko (5), Fernando, Karpuk y Osear Mainer (3), en 
el equipo inicial. 'l'ambién jugaron Iñaki, Ladigin (11, uno de penalti), Juan Carlos Ben Modo (5), Da
vid de la Hoz (4, dos de penalti) y Pedro (1, de penalti). 

ARBITROS: Costas y Amigó, sin complicaciones. Mostraron cartulina roja directa a Karpuk. 
MARCADOR CADA CINCO MINUTOS: 3-3, 5-6, ~. 10-11, 12-16 y 12-19, descanso. 14-23, 18-25, 20-28, 

21-29, 23-33 y 26-37. 

¡Vaya debacle! ElJuventud 
Alcalá tuvo su día tonto al que 
no pueden sustraerse ni los 
más grandes equipos de la ca
tegoría; a los hombres dé Ma
nolo Laguna no les salió na
da ni en defensa ni en ataque, 
y no pasaron de ser una mera 
comparsa, un cómodo spa
rring para un Gáldar que vi
no con ánimo de vengar la de
rrota sufrida ante los complu
tenses en su propia cancha. A 
los canarios, al contrario que 
al Alcalá, les salió todo y con
siguieron un tanteador estra
tosférico, auténtico récord de 
goles en la temporada. 

El equipo de Manolo Lagu
na hizo aguas por todos los si
tios pero no se les puede re
prochar nada. Lo intentaron 
todo y nada les salió; conta
ron con el apoyo del público 
desde el comienzo al fin, un 
público que volvió a acudir de 
forma masiva al Ruiz de V e
lasco y que supo darles todo 
el ánimo a sus jugadores in
cluso cuando se retiraban al 
vestuario después de haber 

·perdido por once goles y ha
ber encajado nada más y na
da menos que 37 goles. El Ju
ventud Alcalá estuvo negado, 
falló hasta parecer -un equipo 
de colegiales y tuvo la suerte 
de espaldas como lo corrobo
ran los ocho balones que lan-
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zaron los alcalaínos a la ma
dera de la portería. 

Por si fuera poco, el cancer
bero del Gáldar, Zúñiga, se 
hartó de parar balones lanza
dos por los complutenses en 
una magistral actuación. Bien 
es cierto lo que decía el hoy 
presidente de la Federación 
Española, espectador de ex-

cepción en este encuentro y 
antaño entrenador del CD. 
Cajamadrid, Domingo Bárce
nas, cuando se refería a que 
un equipo puede hacer bueno 
al portero contrario cuando se 
harta de lanzar balones 'al 
monigote' o 'al bulto'. Pero es 
que al Juventud Alcalá no es
taba por salirle nada. Sólo se 

salvó de la quema Osear de 
Luis, que sí encontró huecos 
por donde lanzar y totalizó 
diez goles. 

De la debacle que se produ
jo a partir del segundo cuar
to del encuentro baste señalar 
que el Gáldar hizo 19 goles en 
la primera mitad de 21 lanza
mientos, es decir, mayor efec
tividad no cabe. 

En conclusión, el Cadagua 
Gáldar sacó los colores al Ju
ventud Alcalá. Los canarios 
vinieron a Alcalá a eludir ya 
definitivamente la última pla
za de la serie A-1, lo que les 
evitaba tener que cruzarse 
con el Barcelona en los play
offs. Lo consiguieron y han 
tenido ocasión de compro
bar la vulnerabilidad de los 
complutenses ante un hipoté
tico cruce con ellos en la fase 
final. 
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Manolo Laguna: «Se nos ha torcido todo» Fernando Gil: Segundo entrenador del Juventud Alcalá 

según el entrenidar del Juventud Alcalá se les torció todo ante el Gáldar 

«Nuestro objetivo es ganar al menos uno de los 
dos partidos que quedan», dijo Manolo Laguna 

El entrenador del Club Juventud Alcalá, Manolo Laguna, declaró a PUERTA DE MADRID que ccen 
el deporte no hay matemáticas. Cuando parece que las cosas estaban más fáciles, cuando te encuen
tras a un enemigo teóricamente más asequible que venía además con bajas y que a los pocos minutos 
le descalifican a uno de sus extranjeros, parecen unas circunstancias de lo más propicias. Uno no lo 
puede explicar pero se nos ha torcido todo. Si tuviéramos explicaciones para estas cosas seriamos casi 
sabios y yo no lo soy. Este ha sido un partido de esos en los que lances lo que lances no te entra porque 
por una parte el portero está acertado y por otra, nosotros no lo estamos». 

Manolo Laguna aseguró que 
«Se nos ha torcido todo; en defen
sa tampoco hemos estado acerta
dos y nada más que hay que ver 
la cantidad de goles que nos han 
metido. Aunque suene a retóri
ca, yo no tengo que reprochar 
nada a los jugadores porque se 
han vaciado fisicamente pero 
hoy era el día que no nos entra
ba nada y por contra a ellos les 
ha entrado todo. No tenemos que 
darle más importancia que la que 
tiene. Yo prefiero en estos mo
mentos ser objetivo y yo creo que 
serlo es ver que los jugadores han 
luchado, con muy poca fortuna, 
desde luego. Pero para mí esa lu
cha es la que me parece más po
sitiva. Si la derrota se hubiera 
producido con desgana o con pa
sotismo de los jugadores sería 
otra cuestión». 

Para el entrenador del Juven
tud Alcalá fue muy positivo el 
apoyo del público: «El público ha 
estado fantástico; no ha habido 
ninguna reacción de reproche 
cuando realmente las cosas no 
nos estaban saliendo bien. Pre
cisamente ha sido todo lo contra
rio y lo único que puedo hacer es 
agradecérselo; esto es entender la 
filosofía que tenemos todos, lo 
que hagamos aquí es obra de to
dos; aunque el equipo es el que 
juega hay otros factores que in
fluyen de forma. indudable». 
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Manolo Laguna dijo que «se
guimos siendo los segundos cla
sificados. Estamos a dos puntos 
y nuestro objetivo es ganar uno 
de los dos partidos que nos que
dan y eso nos puede dar la segun
da plaza. Si no, ya veremos lo 
que sucede. Siempre hay objeti
vos máximos y ese es aspirar a 
quedar segundos, pero si no es 
posible, tratar ·de quedar entre 
los cuatro primeros para tener en 
el primer play-off el campo a 
favor». 

Fernando Gil 
Fernando Gil es el segundo en

trenador del Juventud Alcalá y 
ayudante de Manolo Laguna. 
Junto a esta faceta tiene otra que 
le caracteriza: Es el director del 
servicio de Deportes de la uni
versidad de Alcalá y de las dos 
cosas conversó con PUERTA DE 
MADRID. 

«Evidentemente todos tene
mos tiempo para hacer muchas 
cosas. El puesto que tengo aquí 
en el equipo no es de máxima 
responsabilidad, luego no me 
ocupa todo el tiempo. Mi ocupa
ción principal es la universidad 
y en la que me vuelco. Aquí co
laboro», dijo Fernando Gil quien 
también apuntó que «la cantera 
de balonmano está en la ciudad 
de Alcalá, no en la universidad. 

Los alumnos que llegan a la uni
versidad y que juegan al balon
mano proceden normalmente 
del Juventud Alcalá, o incluso 
del Guadalajara. Se da también 
la circunstancia de que algunos 
estudiantes de Alcalá tienen que 
ir a estudiar a la Complutense o 
a la Autónoma. La cantera en 
balonmano está en los ayunta
mientos, no en las universida
des». 

El sistema deportivo es bien 
distinto al de Estados Unidos, 
donde el paso previo a la profe
sionalización son las universida
des y donde hay multitudinarios 
en público y millonarios en di
nero, campeonatos ';lniversita
rios: «Es totalmente distinto. En 
Estados Unidos el deporte fede
rado no existe , así es que la crí
tica podría hacerse al revés. Allí 
todo es profesional o universita
rio, mientras que aquí es profe
sional o federado. Aquí, si un ni
ño que mide con 14 años 2'05 
quiere hacer baloncesto, está en 
el Real Madrid, en el Estudian
tes o en cualquier otro gran club 
cuando está en la edad universi
taria, y es que es allí donde 
se forman como deportistas. La 
universidad es un lugar donde 
estudian y donde deben compa
ginar sus estudios con el depor
te, pero no tiene porqué ser el 
paso previo al deporte profesio-

nal. Son evidentemente dos po
líticas deportivas totalmente dis
tintas». 

En cualquier caso la universi
dad de Alcalá se encuentra hoy 
con unas instalaciones deporti
vas muy interesantes: «Falta ha
cían estas instalaciones. Esta ma
ñana me ha dado gusto pasar por 
el campus y encontrarme con to
das las instalaciones completa
mente llenas. Realmente tenemos 
muy poquito porque hay un pa
bellón cubierto, un campo de 
rugby, una pista de atletismo y 
dos pistas polideportivas con tres 
de tenis, eso realmente para 
18.000 alumnos no es nada. Pe
ro por lo menos ya tienen un si
tio donde pasar sus ratos de ocio 
haciendo deporte. En muy poco 
tiempo hemos pasado de cero a 
todo esto pero tenemos que se
guir trabajando e ir viendo qué 
otras instalaciones demanda la 
gente». 

Sobre el Juventud Alcalá y su 
derrota ante el Gáldar, Fernan
do Gil dijo que «hay veces que las 
cosas no salen como tu quieres. 
Ni somos tan buenos como para 
ganar la liga, como la gente ha 
podido pensar, ni tan malos co
mo para perder de once goles es
te partido. Hay veces que coges 
rachas muy positivas y cuando te 
viene la negativa tienes que lle
varlo lo mejor posible. Hoy he
mos tenido muy mala suerte y 
hemos ido arrastrados todo el 
partido a pesar de la lucha que 
el equipo ha desarrollado. Hoy 
no era nuestro día». 

«Somos los mismos que gana
mos en Santander y empatamos 
en el Palau ante . el Barcelona. 
¿Por qué no podemos ganar al 
Bidasoa en lrún o al Teka aquí 
en casa? Pero hay que pensar 
que ellos son también equipos 
potentes», manifestó Fernando 
Gil . 
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En la jornada del 2& hubo de toda 

Duelo en la cumbre: el lplahenares con Fiat voló 
En la jornada del día 26 hubo de todo: victorias, derrotas, pero todos pusieron Bu empeño para sacar 

BU encuentro hacia adelante. Por haber hubo estreno de camisetas pues todos los equipos vistieron ya 
los colores de 1<Fiat Lidercar Dos Mili. Magnífico partido el jugado por los tres equipos: cadete femeni
no, juvenil y sénior, aunque con diferentes resultados. Mientras que las cadetes daban buena cuenta 
de las de Fuenlabrada los sénior hacían lo propio en el CEI ante los de Collado Villalba. 

Como he dicho anterior
mente, el sábado a las 19 ho
ras le entregaban la nueva in
dumentaria que el Iplahena
res lucirá a partir de ahora. 
Lo hacía D. Juan Durán en 
nombre de «Fiat Lidercar Dos 
Mil», puesto que D. Miguel 
Angel, director gerente, tenía 
unos compromisos ineludibles 
contraídos anteriormente a es
te, que le hicieron estar ausen
te. Y si me lo permite, Sr. Di
rector del Semanario PUER
TA DE MADRID es de ser 
bien nacido dar las gracias pú
blicamente al Sr. Director Ge
rente d ela firma comercial 
«Fiat Lidercar Dos mil», D. 
Miguel Angel , por su magna
nimidad con todo el deporte 
alcalaíno y además por la ge
nerosidad y grandeza con la 
que se ha portado con C.V. 
Iplahenares Ntra. Sra. del Val 
poniendo a su disposición to
da la indumentaria que tanta 
falta le hacía a un club modes
to y humilde que de puerta en 
puerta va pidiendo para tapar 
sus necesidades que son mu
chas y que sirve para ayudar 
a esos distritos. 

El sábado por la· mañana 
madrugaron las cadetes pues 
tenían que jugar a las 9' 30 ho
ras en Fuenlabrada el partido. 
Quizás por el sueño, quizás 
por la vueltas que le dieron 
por Fuenlabrada, la furgone
ta empezó mal para las de 
Iplahenares pues aquello era 
dirigido y llevando las riendas 
del encuentro las locales, don
de la principal preocupación 
de Cherna era la defensa y ta
par el ataque como fuera pues 
eran sorprendidas muchas ve
ces. Por más que lo intenta
ban no lo conseguían, así su-

' cedió en el primero y segun
do set decantándose para las 
locales por muy poca diferen
cia. Pero las alcalaínas no es
taban dispuestas a que aque
llo continuara así y en el ter
cer set vino por fin la reacción 
de las del Iplahenares , pues 
las pupilas de Cherna salieron 
a por todas y a toda pastilla, 
con una defensa más agresiv a 
al igual que su ataque para in
tentar conseguir los dos pun
tos; y se anotaron el set. 
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El delirio vino después en 
la cuarta manga que la juga
ron por libre. Aquello parecía 
el cantón del voleibol. U na 
buena recepción, una magní
fica colocación y el remate no 
iba a ser malo, lo que hacía 
que se colocaran en el de la 
pacharreta, que hablar de él 
me pone malo pues esto es la 
suerte, y esta vez nos benefi
ció a nosotros y tengo que re
conocerlo por partida doble 
en esta jornada. 

Al final el resultado era de 
2-3 a favor del Iplahenares. 

C.V. Iplahenares: Antolí
nez, Campos, Escalona, Gon
zález, Jiménez, Lorente, Mar
tínez, Navarro, Pascual. En
trenador: Cherna. 

Por la tarde, y debido a 
unos incidentes con la red, 
empezó el partido con retra
so entre los juveniles del Ipla
henares y los Salesianos de Es
trecho, partido que fue muy 
interesante y en el que los lo
cales salieron crecidos por la 
victoria en la jornada anterior 
y espoleados por el público 
que el sábado se dio cita en el 
pabellón del CEI donde domi
nó descaradamente desde el 
pitido inicial a los escolares. 
Pero esto no le fue suficiente. 

El primer set llegaron a ir 
8-2 pero poco a poco los Sale
sianos iban ganando la bata
lla en la línea delantera. Esto 
hacía que los locales se fueran 
apagando y bajando algo el 
nivel de juego lo que hizo que 
los visitantes se hicieran con 
él. En el segundo set fue en el 
que me tendría que repetir 
para poder decir algo del mis
mo pues fue calcado. Sin em
bargo, en la tercera manga sa
lieron con mayor ambición, 
por lo menos aparentemente, 
buscaban la igualdad pero 
quizás ya los nervios no le de
jaran actuar con la seguridad 
que ellos tienen, cediendo así 
la tercera manga y terminan
do con el resultado de 0-3 
(13-15, 4-15, 11-15). 

C.V. Iplahenares: Fernán
dez, llerrera, Marcos, María, 
Briceño, Morales, Gómez, 
Cesarini, Lorenzo, Serrano, 
Burgos. 

Tras este partido y en su 
descanso el Sr. Duran, repre
sentando como he dicho ante
riormente a D. Miguel Angel, 
Director Gerente de «Fiat Li
dercar Dos Mil», hizo la en
trega al club de la indumen
taria y a continuación dio co
mienzo el encuentro más es
perado de toda la temporada 
pues había levantado una 
gran espectativa, el que juga
rían el Iplahenares y ~ollado 
Villalba, campeón del otro 
grupo y que por ello no se ha
bían visto las caras hasta aho
ra; y la verdad sea dicha, que 
la espectativa que habían le
vantado se cumplió ya que fue 
un partido en el que ambos 
conjuntos se emplearon a fon
do y pusieron toda la carne en 
el asador, aunque hay que re
conocer que el Iplahenares 
perdonó más de la cuenta, 
amén de algunas jugadas de 
auténtica mala suerte, hacien
do muchos regalos ya que tu
vo al Collado Villalba contra 
las cuerdas pero, sin embar
go, fue incapaz de noquearlo, 
aunque sí le ganó a los pun
tos. 

Los de la Fiat, tras los típi
cos momentos de tanteo, se 
lanzaron en profundidad pa
ra intentar resolver el parti
do en el primer set y no con
taron con que enfrente· tenían 
a un gran equipo, lo que hizo 
que se cometieran algunas in
decisiones en la zaga. Esto hi
zo que los serranos se hicieran 
con la primera manga, un po
co quizás atípica pero así fue, 
no le valió de nada las inme
jorables condiciones. Este fue 
un set que sirvió, como dije al 
principio, para estudio de los 
contrincantes. 

Se cambió de cancha, y es
poleado por el resultado hizo 
que aquello cambiara de sig
no y así salieron a la cancha 
que se comían el mundo y pu
do ser de escándalo, llegando 
a un tanto de 15-1. Los visi
tantes no daban crédito a có
mo corrían los automovilistas, 
pero tras un tiempo muerto 
pedido por Enrique (Quique 
como se conoce en el mundo 
del voleibol al entrenador del 
Villalba) aquello cambió algo 

de panorama pero los locales 
no se amedrentaban, quizás 
salieron más fajados, siguien
do su lucha sin cuartel y ha
ciéndose con él. 

En el cuarto set la emoción 
fue a raudales. Fue tan igua
lado que allí subía un tanto 
uno por cada lado hasta lo má
ximo y un par de errores ar
bitrales hicieron que se decan
tara hacia el lado visitante 
aunque no por ello hay que 
decir que influyera en el re
sultado, pero había enfrente 
un buen equipo y también ju
gaba, y ganó el cuarto set dan
do paso a la pacharreta que 
podía ser para cualquiera 
pues esto no es voleibol. Es
pero que algún día se den 
cuenta del error. 

En el quinto set la suerte 
nos sonrió y eran los pupilos 
de Ramiro los que se hacían 
con el set y con el partido, 
viéndose con todo lo que se ju
gaba la elegancia de los dos 
equipos y la clase de deporti
vidad que dieron sabiendo en 
todo momento donde está ca
da equipo. 

Al final el marcador seña
laba 3-2 (12-15, 15-3, 15-2, 
14-16, 15-13), durando el en
cu~tro 103 minutos. Se está 
es~diando por parte de la 
junta directiva que en una 
jornalfa se haga el «Día del 

. Club>;, dada la raquítica eco
nomía. 

C.V. Iplahenares N .S.V.: 
De Lucas, Allue, Pablos, Ex
pósito, Bonache, Morales, Pi
quet, Serrano, Burgos, Mora
les F., Sánchez, Blanco. En
trenador: Ramiro. 

JUMOLIN 

U:1' ~#íitil~I 
G.AS NATURAL, BUTANO, 

GAS-OIL, Etc. 
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c.v. Alcalá 

crónica del fin de semana 
C.V. Alcalá, 3 -
A.D. Legamo, 1 

Victoria importante del 
equipo de segunda división, 
aunque costosa. Con este re
sultado los seniors escalan 
puestos en la clasificación y 
vuelven a tener posibilidades 
de clasificarse para la fase de 
ascenso. 

2ª División Femenina: 

C.V. Sanse, O - C.V. Alcalá, 3 
Las seniors están teniendo 

una magnífica actuación a lo 
largo de la presente liga. El 
domingo vencieron sin pro
blemas a un C.V. Sanse que 
ha perdido ya todas las posi
bilidades que le quedaban de 
clasificarse para la fase de as
censo. Por el contrario, las al
calaínas son las máximas fa
voritas para obtener la prime
ra y única plaza que da el ac
ceso directo a la fase nacional 
de segunda división. Todo pa
sa por vencer al Club Alcor
cón V.B. 

Juvenil Masculino: 

C.V. Móstoles, 1 - C.V. Alca
lá , 3 
C.V. Alcalá, 3 - C.V. Sanse, O 

Difícil partido de los juve
niles contra el correoso C.V. 
Móstoles, que realizó Un. gran 
partido en defensa. Los alca
laínos jugaron a rachas, lo que 
hizo que se les complicara el 
partido en varias fases del 
encuentro. 

Por el contrario, el pasado 
lunes, en un partido aplaza
do de la sexta jornada, contra 
el C.V. Sanse, los alcalaínos 
jugaron uno de los mejores 
partidos de la temporada. Los 
chicos de Ureta movieron 
muy bien el balón en ataque 
y frenaron muy bien en la red 
el ataque del C.V. Sanse. 

Los juveniles están a una 
victoria de conseguir la clasi
ficación para el Campeonato 
de España. 

Juvenil Femenino: 

C .V. Alcalá, 3 - C.V. Cosla
da, O 

Fácil victoria de las juveni
les ante el C.V. Coslada. Las 
juveniles dependen de ellas 
misinas y su clasificación pa
sa por vencer al Club Alcor-

-eón V.B dentro de dos sema
nas. 
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Cadete Masculino: 

C.V. Alcalá, 3 - AD Recuer
do, 1 
C .V. Majadahonda, O - C.V. 
Alcalá, 3 

Los cadetes continúan im
parables. No han perdido ni 
un solo parti4o desde que em
pezara la competición en el 
mes de octubre pasado. Son 
los máximos favoritos para 
ganar el Campeonato de 
Madrid. 

Cadete Femenino: • 
C.V. Alcalá, 3 - Virgen del 
Bosque, 2 

Las cadetes ganaron de for
ma apurada al siempre difícil 
Virgen del Bosque. Las chicas 
de Angel están disputando 
una fase A-1 muy irregular, 
pero esperemos que esta vic
toria sea el preludio de una 
reacción. Aún se puede con
seguir la clasificación. 

Infantil Masculino: 
C.V. Alcalá, 3 - A .D . Lega- -
mo, 1 

Los infantiles suman ya 
tres victorias consecutivas y se 
"'-.fianzan así en la tercera po

·~s'ición de la tabla. 

Infantil Femenino: 
Virgen del Bosq.ue, 3 - C.V. 
Alcaiá, 1 

La cancha de las escolares 
volvió a jugar una mala pasa
da a las chicas de Carlos. Aun 
así, las infantiles están reali
zando una gran campaña, 
muy regular . 

El sábado día 5 se enfren
tan el infantil femenino del 
C.V. Alcalá al C.D. Amane
cer de Alcorcó~; y el cadete fe
meino al C.V. Majadahonda. 
Estos dos encuentros se dispu
tarán en el pabellón del V al a 
las 10'00 horas. Por su parte 
el cadete masculino jugará 
contra el C.V. Coslada a las 
12'30 en el Gimnasio; y el ju
venil masculino se enfrenta al 
Salesianos Atocha a las 16' 00 
horas, también en el Gimna
sio. 

El domingo, día 6, la se
gunda división masculina se 
enfrenta al Salesianos Atocha, 
a las 10'00 horas en el Gim
nasio; y la femenina, al Club 
Alcorcón V.B, a las 12' 00 ho
ras, también en el Gimnasio. 

campeonato de Madrid de katas 
El domingo día 27 de febrero se celebró el Campeonato de 

Madrid de Katas en el polideportivo Fernando Martín, de 
Fuenlabrada. Participaron en este campeonato más de uncen
tenar de competidores por categorías , inclusive cerca de tres
cientos en algunas. Dos competidoras· alcalaínas , GloriaJimé
nez y Azahara Antolino , pertenecientes al gimnasio Pablo Ar
menteros, subieron al podium al resultar respectivamente cam
peona y tercera de Madrid, la primera en categoría alevín y. 
la segunda en infantil. Enhor~buena y suerte a estas deportis
tas, de las que se espera que representen a Madrid en el cam
peonato de España. En la foto , Azahara Antolino, Gloria Ji
ménez y Almudena Gil con su profesor, Pablo Armenteros. 

TELE-FARHACIA 
SERVICIO DE FARMACIA DE GUARDIA A DOMICILIO 

Entrega de productos farmacéuticos 
a domicilio noches y fines de semana. 

Si el producto es con receta 
pasamos a recogerla. 

LLÁMENOS: 908 81 55 64 J 889 01 85 
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María Hernández lllana, nueva mínima nacional 

Sergio cerezo mejora su 
marca en los 100 libres 

El pasado sábado 26 de febrero se celebró en el M-86 madrileño 
el último control oficial en la categoría infantil con vistas a la parti
cipación de nadadores de los clubs madrileños en el Campeonato 
de España infantil de invierno (Gandía 11,12 y 13 de marzo). 

El Club Natación Alcalah 
obtuvo una nueva mínima na
cional por parte de la joven 
nadadora María Hernández 
Illana de 12 años de edad que 
realizó en los 100 espalda 
1.20.02, que hace su segunda 
mínima de participación ya 
que tiene también la de los 
100 mariposa. Gran comple
ta trayectoria la de esta nada
dora preparada por Conce~
ción Aponte. 

Pero la jornada matutina 
supuso aún alguna buena no
ticia más, ya que Sergio Ce
rezo (1979) volvió a confirmar 
su buen estado de forma al re
bajar, aunque por escaso mar
gen, su mínima nacional en 
los 100 libres con 0.57.33, 
marca que convertida a pisci-

na de 25 metros donde se dis
putarán los campeonatos ha
cen un 0.55.33 que le da gran
des opciones de medalla. 
Nuestro tercer representante 
en Gandía, Juan Manuel Mu
ñoz (1980), también rebajó su 
mínima de 100 braza obte
niendo 1.18.07, siete décimas 
por debajo de su anterior 
marca. Esperemos que la 
suerte le acompañe en su pri
mer campeonato de España. 

Después del Campeonato 
de España Junior con 2 nada
doras, el infantil se presenta 
con grandes posibilidades, 
tres nadadores y seis mínimas 
de participación; Sergio sólo 
.puede nadar 3 según el regla
mento de la Federación Espa
ñola de Natación. 

mv11 campeonato de España absoluto de invierno 

Javier Cámara, primer 
test de la temporada 

Javier Cámara (1976) del 
C.N. Alcalah, será el único re
presentante alcalaíno en el 
Campeonato de España Abso
luto de invierno que se cele
bra los días del 7 al 1 O de mar
zo en la piscina Sant J ordi de 
Barcelona. Este será su pri
mer test de la temporada, na
dando 200 estilos, 100 y 200 
braza. Este año encuadrado 
en la categoría de absoluto
joven depende de sus resulta
dos para su selección en el 

Torneo Internacional 6 Na
ciones que se celebra este año 
en Londres el 2 y 3 de abril. 
Javier prosigue sus entrena
mientos con normalidad en el 
Cerrado Calderón de Málaga, 
siendo éste el tercer año que 
la Federación Española de 
Natación le concede la beca 
de estudios y entrenamiento, 
gracias a los grandes resulta
dos deportivos que cosechó 
en las dos últimas tempora
das. 

~ Talleres 
~AGUSTIN GI& 

REPAUCION GENEUL DEL AUTOMOVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECANICA 
• ELECTRICIDAD 

Polígono Industrial Alcalá 1, Nave 613 
(Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32) - Tlf.: 882 26 31 
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Jornada vigésimo segunda 

Benjamines y juniors se 
impusieron a sus rivales 

En la jornada vigésimo se
gunda, disputada el sábado 26 
de febrero y el domingo 27 se 
enfrentaron la categoría ben
jamín de Alcalá al equipo del 
Santa María del Pilar B , con
siguiendo imponer su buen 
juego y ganar 4 a 1. Los goles 
fueron marcados por Javi (3) 
y Alonso (1). 

Alineación: Albar, Héctor, 
Dani, Martínez, Abuso, Juan
jo y Dani. · 

La categoría alevín tam
bién el sábado día 26 y coin
cidiendo con la jornada vein
tidós jugaron contra el mismo 
rival, el Santa maría del Pi
lar A. Los alcalaínos no tuvie
ron mucha suerte su juego fue 
muy malo de modo que termi
nó el encuentro con el resul
tado de O a 17. 

Alineación: 1 ván, Tabuen
ca, Candelas, Ignacio, Raquel 
y Alberto. 

Los juveniles, el domingo 
día 27, recibieron a sus riva
les, el equipo de Fuencarral B. 
Juego entretenido pero no pu
dieron terminar de imponer
se los alcalaínos. El resultado 
fue negativo para los nuestros. 
Se terminó con el tanteo de 

5 a 7. Los goles fueron mar
cados por Benito (3), Jorge 
(2). 

Alineación: Agustín, Alber
to, Benito, Jorge, David y 
Ja vi. 

El equipo de los juniors de 
Alcalá de Henares se despla
zó el domingo 27 para enfren
tarse a los juniors del Apóstol 
Santiago. El encuentro fue 
muy reñido pero terminaron 
imponiéndose los alcalaínos 
por su buen juego. El resulta
do fue 2-9. 

Alineación: Enrique, 
Eduardo, Cimas, Roberto y 
Daniel. 

La categoría sénior de Al
calá de Henares jugó en Alco
bendas contra la categoría jú
nior. El equipo alcalaíno tu
vo que luchar pero sin resul
tado favorable ya que perdió 
por un tanteo considerable. El 
público seguido del conjunto 
alcalaíno se llevó una gran de
silusión. Se terminó el en
cuentro con un resultado a fa
vor del Alcobendas de 11 a O. 

Alineación: Mariano, 
Eduardo, César, Rodrigo, Pa
co y Nacho. 

A. PALACIOS 

ALUMINIO Y PVC 
ílJ}f't;S ~ 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs.: • I JJ -~82 Andrés Saborit, 10 
28 3(\ - FAX: 881 50 4-? 

José García García 
CONSTRUCCIONES Y REPAUCIONES 

ALBAÑILERIA EN GENEUL 
Presupuesto gratis sin compromiso 

-Salimos a provincias-

Telt:.: 880 61 16 
L-~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~· 
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Rafa Moreno 

El equipo de Rafa Moreno le marcó un abultado 14-0 al Rascafría 

El Alcalá juvenil B es el equipo más goleador de la CAM 
Las goleadas de escándalo son habituales tanto en casa como a domicilio. Pero lo del domingo pasa

do es ya algo que se sale de la normalidad a la que se había acostumbrado el juvenil B de la RSD. Alca
lá. Los jugadores de Rafa Moreno consiguieron vencer al CD. Rascafria por el abultado resultado de 
14-0. ¡Y eso que el equipo serrano figura en la mitad de la tabla en esta segunda regional juvenil, en 
su grupo octavo! El propio Rascafria logró igualar con el Alcalá en su propio campo allá por el mes 
de octubre con un no menos espectacular 4-4. Por eso, los complutenses debían tener sed de venganza 
y le endosaron este concluyente 14-0 que no dejaba ningún resquicio a la duda. 

Goleadas ha habido muchas 
por parte de un equipo que ya 
lleva 138 goles en los 21 partidos 
disputados. Sólo hace falta hacer 
una división para comprobar 
que los alcalaínos llevan una me
dia de 6'5 goles por encuentro. 
Además sólo han recibido 17 go
les en contra y por supuesto se · 
mantienen imbatidos habiendo 
sólo cedido dos empates en toda 
la temporada, el mencionado an
te el Rascafría, y el del día 13 de 
febrero en casa ante el Villanue
va del Pardillo, el tercer clasifi
cado a quien los complutenses 
vencieron a domicilio en la pri
mera vuelta con el resultado de 
1-7. Pero las goleadas se suceden: 
9-1 al Atlético Leones de Casti
lla y 2-5 a domicilio. 6-1 al Real 
de Manzanares y 1-3 a domici
lio. 8-0 al Atlético de Cercedilla, 
1-8 al Las Rozas B, 7-1 al San 
Lorenzo, 0-5 al Moralzarzal, 6-1 
al Galapagar, 0-4 al Rayo Maja
dahonda,, 7-2 a la Caldereta, 0-6 
a Los Molinos, 9-2 al Mira.flores, 
0-5 al Tornado, 7-0 al Cerceda, 

: 0-6 a El Escorial y 11-0 al Bece
rril Atlético. Como puede verse 
algunos de estos equipos son ri
vales del primer equipo del Al
calá en tercera división. 

El goleador por excelencia del 
Alcalá juvenil es Polo, que ante 
el Rascafría metió seis goles su
perando con creces su récord de 
la temporada ya que 'sólo' había 
marcado cuatro goles en dos par
tidos. Con 17 añc~s que tiene An
gel Polo el gol es su máxima as-
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piradón: «El secreto es el entre
namiento y tirar a puerta bastan
te». Sin embargo Polo no tiene 
muy claro a quien toma como 
modelo en el arte de marcar go
les: «Me gustan más Bebeto y 
Stoickhov que Zamorano o Hu
go Sánchez». Y Polo aseguró que 
su aspiración en el mundo del 
fútbol «es llegar a lo máximo que 
se pueda». 

Su entrenador, Rafa Moreno 
dijo que «de momento nuestra 
marcha es imparable y a ver si 
seguimos así la racha. Esperamos 

que los chicos sigan yendo para 
arriba. No hay falta de motiva
ción, que sería lo fácil ante lo 
sencillas que son las victorias. Es 
todo lo contrario, porque cada 
día es un poco más difícil ganar 
porque yendo los primeros todos 
los equipos salen a ganarnos. El 
Alcalá va a más cada vez». 

Lo cierto es que el equipo al
calaíno está en una categoría que 
no le corresponde. La ruptura de 
compromisos entre el Alcalá y el 
V eracruz hizo que el Racing se 
quedara con los derechos del 

Angel Polo 

equipo juvenil B puesto que así 
le correspondían, en opinión de 
los dirigentes del Racing Vera
cruz. Esto obligó al Alcalá a ins-

~cribir deprisa y corriendo a un 
equipo juvenil en la categoría 
más baja. Tales fueron las prisas 
que ya no hubo posibilidad de 
encuadrar al equipo en la comar
ca alcalaína y hubo que llevarle 
a la sierra norte madrileña: «Hay 
cuatro o cinco equipos muy ma
jos, pero los demás son un paqui
to flojos», reconoció Moreno. 

El entrenador explicó también 
que «algunos de estos jugadores 
ya han estado en el júnior y tam
bién ha jugado alguno con el 
equipo juvenil de división de ho
nor. La meta que nosotros tene
mos es el ascenso; sólo sube un 
equipo y por eso no tenemos que 
confiarnos. Con un partido me
nos el segundo clasificado, las di
ferencias son abismales: 13 pun
tos, y como dice Rafa Moreno 
«todavía tiene que venir a casa». 
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A pesar de jugar más de veinte minutos can superioridad numérica, el 
equipa de Flores fUe incapaz dt crear ocasiones y deshacer la igualada 

2·2, el Alcalá pinchó de nuevo en casa, ante el carabanchel 
RESULTADO: RSD. Alcalá, 2 (Clemente y Cano); CD. Carabanchel, 2 (Toni Val y Femando). 
.ALCALA: Nacho, Juan Antonio, Barrero (Osear, m. 70), Toñín, Raúl, Clemente (Ramírez, m. 90), Juan 

David, Cachas, Javi, Ortega y Cano. 
CARABANCHEL: Arias, David, Muro, Femando, Villa, Ramón, Pomares (Alejandro, m. 75), Juan

ma, Paquito (Gustavo, m. 31), Toni Val y Valle. 
ARBITRO: Sancho Martín de Vidales. Malo, malísimo. El colegiado fue el etemo despiste que supo 

sacar de quicio a jugadores de ambos equipos. Se mantuvo totalmente descoordinado con sus jueces 
de linea, uno de los cuales, el que corría la banda de los banquillos, estaba más pendiente de las perso
nas que allí se encontraban que del propio juego. Aun siendo la tercera división les viene grande, gran
dísima esta categoría. Vieron cartulinas amarillas Clemente, Juan David y el entrenador nores por 
el Alcalá. Por el Carabanchel la vieron Muro, Toni Val y Valle. Fueron expulsados Juanma, de roja 
directa en el minuto 67, y Raúl, en el minuto 89, por doble amonestación. 

No hubo vacío de poder en 
el Alcalá en el partido ante el 
Carabanchel. A modo testi
monial varios directivos de 
Luis Fernández Ríos ocupa
ron el palco presidencial y vi
nieron a demostrar que a pe
sar de haber dimitido, lo que 
obligó a Luis Fernández Ríos 
a convocar elecciones, siguie
ron colaborando con la RSD. 
Alcalá. El todavía en esos mo
mentos presidente en funcio
nes, Luis Fernández Ríos, es
tuvo en el estadio municipal 
del V al rematando sus últimas 
horas de presidente y despi
diéndose de empleados y aza
fatas. Muy cerca del palco vie
ron el partido los miembros 
de la candidatura de José Ma
ría Benedicto, la única lista 
que se presentó y que obtu
vo un respaldo de 197 firmas 
de las que se admitieron como 
válidas 176. 

Muchos socios estuvieron 
pendientes del desenlace del 
'1roceso electoral. Muchos pa
saron por la zona de vestua
rios y leyeron la nota informa
tiva de la junta electoral en la 
que se ratificaba como candi
datura la presentada por José 
María Benedicto con Francis-
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co Encinas como director ge
neral. 

Con todo este proceso al ro
jo vivo, poco interés depara
ba el duelo de colistas entre un 
Carabanchel, que parece ir al 
alza dentro de sus limitacio
nes, y un Alcalá que parece 
volver a la baja. Y menos mal 

que se marcaron goles, cuatro 
en total, que con los seis mar
cados en .el 3-3 de la primera 
vuelta hacen diez goles, cin
co para cada equipo, lo que ha 
deparado este doble duelo de 
colistas. Y es que sin esos cua
tro goles marcados por com
plutenses y carabancheleros 

•• 

en el Val, malamente se hu
biera podido soportar el 
espectáculo. 

Esto, desde luego, no se 
quiere parecer al comentario 
de tantos informadores que 
cubren los partidos del Alca
lá y que hablan del mal juego 
y poco fútbol que hay cuando 
juegan los complutenses. ¿Y 
los demás? ¿No juegan mal 
contra el Alcalá? ¿Brilló el 
Parla el domingo anterior an
te el Alcalá? ¿Lo hizo el Pe
gaso? El Alcalá no jugó bien 
ante el Carabanchel, pero 
tampoco lo hizo el equipo ma
drileño, que apenas tuvo-dos 
ocasiones y marcó dos goles. 
No muchas más oportunida
des tuvo el Alcalá por lo que 
no se puede objetar nada al 
resultado. No hubo jugadas de 
gol, a excepción de la del tan
to marcado por Cano precedi
do de un fallo estrepitoso de 
la zaga carabanchelera. Los 
otros tres goles se marcaron de 
tiro lejano (Clemente en el 
minuto 26 estableció el 1-0), 
de golpe Franco (Toni Val 
emuló a Koeman y marcó el 
1-1), o en un superbarullo en 
el área (Fernando marcó el 2-2 
en el minuto 67 después de 
que Cano marcase el 2-1 a los 
cuarenta y cinco segundos del 
segundo tiempo). 

El equipo alcalaíno no fue 
capaz de aprovechar su s'!-pe
rioridad numérica al quedar
se tras el gol del empate el Ca
rabanchel con un hombre me
nos por la expulsión dejuan
ma. Fueron muchas jugadas 
confusas en las que el árbitro 
no estuvo a la altura de las cir
cunstanscias, o mejor dicho, 
sí lo estuvo: Ya saben, parti
do malo - árbitro desastroso. 
Al final, lluvia y quien más 
quie~ ~enos, deseando que el 
colegiado pitara el final del 
encuentro. 
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Clemente acabó lesionado nores estaba disgustado 

El entrenador del Alcalá reconoció que su equipo no jugó bien 

Clemente fue una de las mejores jugadores sobre el 
césped y acabó lesionado 

Clemente acabó lesionado ante el Carabanchel y será duda de última hora en el encuentro que dispu
te el Alcalá en Vallecas ante el Rayo. El pulmón del medio campo en el equipo complutense se lastimó 
en el último minuto y hubo de ser sustituido por Ramírez. Clemente, aparte de llevar una buena parte 
del control de juego en el Alcalá, fue el autor del primer gol complutense en un partido en el que él 
fue precisamente uno de los mejores sobre el césped: «Hemos echado el resto, pero la verdad es que 
no hemos jugado bien. El Carabanchel ha llegado un par de ocasiones y nos ha hecho dos goles. Esto 
nos suele pasar mientras que nosotros, hemos tenido oportunidades pero no las hemos materializado». 

El gol de Clemente fue un 
disparo lejano que se coló por 
bajo en la meta del cancebero 
del Carabanchel: «La verdad 
es que ha sido un poquito 
' churro' porque la he dado de 

puntera, pero como el campo 
está muy mal con la lluvia, le 
ha ido botando al portero y no 
la ha podido coger». 

La alegría del gol consegui
do fue empañada al final por 

la pérdida de uno de los dos 
puntos y por la lesión sufrida: 
«Al ir a entrar en una jugada, 
me ha chascado el tobillo y la 
verdad es que me he hecho 
mucho daño. No he podido 

AM SEGUROS 
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seguir; esperemos que no ha
ya sido nada». 

Angel Martín Clemente tie
ne 26 años y ha estado prác
ticamente siempre en el Alcalá 
desde infantiles. Estuvo en el 
Alcalá Promesas, pasó al Ra
cing V eracruz y llegó a formar 
parte de la plantilla que tuvo 
Juan Clemente que subió a se
gunda división B . 

Flores: 
«Estoy disgustado» 

El entrenador del Alcalá no 
tuvo reparos en reconocer que 
su equipo no hizo un buen 
partido: «Hemos jugado peor 
que el domingo anterior ante 
el Parla. Hoy el equipo no ha 
funcionado, sobre todo en la 
parte de atrás; hemos dado 
facilidades al Carabanchel y 
las ha aprovechado, se ha cre
cido y hay que dar gracias por 
haber mantenido el empate». 

No obstante Flores admitió 
que el equipo sigue trabajan
do mucho: «Es de agradecer el 
entusiasmo que ponen, pero 
se sigue notando la falta de ex
periencia en casi todos los ju
gadores porque son muy 
críos». Así habló de los dos re
galos que hizo la zaga alcalaí
na al Carabanchel y que supu
sieron los dos goles visitantes: 
«Es increíble que nos mar
quen dos goles como nos lo ha 
hecho el Carabanchel. No se 
puede hacer una falta tan ton
ta y absurda como la que ha 
supuesto el gol de Toni Val, 
cuando estábamos advertidos 
de ello porque sabíamos que 
lanza muy bien. El segundo 
gol ha sido de risa». 

Por otra parte el Alcalá vol
vió a demostrar la falta de 
concentración en los últimos 
minutos que a punto estuvo 
de darle la victoria al Cara
banchel: «El problema es que 
no tenemos fuerza mental pa
ra mantener el resultado y la 
compostura y decir que toda
vía queda tiempo, no sólo pa
ra evitar un disgusto, sino pa
ra buscar el gol. A medida que 
pasan los minutos y estamos 
ahí agazapados porque el con
trario se estira, eso les va mi
nando a los jugadores». 

Flores dijo que hasta ese 
momento nadie se había pues
to en contacto de la candida
tura de José María Benedic
to: «Vamos a ver cuándo to
men posesión y sí me gustaría 
que vinieran por aquí y ha
blaran con nosotros, que co
nocieran los problemas y los 
entresijos de la plantilla». 
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Trofeo Olimpus 

Otra victoria del Peyse, y van tres 
Sorpresas, sorpresas y más sorpresas podíamos decir de esta jor

nada, y es que, ya lo hemos dicho, no hay enemigo pequeño y están 
dando todo por todo. Destacamos el empate del idea ante un Torre 
de Tores, la goleada de la peña a una UHA, otra victoria del Peyse 
y van tres, y el ajustado triunfo del Odity que sudó. 

Cafetería Mónaco, 2 
Independiente, Danvy, 1 

¡Uf! , qué mal lo pasó el Mó
naco para sacar el partido ade
lante con un marcador ajustadi
to que no se produjo la desigua
lada hasta el final del partido y 
encima arrollándoles la lluvia. 
Todo eso haciéndose impractica
ble, que a· la postre beneficioso 
para ellos , dado que el Indepen
diente jugó mucho mejor en se
co y de ahí que sacó mayor ren
dimiento en un empate en un 
primer tiempo. 

Tone de Tores, 3 
Idea, 3 

La sorpresa de la jornada la 
protagonizó el Torre de Tores, 
que consiguió empatar con el 
Idea en un partido muy bien rea
lizado por el Torre. Un mal plan
teamiento y bajas moral del 
Idea, que no les supo nada. El 
Torre de Tores, despacito supo 
aprovechar las ocasiones y no de
fraudó. Para el Idea es un paso 
atrás para sus aspiraciones y un 
punto de moral para el Torre de 
Tores. 

U .A.H. Salasport, O 
Peña Barcelonista, 4 

Después de la euforia del sába
do, los de la Peña Barcelonista 
querían hacer lo mismo que sus 
mayores y se presentaron con to 

* Agentes JIHllclales 
* aumllares de Justicia 
• ·comunidad de Madrid 

Información gratuita 
y sin compromiso. 

Venta de textos para 
todas las preparaciones. 

ESCUELA DE 
SECRETARIADO Y EMPRESA 

e/ Teniente Ruiz, 1 (4 C años) 
Telfs.: 889 60 64 - 880 3 9 10 
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do el guisado preparado: tambo
res, banderolas, pancartas. Sabe
dores de lo mucho que se jugaban 
con este embite contra su más 
oponente rival en el play-off, no 
defraudó a su parroquia, dando 
un recital y barriendo de la can
cha a una ULA que no sabía si 
era cierto lo que estaba viendo o 
era una fantasía. Pero el caso es 
que la Peña lo bordó y aún pu
dieron ser más los goles consegui
dos . · 

Cafetería Odity, 3 
Antenas Rafa, 2 
Ajustadito sacaron el partido los 
del Odity ante un Rafa muy pe
león y que estuvo muy luchador 
por conseguir por lo menos el 
empate en un primer tiempo 
donde ,el dominio se alternó y se 
pudo haber visto más goles. El 
Odity no se esperaba esta reac
ción del Antenas Rafa que siem
pre gue goleado por ellos en to
das las ocasiones pero que en es
ta sólo se tuvo que conformar con 
ganar por la mínima. 

Construcciones Peyse, 4 
Caleo Bendix, 1 

Podemos decir de sorpresa o 
no, nosotros decimos ya que no, 
pues el Peyse está ahí, sorpren
diendo a propios y a extraños se
mana tras semana, que es capaz 
de colocarse de líder del grupo y 
encima ofreciéndonos un buen 
fútbol sala, y es que este equipo 
está cabando para bien, de ellos 
y de todos. En esta ocasión el pú
blico se tiene que respetar un po
co más en las gradas y opinar y 
no blasfemar, pues el Caleo fue 
un rival digno que luchó y sudó 
por conseguir algo más. 

Cafetería Carivi, 2 
Penzoil Mercurio, 5 

No le costó trabajo sacar el 
partido adelante al Penzoil, que 
con toda claridad sacó ganas des
de el primer tiempo con un mar
cador claramente a su fayor, y un 
Carivi que se volvió a enfrentar 
otra vez con ellos. Esperaba pa
sar del empate último, p·ero no 
pu do ser y fue goleado. El triun
fo justo y merecido. 

La toma de posesión en la sede social 
será oficialmente la próxima semana 

José María Benedicto, nuevo 
presidente de la RSD. Alcalá 

La única candidatura que concurrió a las elecciones a la presi
dencia y junta directiva de la RSD. Alcalá fue declarada válida por 
la junta electoral y por tanto, al no haber lugar para votaciones pues
to que no concurrió ninguna otra candidatura José María Benedic
to es el nuevo presidente de la deportiva tal y como anunció PUER
TA. DE MADRID. La toma de posesión oficial de la sede social será 
la próxima semana, una vez que la junta directiva saliente, presidi
da por Luis Fernández Ríos, haga entrega de las cuentas, de todos 
los documentos y de las llaves de la sede social, acto que por acuer
do mutuo será ante notario. 

Una vez cumplido el plazo 
de presentación de candidatu
ras, el jueves día 24 de febre
ro, sólo se presentó una lista 
a las elecciones presidenciales 
de la RSD. Alcalá. La candi
datura encabezada por José 
María Benedicto se presentó 
avalada por un total de 198 
firmas de socios acompañadas 
de sus respectivas fotocopias 
del carnet de identidad. 

La junta electoral realizó 
un proceso de revisión de las 
firmas que avalaban la única 
candidatura presentada y re
chazó 21 de las firmas por no 
presentar los requisitos con
templados por los estatutos de 
la RSD. Alcalá. Así pues fue 

admitida como candidatura, 
con el aval de 176 firmas la 
lista encabezada por José Ma
ría Benedicto. Los estatutos 
de la deportiva recogen que 
cualquier candidatura que se 
presente habrá de ir avalada 
por al menos un diez por cien
to de la masa social , cuestión 
ésta que se cumplió con hol
gura puesto que el número de 
socios con derecho a voto no 
supera, ni mucho menos, los 
mil. 

Así pues, José María Bene
dicto, una vez que no se ha 
presentado ninguna impugna
ción, es el nuevo presidente de 
la RSD. Alcalá. 

MARMOLES MOLINA· 
OFERTA ESPECIAL 
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con la organización del elub Biketrial lplacea 

se celebró el 1 biketrial lndoor Distrito VI 
La pericia y la habilidad de un grupo de jóvenes fue puesta de ma

nifiesto en el 1 biketrial indoor del distrito VI, que organizado por 
la comisión de deportes de esa delegación y por el club Biketrial 
lplacea, se celebró el domingo día 27 de febrero en la plaza de Alonso 
Carrillo. Los jóvenes trialeros hubieron de salvar las dificultades 
de UD circuito artificial que ha vuelto a ser instalado en un espacio 
público complutense ante la expectación de un nutrido grupo de es
pectadores, residentes en su mayoría en la zona de Pryconsa, uno 
de los barrios más populosos del distrito VI. 

Los trialeros complutenses 
se han concentrado en torno 
al club Biketrial !placea, que 
desde su creación ha organi
zado ya varias pruebas con 
éxito de público. Se trata de 
una modalidad deportiva 
muy vistosa que atrae a mu
chos espectadores precisamen
te por las dificultades que han 
de sortear los deportistas 
montados en sus peculiares bi
cicletas, y por la espectacula
ridad de sus acciones. 

El 1 biketrial indoor distri
to Vi se disputó en cinco ca
tegorías. En benjamines ven
ció Francisco Galán (!placea), 
seguido de Víctor Ayuso 
(!places). El tercero clasifica
do fue Ismael Gómez (!pla
cea). En la categoría de míni
mes venció Manuel Barba 

PUERTA de Madrid 

(Club 7 picos de Villalba). El 
segundo clasificado fue David 
Sánchez (!placea), el tercero 
fue Rafael Salas (!placea) y el 
cuarto fue Raúl Pérez (!pla
cea). 

En cadetes venció Jesús 
Santander (!placea). El se
gundo fue David Gil (!pla
cea); quedó tercero Javier 
A yuso (1 placea) y cuarto Ra
fael Rodríguez (!placea). En 
la categoría júnior venció 
Luis Salas (!placea) y el se
gundo clasificado fue Enrique 
Jiménez. Por último, en sé
niors venció Luis García (7 
picos Villalba). El segundo 
fue Carlos Salmón (!placea). 
En tercera posición se clasifi
có Alex Saucedo (!placea) y en 
cuarta Daniel Oltra (Indepen
diente). 

se enfrenta en semifinales al Ganollers 

!2·27, el Juventud Alcalá ganó al 
Puleva Marista en la copa del Rey 

El Club Juvetud Alcalá consiguió superar los cuartos de final de 
la Copa del Rey al vencer anoche al Puleva Maristas de Málaga con 
el tanteo de 32-27 en un partido muy igualado que se celebró en el 
pabellón municipal de San Adrián del Besós. 

El equipo alcalaíno consi- ligrosos rusos que militan en 
guió deshacer la igualada a la el Maristas. 
que llegó el cuadro malagueñ Tras superar los cuartos de 
cuando puso en el marcador final, el Juventud Alcalá se 
un 17-17 ya en la segunda enfrentará el sábado 5de1J1ar
parte. A partir de esos mo- zo al Granollers en el Palau 
mentos los alcalaínos tomaron d' esports de la localidad valle
las riendas del encuentro gra- sana. En el caso de vencer al 
cias a los tres rusos -Karlov, Granollers, que se impuso en 
Lvov y Barbashinski- y a la cuartos de final ante su públi
labor de equipo, que consi- co al Valladolid, el Juventud 
guió anular el juego de ataque Alc3.lá disputaría la finalísima 
de Yukov y Gopin, los dos pe- el domingo 6 de marzo. 
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El jugador acredita una experiencia de ocho 
años en la liga ACB 

'El Juventud Alcalá Ficha al alero Raúl capablo 
La directiva del Club Juventud Alcalá quiere potenciar el equipo de 

baloncesto de cara a los play-offs apostando claramente por el ascenso 
a la liga .ACB. Por ello está realizando varios fichajes que le aporten 
al equipo UD potencial mayor en la fase decisiva de la liga. 

El cuerpo técnico del club y la jun
ta directiva venían detectando durante 
toda la temporada que la plantilla del 
primer equipo de baloncesto tenía un 
excelente quinteto titular (Quique 
Ruiz Paz, Luis Barroso, Mikel Cua
dra, Félix de la Fuente y Jerome 
Mincy), pero carecía de un banquillo 
con totales garantías para hacer los re
levos necesarios. 

Semanas atrás fichó por el equipo 
complutense el base Arias, un joven 
procedente delJúver Murcia y que re
fuerza un puesto en el que sólo con 
Quique Ruiz Paz y con Juan del Ba
rrio no había garantías plenas. El ma
yor perjudicado con este fichaje pue
de ser eljovenJuan del Barrio, quepa
sa de ser segundo base a ser el tercero. 

Esta semana ha fichado por el Ju
ventud Alcalá un jugador de enorme 

experiencia en la liga ACB. Se trata de 
Raúl Capablo, un hombre muy versá
til que puede actuar indistintamente 
de escolta y de alero. Se trata de un 
hombre anotador que también defien
de con soltura. Capablo acredita una 
experiencia de ocho años en la liga 
ACB al haber actuado en el CAi Za
ragoza (hoy Natwest) y en el Huesca. 
Capablo tiene 28 años y en opinión de 
la junta directiva del Juventud Alcalá 
viene al club complutense «a un pre
cio muy bajo». 

Mientras tanto en el club alcalaíno 
no se quiere confirmar nada sobre pró
ximos fichajes, pero las gestiones po
drían ir dirigidas a la contratación de 
un pívot que también aporte garantías. 
Con el fichaje de este poste , el Juven
tud Alcalá podría luchar perfectamente 
por conseguir el ascenso. 
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un mal arbitraje con un canario como protagonista hace concebir suspicacias 

&9·85, mal partido del Juventud Alcalá 
que perdió en casa ante el Tizona 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 69; CB. Espada Tizona de Burgos, 85 (37-41 en el descanso) 
JUVENTUD ALCALA: Arias (3), Luis Barroso (12), Mikel Cuadra (15), Félix de la Fuente (18) y Jero

me Mincy (18), en el quinteto inicial. También jugaron Quique Ruiz Paz (2), Andivia (1) y Pou. 
TIZONA: Benito (4), Ruano (17), Elejabeitia (2), Femández (11) y Jiri Okac (20), en el quinteto inicial. 

También jugaron Vilas (10), lñíguez (6), Amat (4) y Castellanos (11). 
ARBITROS: Hernández y Posse. Desastrosa actuación la de los colegiados, especialmente la del prin

cipal, canario para más señas. Perjudicaron ostensiblemente al Juventud Alcalá. 

Dos derrotas consecutivas lle
va el Juventud Alcalá, una fuera 
y otra en casa. A esto hay que 
añadirle las dos derrotas que tu
vieron los complutenses en los 
dos anteriores desplazamientos, 
lo que supone todo ello un frena
zo en la marcha del equipo de 
Eduardo Ruiz esta temporada. 
El Tizona hizo un buen partido, 
apoyado en un pívot checo, Jiri 
Okac, cuya altura fue determi
nante debajo de los tableros. 

Sin embargo, y a pesar de que 

s de mano de llM 

el Juventud Alcalá no tuvo un 
buen día, no se pueden evitar 
suspicacias con el arbitraje. El 
juez principal es canario y en la 
misma lucha con el equipo alca
laíno están dos equipos canarios, 
el Gran Canaria y el Canarias. 
Otra cuestión es que de todos es 
conocido el interés de la ACB y 
de la propia federación porque 
todas las comunidades autóno
mas tengan equipo en la máxima 
categoría. El canario Hernández 
tuvo una parcialísima actuación 

que perjudicó a los compluten
ses. No hubo los mismos criterios 
para la señalización de las faltas 
que cometían los burgaleses, es
pecialmente Oka.é, al que la eli
minación sólo le llegó cuando su 
equipo tenía encarrilada la vic
toria a pesar de haber realizado 
no pocas faltas que no fueron se
ñalizadas. 

El problema es que esta com
petición tiene muchos intereses 
creados, eso sin centrarnos exclu
sivamente en este partido. Mien-

,,, 

tras que temporada tras tempo
rada se cambian los sistemas de 
competición provocando conti
nuas confusiones, las presuntas 
irregularidades son moneda co
rriente y aquí cada cual busca sus 
intereses particulares. Es como la 
famosa película, lo que podría 
denominarse como 'La sombra 
de una duda'. De todos es cono
cido cómo el gerente del Sala
manca, equipo que lucha en si
milares condiciones con el Ju
ventud Alcalá, es presidente de 
la ACB. Y así todo. Por cierto, 
el equipo alcalaíno no tiene a na
die bien colocado en los altos 
despachos. 

Okac fue la pesadilla. Ya lo fue 
hace dos temporadas cuando mi
litaba en el Cáceres y contribu
yó decisivamente a que el equi
po extremeño llegara a la ACB. 
El checo, entonces igual que en 
el par~ido ante el Tizona, fue el 
dueño absoluto bajo los aros, 
ayudado por sus centímetros y 
por la permisibilidad arbitral. 

El equipo de Burgos llegó 
tranquilo a hacer su partido; lo 
controló de principio a fin. En el 
pabellón Ruiz de Velasco, cuan
do coinciden en una misma jor
nada los equipos de balonmano 
y baloncesto, si el que primero 
juega pierde, hay un gafe que pa
rece determinar que el segundo 
también va a perder. El Juven
tud Alcalá de balonmano fue de
rrotado por el Cadagua Gáldar y 
la nebulosa de la derrota planeó 
durante todo el encuentro deba
loncesto para el equipo alcalaíno. 

En definitiva, otra derrota pa
ra los complutenses que ven co
mo los primeros lugares de la cla
sificación se alejan. Se cumplió 
una racha positiva inolvidable 
pero ahora parece que pintan 
bastos, aunque tiempo hay para 
corregir los efectos de estas tres 
derrotas consecutivas como visi
tante y ésta en casa como anfi
trión, para conseguir una plaza 
asequible en los play-offs._ 
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Para Eduardo Ruiz no hay crisis de juego en el· Juventud Alcalá aunque 
reconoce la autopresión que tuvieron los jugadores ante el Tizona 

Félix de la Fuente: «Nos ha pitado un canario 
y no le interesa que estemos arriba» 

El pivot del Juventud Alcalá, Félix de la Fuente, declaró a PUERTA DE MADRID que el encuen
tro frente al Espada Tizona fue difícil desde el primer minuto: <<Remos ido siempre por detrás en 
el marcador y es muy difícil jugar en estas condiciones. No nos hemos puesto en el partido pero 
nos hemos esforzado, hemos hecho presión y lo hemos intentado de muchas maneras. Pero lo prin
cipal es que no hemos hecho el baloncesto que deberíamos haber jugado. El Espada Tizona ha ju
gado un partido muy interesante, lo ha hecho muy bien. Tiene un extranjero muy bueno que a mí 
particularmente me gusta mucho». 

Félix de la Fuente recono
ció que el checo Okac fue una 
auténtica pesadilla: «Nos ha 
hecho mucho daño durante 
todo el partido». El pívot tam
bién opinó sobre el arbitraje: 
«Nos ha pitado un árbitro ca
nario y no le interesa que es
temos ahí arriba porque están 
los equipos canarios en la mis
ma lucha. Así está el arbitra
je; ha sido malísimo. Te tie
nes que reir por no dar un gol
pe. A mí no me ha gustado». 

El pívot alcalaíno afirmó 
que «hemos tenido un bajón 
pero pensamos recuperarnos. 
No sé porqué se ha produci
do este bache. Hemos jugado 
una primera vuelta fenome
nal, con un baloncesto muy 
bonito, pero ahora nos está 

.costando muchísimo. Yo 
pienso que para los play-offs 
vamos a estar a tope y seremos 
el equipo que fuimos en la pri
mera vuelta». 

Félix de la Fuente ha juga
do en el Tizona, en el Forum 
de Valladolid, en el Taugrés 
de Vitoria, en el Huesca, en 
León y en el Granada antes de 
Venir a Alcalá. Tiene 28 años 
Y hoy por hoy es uno de los ju
gadores más x:egulares del 
equipo complutense. 
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Eduardo Ruiz: «Hemos 
hecho un mal partido 
desde el principio» 

El entrenador del Juventud 
Alcalá manifestó su descon
tento con el juego y el resul
tado obtenido por su equipo 
ante el Tizona: «Hemos hecho 
un mal partido desde el prin
cipio, yo creo que motivado 
por la autopresión que tienen 
los jugadores por haber per
dido ahte el Gran Canaria y 
al sentir que ante el Tizona 

aquí teníamos que ganar. Al 
principio se nos han torcido 
las cosas; ellos se han metido 
en el partido y nosotros no 
tanto. Ahí ha estado la cues
tión. Y o creo que hemos in
tentado remontar de una for
ma muy nerviosa y eso no 
puede ser así». 

Eduardo Ruiz dijo que 
Okac fue una pesadilla para el 
Juventud Alcalá: «Ha sido de
terminante. Nos ha hecho ta
pones, intimidación, rebotes, 
ha hecho también puntos en 
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ataque. En definitiva nos ha 
fastidiado todo el juego inte
rior. Es el mejor partido que 
yo le he visto desde que lleva 
en España. En base a este ju
gador se puede formar un 
equipo». 

No es cuestión de suspica
cias la cuestión arbitral para 
Eduardo Ruiz, que sí recono
ció que tuvieron una mala ac
tuación: «En ciertas fases el 
arbitraje nos ha puesto muy 
nerviosos. Después de haber 
perdido un entrenador puede 
pensar que los árbitros no han 
estado muy afortunados. 
¿Que sea canario el principal? 
Y o creo que está fuera de to
da duda pero puede ser que 
nos hayan perjudicado en 
ciertas fases del partido y 
cuando un equipo va perdien
do necesita que todo le salga 
bien, el arbitraje y su propio 
juego». 

Eduardo Ruiz afirmó que 
«cuando salimos fuera esta
mos recibiendo unos arbitra
jes superduros y en casa no 
nos arbitran de la misma for
ma y manera. Ojalá tuviera 
estos arbitrajes fuera de casa, 
pero aquí en Madrid ya se 
sabe». 

El entrenador alcalaíno 
también reconoció que espe
raba encontrar a un rival tan 
fuerte: «Han ido para arriba 
en los últimos encuentros y es 
un buen equipo. Los de aba
jo están apretando y los de 
arriba hacemos lo que pode
mos. La igualdad en esta ca
tegoría es prácticamente 
total». 

«Esto es una crisis de jue
go a tenor del partido de hoy, 
pero no hay crisis englobán
dola con toda una trayectoria. 
El primer tiempo que hicimos 
contra el Gran Canaria fue 
sensacional». 

5 de mano de 1994 
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